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DIARIO INDEPENDIENTE

^alcalde presionará a la CHG para evitar que se produzcan los cortes

Gil-Ortega no pennitirá que 
haya restricciones de agua
la nueva Corporación no permitirá que haya cortes de 
agua en la capital, e intentará analizar agilizar las perfo
raciones de la Confederación Hidrográfica del Guadiana, 
"estamos apostando fuerte y metiendo prisa a la CHG, 
porque la presión evitaremos los cortes”, señaló ayer el 
alcalde, que está convencido de que la situación puede

solucionarse. La escasez de agua para abastecer es el 
principal problema con el que se encuentra el equipo de 
gobierno de Francisco Gil-Ortega, quien culpa en cierto 
modo al equipo socialista por la falta de previsión a este 
respecto.

(Pág.3)

Martín denuncia 
un pacto PS0E- 
PP para construir 
el campo de tiro

El ex alcalde de Anchuras, 
Santiago Martín, manifestó, con 
respecto al pacto político entre 
el PP y el PSOE para obtener la 
Alcaldía, que de este pacto an
tinatural le preocupa la forma 
cómo se ha realizado, «ya que 
existe una clarísima intención 
entre PSOE y PP de que Anchu
ras se convierta en polígono de 
tiro y no nos vale que José 
Manuel Molina diga que él está 
con Anchuras, cuando ha con-

Naharro llega 
a un acuerdo 
con el CD 
Manchego

Miguel Naharro con
firmó ayer que ya ha al
canzado un acuerdo, que 
es irreversible, para fir
mar por el C.D. Manche
go, equipo al que entre
nará durante la próxima 
temporada.

(Pág. 30)

El Tomelloso 
ha perdido la 
posibilidad de 
ascender

El Tomelloso perdió 
ayer toda posibilidad de 
ascender a Segunda Di
visión B al empatar con 
el Badajoz a cero goles, 
en un encuentro que se 
celebró en la capital 
pacensecense.

(Pág.24)

Los médicos quemaron la carta de la ministra

1

El colectivo de médicos en huelga del Complejo Hospitalario de Ciudad Real prendieron 
ayer fuego, frente al Hospital Nuestra Señora de Alarcos, a las cartas personales que han sido 
remitidas por la ministra de Sanidad por medio del director gerente del Complejo. Los médicos 
consideran que esta carta les invita a negociar personalmente con el Insalud la huelga y que 
insinúa que el Sindicato Médico les está confundiendo. (Pág. 9) T. FERNANDEZ

Serra delega en Perote toda la 
responsabldad de las escuchas

sentido este pacto. Bono, -aña
dió Martín-, también ha sido co
nocedor de este acuerdo y, sin 
embargo, lo ha consentido».

(Pág.7)

Velado, Casero y 
Aguirre serán los 
concejales 
liberados del PP

(Pág. 3)

Un empresario de 
Ciudad Real 
reclama 180 
millones a una 
multinacional

(Pág. 4)

El Albacete 
inclina la 
promoción a 
su favor

Un gol de Bjelica y 
otro de Zalazar hundieron 
al CD Salamanca, que fue 
incapaz de superar el buen 
planteamiento táctico del 
equipo dirigido por Be
nito Floro

(Pág.33)

El vicepresidente del Gobier
no, Narcis Serra, responsabilizó 
ayer al coronel Juan Alberto 
Perote, ex jefe de Operaciones 
del Cesid, de la conservación y 
sustracción de las escuchas te
lefónicas, mientras que todos los 
Grupos parlamentarios de la 
oposición exigieron responsabi
lidades al Gobierno.

En su intervención ante el 
Pleno del Congreso para ofre
cer explicaciones sobre las es
cuchas del Cesid, Serra reiteró 
en varias ocasiones que «el 
Gobierno nunca ha espiado a

persona pública o privada o ins
titución alguna fuera de los ca
sos y mediante los procedimien
tos previstos o autorizados por 
las leyes».

Serra confirmó que presentó 
su dimisión lasemanapasadapor 
los «graves fallos» de seguridad 
en el Cesid, aseguró que el Go
bierno no ha ordenado espiar 
conversaciones telefónicas, y 
puso especial énfasis al manifes
tar que «es absolutamente falso 
que se haya espiado a Su Ma
jestad».

(Pág.13) Gónzalez y Serra, ayer en el Congreso. OMEGA
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HORARIO DE TRENES
(^JSEVILLA ■ ^CORDOBA ■ PUERTOLLANO ■ CIUDAD REAL ■ MADRID

(1) Este tren continua hasta Barcelona (2) Este Iren sólo circula los domingos (3) Diariamente sale de Ciudad Real, a las 23’45, un 
Talgo-cama con destino Barcelona.

1 Info-ñenfe 
^20202 LANZ. 4V£ LANZ. 4ve TALGO LANZ. TALGO LANZ. LANZ. ZlVf LANZ. TALGO 4VE LANZ. TALGO TALGO

Imadrid 8'15 9'40 10'00 11'40 13'01 13'45 14'00 16'45 18'30 18'35 20'15 21'25 22'35 22'45 23'45 00'15
' CWADREAL 7'20 8'43 9'05 10'43 (1) 

11'56 12'50 12'58 15'50 17'35 17'42 19'20 20'15
(L.M,XJ.V)
21'42 21'50 22'36 (2) 

23'12

I Pi/mw 7'00 8'27 8'45 10'27 (1)
11'39 12'30 12'41 15'30 17'15 17'26 19'00 19'58

(L.M.XJ.V)
21'26 21'30 22'19 (2) 

22'55
|com 7'43 9'43 10'47 •sY^s 11'52 «Y^ 16'43 /Ye 19'10 20'43 .Ye- 21'30 22'06
|s5V/ÍU "Ye 7W ^^ 9'00 9'40 aY.^ aYb 16'00 zYjS: 17'55 20'00 /Ye /Ye

í>Ye aY^ -■¿V^ír:^ aYis -«Ye aY^ XYe 16'55 aYe /Ye /Ye
áY^ aY^ /sY^ 9'30 aY^ /Ye /Ye /Ye 18'50 19'40

|C4D/Z aYs /Ye 8'00 /Ys <^E /Ye /Ye 16'20 ^^^£« zYe ÁYe AYe

MADRID ■ CIUDAD REAL - PUERTOLLANO ■ CORDOBA m^^^i - SEVILLA C^^^J
info-Renfe
22 02 02 4F£ LANZ. TALGO TALGO LANZ. LANZ. TALGO LANZ. TALGO LANZ. AF£ 4ve LANZ.

|M4D/?/D 7'00 9'15 10'00 13'00 13'15 15'15 16'05 17'15 18'10 19'30 21'00 22'00 22'15
CW4DO 7'51 10'06 11'01 14'01 14'06 16'06

(1) 
17'05 18'06 19'11 20'21 21'49 22'49 23'04

pwm 8'10 10'25 11'18 14'18 14'25 16'25
(1) 

17'23 18'25 19'28 20'40 22'05 23'06 23'25
|C0fíW4 8'57 /Ye 12'08 15'08 /Ye AYe 18'12 /Ye 20'18 /Ye 22'51 23'57 /¡Ye
|S5UÍU

9'40 AYe 13'25 AYe /Ys /Ye 19'20 íYe AYe .<Ye 23'35 00'40 /Ye
HUELVA /Ye AYe 14'35 /Ye /Ye ¿Ye /Ye /Ye ’ /Ye . /Ye /Ye /Ye

1 MALAGA ,AYe 14'45 17'35 AYe /Ye AYe /Ye 22'55 /Ye /Ye AYe /Ye
CADIZ /Ye jYe 15'00 /Ye /Ye Z^^E 21'05 ¿Ye /j?^ AYe AYe
(1) Este tren procede de Barcelona

NIEVE

EL TIEMPO EN LA CAPITAL
PRESION: 709,4 MM.
ESTADO DEL CIELO: Poco nuboso. 
DIRECCION Y VELOCIDAD
DEL VIENTO: Este-noreste, 4 Km/h.

‘ MAXIMA: 34,4°
■ MINIMA: 16,4°

HUMEDAD: 31%
í EVAPORACION: 3,6 MM.

MONT^ ELECTRICOS INSTALACIONES ELECTRICAS DE ALTA Y BAJA TENSION
^XCRESCENuO

< X pm^ SIN COMPETENCIA EN PRECIO Y CALIDAD
C/ Los Coches, 15 - Teléfono:81 -43-21 - CARRION DE CVA. (Ciudad Real) 

Ctra. Carrión, Nave 82 - Teléfonos: 23-27'-3T/23-27-38 -CIUDAD REAL
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HORARIO DE AUTOBUSES
AGUDO...................................................
ALBACETE ..........................................
(de lunes a sábados no festivos)
ALBALADEJO..............
ALMADEN ......................
ALCAZAR........................
ALDEA DEL REY
ALMAGRO......................
ALMODOVAR..............
ARGAM. CVA................
AZUAGA...........................
BARCELONA (L-S) .
(DOMINGOS)................
CABEZA BUEY...........
CHILLON..........................
CORDOBA.......................
DAIMIEL..........................
EL CRISTO...................... 
FUENTE EL FRESNO 
HERENCIA.....................  
HORCAJO....................... 
INFANTES........;:............
JAEN.....................................

18,00

I 1,00 -12.1,5 -1,5,00 - 18’on
............................09,30 - 14: 0

..........................................................................13,20
07,00 - 12,30 -13,00 -14,00 -17,00 -19,6o
.......................... 1 1,00 -13,00 -1,5,00 -19 on 
08,30 -I 1,00 -13,30 -1,5,00 -16,4,5 -1930
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rCIÍPON DE LA 0NCE-i
Miércoles 14 53.941
Jueves 15 78.066
Viernes 16 44.997
Lunes 19 48.846
Martes 20 46.401

Miércoles, 21

OCASO, SA.
Seguros y Reaseguros

Elisa Cendrero, 9 
(Esquina Jacinto)

Teléfono: 25 58 TO 
13004 CIUDAD REAL

(de lunes a viernes no festivos) 
LOS CORTIJOS................................  
LA SOLANA.......................................  
(de lunes a viernes)........................  
LA SOLANA.......................................  
(sábados)................................................. 
MADRID...............................................  
(domingos y festivos)..................... 
MANZANARES...............................
MALAGON...........
NAVALPINQ 
PEDRO MUÑOZ 
PIEDRABUENA.

09,30
14,30

O
 

O
O

..........................................................15,00
07,00 -09,30 -1 1,00 -14,00 -16,30

........... 09,00 -18’00
13,00 -14,00 -17,00

08,00 -09,30 -11,00 -13,00 -14,00 -14,30 -18,30 -19;00

PORZUNA ..................................
POZOBLANCO .......................
POZUELO-ALDEA...............
DEL REY-CALZADA ........
GRANATULA-CALZADA
GRANATULA-VISO-ALMURADIEL
PUERTOLLANO..........................„.......
PUERTOLLANO-VALDEPENAS 
SOCUELLAMOS ...................................  
SACERUELA............................................. 
TOLEDO........................................................ 
TOMELLOSO.................................
TORRENUEVA.......................................
VALENCIA.................................................
VILLARTA..................................................
VILLARRUBIA.......................................
VALDEPEÑAS.........................................

............ 1.5,30
09,30 -14,00

I 1,00 -13,00 -15,30 -18,00 -19’1.5
............13,00 -15,30 -18,1,5 -11,06
............13,00 -15,30 -18,1,5 -11,00

O
O

19,15
08,30 -I 1,00 -13,30 -1.5,00 -16,4,5 -19’.3b
...... ...................................................07,30 -14,00

............................ 14,00

............................ 14,4,5
08,00

13,00 -14,00 -17,00
............................ 14,00

................... 09,30
........... 14,00 -18:30

09,30 -I 1,00 -14,00 -19.00
07,30 -12,30 -13,00 -17,00 -19,00

FARMACIAS
CIUDAD REAL
HOY: MARIANO
ADRADOS. G. Aguilera, 8. 
MANANA: PILAR LOPEZ.
María Cristina, 5.
ALCAZAR DE SAN JUAN 
HOY: JOSE M. MORENO.
Castelar, 15.
MANANA: MERCEDES 
PERUCHO. Castelar, 33.
ALMADEN, 
HOY Y MANANA: G. 
QUINTANA. Mayor, 68. 
CAMPO DE CRIPTANA 
HOY: GARCIA REILLO 
C.B.J4urcia, 10.
MANANA: ANTONIO L.
CASERO. Virgen, 4.
DAIMIEL
HOY: F. Y E. FISAC. Virgen 
de las Cruces, 13.
MANANA: NIEVES 
VILLEGAS. Fontecha.
MANZANARES
HOY Y MANANA: J.
BENEYTEZ. Moriias, 12.
PUERTOLLANO
HOY: M’ LUISA ALVARO. 
Plaza Constitución.
MANANA: LUIS CORTES.
Gran Capitán, 24.
SOCUELLAMOS
HOY Y MANANA: JUAN 
S. ORTA. San Francisco, 32.
LA SOLANA
HOY Y MANANA: J. 
ANTEQUERA. Plaza 
Canalejas.
TOMELLOSO
HOY: M’ ROSARIO 
VILLEGAS. Independencia,

MAÑANA: ANGEL 
BRAVO. Doña Crisanta, 2.
VALDEPENAS
HOY: JOSEFA BLANCO. 
Avenida Estudiantes, 20. 
MANANA: ISABEL M” 
GOMEZ. Seis de junio, 20.

CINES
CIUDAD REAL
CINES CASTILLO 1
Pases: 8,20 y 10,30
"TIERRA Y LIBERTAD"
CINES CASTILLO 2
Pase: 8,15 y 10,35
"SALTO AL VACIO""
CINES CASTILLO 3
Unico pase: 8,10
"ROB ROY"
Unico pase: 10,35
"MALAS COMPAÑIAS"
MARIA CRISTINA 1
Pases: 8 y 10,30
"TRES HISTORIAS DE
AMAR"
MARIA CRISTINA 2
Unico Pase: 8
"LOBOS UNIVERSITARIOS"
Unico pase: 10,30
"LA HIJA DE D'ARTAGNAN"
MARIA CRISTINA 3
Pases: 8 y 10,30 
"KALIFÓRNIA"
PUERTOLLANO
MULTICINES ORTEGA I
Pases: 8 y 10,30
"SOLO ELLAS"
MULTICINES ORTEGA 2
Pases: 8 y 10,30 
"HISTORIAS DEL KRONEN
MULTICINES 0RTEGA2
Pases: 8 y 10,30
"UN ASUNTO DE AMOR"
TOMELLOSO
CINE TORRES
Pases: 8,45 y 11
"EL REY DEL RIO"
ALCAZAR DE SAN JUAN
CINE CRISFEL
Pases: 8,30 y 10,30
"EL REY D^L RIO
VALDEPENAS
CINE PARQUE
Próximo estreno:
"ESTALLIDO"
MIGUELTURRA
CINE PAZ
NO HAY FUNCION



Jueves, 22 de junio de 1995 3i El alcalde manifestó que se va a hacer un 
sondeo en el mismo acuífero, en Daimiel, 
pero eso lleva un mes y medio de trabajo, 
porque hay que poner tuberías

f

^Ortega presionará a la Confederación del Guadiana para evitar los cortes

id nueva Corporación no permitirá que haya cortes de 
agua en lo capital, e intentarán agilizar las perforaciones 
(lela Confederación Hidrográfica del Guadiana, "estamos 
apostando fuerte y metiendo prisa a la CHG, porque por la 
presión evitaremos los cortes ",señaló ayer el alcalde, que 
está convencido de que la situación puede solucionarse.

f

I,

IBS!

El Ayuntamiento cederá el terreno.

El Ayuntamiento no permitirá 
que haya restricciones de agua

Marisa GARCIA

La escasez de agua para abas
tecer a la capital es el principal 
problema con el que se encuen
tra en estos momentos el equi- 
podegobierno de Francisco Gil- 
Ortega, quien culpa en cierta 
forma al equipo de gobierno 
socialista por falta de previsión 
aeste respecto. El alcalde habló 
con el presidente de la Confe
deración Hidrográfica del 
Guadiana, Antonio José Alcaraz, 
al que le dijo que se iba a negar 
acortare! agua en Ciudad Real, 
«pero esto es sólo una propues
ta, porque en principio puedo 
tener mucha voluntad, pero si no 
hay agua, me puedo negar o hacer 
todo lo que quiera, pero habrá 
que tornar alguna decisión». Gil- 
Ortega está convencido de que 
con la urgencia que meten en la 
CHG se agilizarán las perfora
ciones, que ahora suministran 
entre 180 y 200 litros por segun
do, pero que espera que lleguen 
a los 250 que necesita Ciudad 
Real,"aunque intentaremos lle
gara los 300 para tener la segu

Gil-Ortega: "La política de austeridad 
ya lía comenzado en la Corporación"

M. G,

El alcalde, Francisco Gil- 
Wega, informó ayer de los con- 
(^ejales que compondrán los ór- 
Sanos municipales de Gobierno, 
W son Eduardo Rodríguez Es- 
ynosa, Educación y Universi- 
Jad; Jesús Garrido, Sanidad; 
¡jarisol González, Consumo, 
Jorcado y Matadero; Gabriel 
‘’’'guel Mayor, Medio Ambien- 

Licinio Moreno, Promoción 
jiaustrial, Turismo y Empleo; 
ornando Rodrigo, Personal; 
ipilio Velado, Urbanismo y 
'tienda; Vicente Gallego, 
itrios. Participación Ciudada- 

¡’^lnformáción; Enrique Belda, 
“''entude Infancia; LuisCase- 
°> Hacienda, Policía Local y 
i^^lección Civil; Isidoro García 

ridad de que no habrá cortes, y 
tendremos éxito en la gestión, 
porqué pienso visitar todos los 
días el campo para conseguirlo".

El alcalde señaló que la si
tuación no es muy halagüeña, 
debido a que las actuaciones 
llevadas a cabo en este tema se 
han hecho demasiado tarde, «lo 
que se está haciendo ahora, se 
ten ía q ue haber empezado a hacer 
en diciembre o enero, para ha
ber llegado a tiempo y haber 
tenido unas previsiones» seña
ló. El alcalde capitalino consi
dera que quizá la empresa que 
el Ministerio ha contratado para 
hacer el sondeo no sea la más 
adecuada dadas nuestras nece
sidades y se quejó de que un 
sondeo que es capaz de sum inis- 
trar 10 ó 12 litros de agua por 
segundo, que está terminado 
desde hace 20 ó 25 días, no su
ministre agua porque no lo han 
puesto a funcionar.

El tema del agua es 
complicadísimo, según Gil-Or
tega, que manifestó que también 
se están real izando otros pozos, 
pero por desgracia ninguno tie-

Tapia, Festejos; Javier Laguna, 
Deportes; Helena López, Mujer; 
y Juan Ramón Barba, Servicios 
Municipales. De estos, tres es
tarán liberados: Casero, Velado 
y Aguirre. El alcalde no estará 
liberado, según la decisión que 
ha tomado el PP, pero el mar
tes, que hay pleno en el Senado, 
Gil-Ortega llevaráel escrito a la 
Dirección nacional del PP, "y de 
momento, dirán si procede o no 
procede, y según eso quizá haya 
que hacer alguna reestructura
ción, pero en este momento es
toy recibiendo el sueldo por otro 
sitio" señaló.

El alcalde dijo que el núme
ro de concejales liberados no 
supera el número de los que había 
en la anterior legislatura de go
bierno socialista, "y vamos a

í ti

Rodrigo, Gil-Ortega y Casero, en ia rueda de prensa de ayer. DEL MORAL

ne caudal suficiente como para 
que sea remedio, ya que necesi
tamos 200 ó 250 litros por se
gundo, y no hay soluciones a 
corto plazo. Manifestó que pa
rece ser que se va a hacer un 
sondeo en el mismo acuífero, en 
Daimiel, pero eso lleva un mes 
y medio de trabajo, porque ha
brá que poner tuberías.

El alcalde quiere transmitir 
a los ciudadanos el mensaje de 
que es necesario ahorrar agua, a 
pesar de que la situación no sea 
aún alarmante, «el ahorro es fun
damental, porque las cosas se 

conseguir una reducción de los 
gastos del total de liberados y 
las agrupaciones políticas, de 
manera que no sobrepasaremos 
el montante total ni una sola 
peseta, es decir, reduciremos en 
principio alguna cantidad que ño 
debe ser importante, pero sí que 
estará en orden de 1,5 ó 2 millo
nes, que no signifiean nada, pero 
sí empezamos a reducir por no
sotros mismos". Gil-Ortega pre
tende con ello dejar constancia 
de que la política de austeridad 
ha comenzado a funcionar des
de el primer momento.

El primer teniente de alcal
de será Luis Casero; el segundo 
Gabriel Miguel; el tercero, Te
resa Aguirre y el cuarto, Vicen
te Gallego. Los miembros de la 
Comisión de Gobierno son Luis 

complican y cuanta menos agua 
hay, más se complican, porque 
el pantano se evapora a gran 
velocidad -prácticamente en un 
día se evapora el agua del pan
tano que consumimos en Ciu
dad Real- por lo tanto conviene 
consumir agua del pantano an
tes de que se evapore. Ajuicio 
del alcalde, ésta es una cadena 
de falta de previsión que hay que 
achacársela a quien estaba antes, 
«desde luego no tenemos laculpa 
los que estamos ahora, y no la 
tendremos tampoco dentro de un 
mes".

Casero, Gabriel Miguel, Teresa 
Aguirre, Vicente Gallego, Fer
nando Rodrigo, Juan Ramón 
Barba, Jesús Garrido y Eduardo 
Rodríguez. Por último, el porta
voz será Fernando Rodrigo, y el 
suplente Vicente Gallego.

Gil-Ortega informó que las 
comisiones informativas las pre
sidirá el alcalde y el primer ple
no tendrá lugar el lunes; los ple
nos ordinarios se celebrarán el 
último viernes de cada mes y la 
comisión ordinaria de gobierno 
se celebrarán los lunes de cada 
semana. La composición de las 
comisiones informativas, según 
el Reglamento orgánico munici
pal serán: Economía y Hacien
da, Gobernación, Urbanismo, 
Cultura y Festejos, Acción So
cial, Sanidad y Consumo.

El Ayuntamiento 
cederá los terrenos 
para el futuro 
"parque 
empresarial"

M. GARCIA

El alcalde de Ciudad Real, 
Francisco Gil-Ortega, señaló 
que el "parque empresarial" que 
se se pretende crear en la capi
tal, promovido por la Cámara 
de Comercio e Industria de 
Ciudad Real y con la colabora
ción del Ayuntamiento capita
lino y la Universidad de 
Castilla-La Mancha, supondrá 
una inversión importantísima 
para Ciudad Real, de cara a 
generar empleo, que es uno de 
los temas en los que más hin
capié pretende hacer la nueva 
Corporación, yaque supone un 
grave problema para Ciudad 
Real.

Francisco Gil-Ortega seña- 
lóque está d ispuesto a ceder los 
terrenos que sean necesarios 
para la instalación de este "par
que empresarial", que casi con 
toda probabilidad estará ubica
do junto al nuevo hospital con 
el que contará Ciudad Real, 
junto al actual polígono de 
Larache.

Con ello, lo que busca el 
Ayuntam iento es el aumento de 
empleo, que se producirá no 
sólo en el sector de la Construc
ción, ya que la inversión -que 
rondaría los 3.500 ó 4.000 mi
llones de pesetas, que está pre
visto que sean financiados por 
la Unión Europea-sería muy im
portante.

El "parque empresarial" 
estará listo en 3 años

El alcalde agradeció la ini
ciativa de la Cámara de Comer
cio e Industria de Ciudad Real, 
y señaló que las previsiones son 
que este futuro "parque empre
sarial" esté terminado dentro 
de alrededor de dos años y 
medio o tres, "y todos debemos 
aunar esfuerzos para conseguir 
que tenga éxito".
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Por haber rescindido un contrato, de 40 años de duración, de forma irresular

Un empresario de Ciudad Real redama 
180 millones a una multinadonal

La Tribuna

El empresario ciudadrealeño 
Juan Carlos Rivas Nieto, pro
pietario de la empresa "Rivas 
Salazar S.L.", presentó hace año 
y medio una demanda contra la 
Sociedad Española de Carburos 
Metálicos, S.A, ante los juzga
dos de Barcelona por la que 
solicita de la empresa 180 mi
llones de pesetas y la resolución 
de un contrato de distribución.

Según afirmó Juan Carlos 
Rivas, que se dedicaba a la dis
tribución en la provincia de 
Ciudad Real de los gases de 
Carburos Metálicos, en el año 
91 la multinacional decidió 
unilateralmente y sin avisar pre
viamente, como establece la 
legislación, rescindiré! contra
to que le que había sido renova
do todos los años durante los 
cuatro últimas décadas, cuando 
el padre del empresario, Ramón 
Rivas, inició la relación mercan
til con la entonces Oxígeno In- 

. dustrial, absorbida en 1968 por 
Carburos Metálicos.

"Una operación extraña

Juan Garlos Rivas explicó 
como fueobjeto de lo que llamó 
"una operación extraña" por 
parte de una empresa "demasia
do prepotente por ser grande, que 
arrasa con la gente" y que le dejó 
sin la distribución de los gases 
en la provincia. Carburos Me
tálicos le comunicó en abril de 
1991 que era conveniente que se

Juzgado el joven que incendió 
el instituto de Horcajo

Seis meses de cárcel por 
vender una finca embargada

C.VICENTE

La sección segunda de la 
' Audiencia Provincial de Ciudad 

Real juzgó ayer al joven veci
no de Horcajo de los Montes, 
Antonio Querencia, acusado de 
un presunto delito de robo frus
trado con fuerza en las cosas y 
otro delito de incendio en edi-
ficio público cometido en el ' por ahí». El joven también ma-
Instituto de Formación Profe
sional de Horcajo, y por los que 
el Ministerio Fiscal solicitó una 
pena de 200.000 de multa por 
el primer delito y seis años y un 
día de prisión menor por el se
gundo. -

El fiscal solicita que el acu
sado page más decuatro millo
nes y medio de pesetas por los 
desperfectos producidos duran
te el incendio. La acusación 
particular pidió a la Sala que se 
aplicase esta misma pena.

Los hechos juzgados tuvie
ron lugar en mayo de 1993, 
cuando Querencia entró en el

T. FERNANDEZLa sede social de la empresa de Juan Carlos Rivas.

asociara con una tercera perso
na, a lo que Rivas accedió de 
buena fe. Un mes después, su 
nuevo socio, al que había dado 
a conocer toda su cartera de el len
tes y todo lo relativo al funcio
namiento de la empresa, decide 
que no "congenian" y que quie
re disolver la sociedad. Poste
riormente, es cuando Carburos 
Metálicos rescinde el contrato 
con su empresa unilateralmente 
y además firma con esa tercera 
personaun contrato de distribu
ción en la provincia de Ciudad 
Real, dejando a Rivas fuera del 
negocio.

Juan Carlos Rivas había in

centro de F.P. de Horacajo, pasó 
al despacho de dirección, y tras 
abrir varios cajones prendió 
fuego a unos papeles que pro
vocó un incendio. El acusado 
reconoció haber prendido fue
go durante la primera sesión del 
jucio que se celebró hace varios 
días, aunque negó que tuviese 
intención de robar, ya que le «dio 

nifestó que la noche de los he
chos había ingerido alcohol.

El médico forense, que de
claró durante la vista oral de 
ayer, manifestó que el inculpa
do padece una oligofrenia de 
grado leve a moderado. No 
obstante. Querencia está capa
citado para distinguir lo que está 
bien de lo que está mal, aunque 
desde un punto de vista infan
til.

El forense aseguró que esta 
oligofrenia unida a la ingestión 
de alcohol puede provocar en 
el acusado un comportamiento 
agresivo. 

vertido alrededor de 40 millo
nes de pesetas en la empresa, 
cuando su padre se retiró y le dio 
paso a él en 1887. Ahora, según 
explicó, se esté vendiendo el 
activo empresarial, como auto
móviles y ordenadores, para po
der hacer frente al proceso ju
dicial.

El empresario reclama a 
Carburos Metálicos que le abo
ne siete millones de pesetas que 
le debe en concepto de las lla
madas "incidencias" y más de 56 
millones y medio de pesetas más 
por comisiones no pagadas des
de 1988. Además, el empresa
rio reclama cerca de 33 millo-

C. VICENTE

La sección primera de la 
Audiencia Provincial deCiudad 
Real ha condenado a Juan Al
fonso Díaz Pintado a cumplir 
una pena de seis meses de pri
sión menor como autor de un 
delito de malversación de cau
dales embargados, mientras que 
le absuelve de un delito de al
zamiento de bienes, por el que 
el Ministerio Fiscal solicitaba 
una pena de 12 años de reclu
sión menor.

Según se recoge en la sen
tencia como hechos probados, 
el procesado vendió en enero del 
93 una finca urbana ubica en la 
localidad de Membrilla una 
tercera persona por un importe 
de 4.800.000 pesetas más la 
hipoteca que ascendía a otros 
cuatro millones, y que había sido 
embargada en marzo del año 
anterior.

La Sala establece que durante 
el embargo no se informó al 

nes de pesetas por "el enrique
cimiento sin causa" que supuso 
para Carburos Metálicos la car
tera de clientes y el mercado 
consolidado que había formado 
Rivas. A ello se añaden otros 50 
millones más en concepto de 
indemnización por lo que no ha 
podido facturar desde junio del 
91, cuando fue rescindido el 
contrato.

Juan Carlos Rivas aseguró 
que la multinacional ocultaba 
ventas para no pagarle las comi
siones que ahora reclama y que 
cuando los volúmenes de venta 
eran importantes le quitaba los 
clientes para, igualmente, no 
tener que darle la comisión co
rrespondiente.

Rivas se mostró esperanza
do de que los tribunales le den 
la razón, ya que Carburos Me
tálicos "cometió irregularidades, 
y además sólo pido que me pa
guen lo que me deben y una 
indeminzación por los 40 años 
que trabajamos juntos". En caso 
de que el tribunal fallase en 
contra de sus intereses, el em
presario afirmó que seguirá ade
lante, y llegaría si fuese neces,a- 
rio, hasta Europa.

EI pasado 12 de este mes 
declararon en los juzgados de 
Barcelonalos representantes de 
Carburos Metálicas, mientras 
que Juan Carlos Rivas lo hizo la 
semanapasada en Ciudad Real.

Ahora queda que los testigos 
presten declaración y que se 
presenten las conclusiones para 
que el tribunal dicte sentencia. 

acusado de la responsabilidad 
penal en que podía incurrir en 
caso de proceder a la venta u 
ocultación de ese bien.

* Según el tribunal, para que 
haya delito de alzamiento de 
bienes es preciso el conocimien
to de la responsabilidad contraí
da y la intención de quebrantar 
el deber de custodia asumido, 
elemento que no concurre en el 
caso enjuiciado.

Aunque, añade, al ser cons
ciente el acusado del embargo 
podía haber llegado a conocer 
cuáles eran sus responsabilida
des.

No obstante, el tribunal lle
ga a la conclusión de que no 
existe el delito de alzamiento 
de bienes. Además, el acusado 
utilizó el dinero de la venta de 
la finca para pagar otras deu
das, "de modo que no hay pre
juicio para los acreedores, 
globalmente considerados, ni 
existe una intención de obtener 
ese perjuicio".

Un momento del juicio. T.F.

Piden tres años 
de prisión para 
un sordomudo 
acusado de 
tráfico de drogas

Í2

El Ministerio Fiscal ha so
licitado para el joven sordomu
do, Ramón Rabillo Herreras una 
pena de tres años de prisión 
menor como presunto autor de 
un delito contra la salud públi
ca por tráfico de drogas en un 
juicio que quedó ayer visto para 
sentencia en la sección segun
da de la Audiencia Provincial 
de Ciudad Real.

Los hechos enjuiciados tu
vieron lugar el 10 de marzode 
1993, cuando el acusado fue 
detenido por miembros de la 
PolicíaNacional deCiudad Real 
en la estación del Tren de Alta 
Velocidad de lacapital concinco 
gramos de heroína que llevaba 
escondidos en la cinturilla del 
pantalón, la cual había desco
sido para guardar la droga y 
vuelto a coser.

La detención de Ramón 
Rabi 1 lo se produjo a consecuen
cia de las sospechas que tenía 
la Policía Nacional, a travésde 
confidentes, de que el inculpa
do se dedicaba al tráfico de 
sustancias estupefacientes. Asi
mismo, el joven sordomudo, 
realizaba frecuentes viajesa 
Madrid, durante los que supues
tamente compraba pequeñas 
cantidades de heroína destina
das a la venta.

En el juicio, prestó declara- j 
ción el médico forense que j 
examinó al inculpado, y del que j 
dijo tener una personalidad j 
psicopática, es decir, con pru-1 
blemas de adaptación social.S® 1 
embargo, esta personalidad,no 1 
implica que el acusado carezca l 
de conciencia y voluntad sobre 1 
las acciones que realiza. Ade-1 
más, según el forense, el hecho l 
de que Rabillo sea sordomudo 1 
no significa que se encuentraen l 
una situación de aislamiento. 1

El abogado de la defensa 1 
solicitó para su cliente la hof^ 1 
absolución, yaqueladrogaquo l 
portaba en el momento de lo 1 
detención estaba destinadaasu i 
consumo, pues es el joven re 1 
conoció ser toxicómano. 1

Subsidiarimente, el lcñ^ 1 
pidió a la Sala que en caso 1 
que se impusiera una pe^ I 
Rabillo, que esta la cumpo^f I 
en un centro especializado. <1

L
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I^s facultativos en huelga acusan a Amador de haber intentado negociar personalmente con cada uno

Los médicos del Complejo quemaron 
las cartas remitidas por la ministra

Mónica ORMAECHEA

El colectivo de médicos en 
huelga del Complejo Hospita
lario de Ciudad Real prendie- 
ron ayer al mediodía fuego fren
te al Hospital Nuestra Señora 
de Alarcos a las cartas perso
nales que han sido rem itidas por 
la Ministra de Sanidad, Ange
les Amador, a través del direc
tor gerente del Complejo Hos
pitalario, Rafael Rodríguez 
Collado.

Los médicos especialistas en 
huelga mostraron ayer med ian
te este acto si m bó 1 ico su repu 1 sa 
ante la carta que la dirección 
del Complejo ha hecho llegar 
a cada uno de los facultativos 
entre el martes y el miércoles 
por medio de la cual, señala
ron los protagonistas de la 
quema, se intenta hacer ver a 
los facultativos que el Sindi
cato Médico les está confun
diendo en sus reivindicaciones 
y les invita a negociar directa
mente con el Insalud. El doc
tor Manuel Ontañón destacó 
ayer a LA TRIBUNA el males
tar que esta práctica ha susci
tado entre los facultativos:" La 
ministra ha intentado negociar 
con cada uno de los médicos y 
romper la unidad en torno al 
Sindicato. Médico". Junto con 
lacarta firmada por el director 
gerente del Complejo, en este 
caso, y en el resto de los hos

pitales españoles en huelga por 
su director correspondiente, se 
adjunta a los facultativos una sín
tesis de la oferta de la Dirección 
General de Insalud "para inten
tar llegar a un acuerdo que pon
ga fin a la situación de confl icto 
que vivimos en laactualidad en 
todos los Hospitales del Insalud", 
versa la carta y en el último 
párrafo señala que "en esta Di
rección Gerencia estamos a tu 
disposición para intentar acla
rarte cualquier duda que tengas 
al respecto".

Ante esta misiva los médicos 
en huelga del Complejo reaccio
naron ayer en Asamblea seña
lando que "no tienen ninguna 
duda sobre los que están reivin
dicando" y aseguraron que, sus 
intereses, están siendo y serán 
defendidos en todo momento por 
el Sindicatode Médicos. Asimis
mo, se concluyó que la ministra 
ha buscado, tras siete semanas 
de huelga, el momento propicio 
para intentar dividirles y que la 
síntesis de la oferta del Insalud 
en el apartado de la adecuación 
retributiva continúa siendo in
congruente: "dice que para 1995 
se asegura la mejora retributiva 
y que se abonará partir del mes 
dejunio en la cantidad de 30.000 
pesetas mensuales en producti
vidad fija y sin embargo, añade 
que está ligada a objetivos pac
tados en 1995, es decir, que es 
variable dependiendo, como has-

^COMPLEJO 
HOSPITALARIO
CIUDAD REAT

Raal, 19 da Junio de 199S

Eatlaado aalgo:

Por aadlo de lo preaente te hago llegar un raauaan da la 
oferta da la Dirección Gral, de IHSAUID, para Intentar llagar a 
un acuerdo que ponga fin a la altuaclón de conflicto que vlvlaoa 
en la actualidad en todoa loa Boapltalaa dal Inatltuto Haclonal 
da la Salud.

En eeta Dirección Gerencia eataaos a tu dlepoalclón para 
Intentar aclararte cualquier duda que tanga* al respecto.

Un saludo.

Las cartas, remitidas por la gerencia, fueron quemadas.

ta ahora ha mantenido el Insalud, 
de determinados objetivos im
puestos por las gerencias". Ante 
este hecho decidieron en Asam
blea quemar las cartas, y como 
contestación al escrito que vie
ne directamente ordenado por la 
ministra de Sanidad, los médi
cos del complejo han escrito una 
carta de contestación que ayer 
fue remitida a la CESM de

La quema se dedicó a Angeles Amador. T.FERNANDEZ

íJünsaluí

A todoa lo# íacultativo»

Madrid para que sea consensuada 
por el resto de las asambleas. De 
ser así esta carta confeccionada por 
los facultativos en huelgadel Com
plejo de Ciudad Real se hará llegar 
a la ministra. Pormedio de la misi
va los médicos expresan a la m in istra 
lo sigu ien-te:" Procedo a agradecerle 
sus noticias explicativas respecto 
a la oferta realizada para poner fin 
a la huelga, poniendo también en

su conocimiento que, tengo des
de un principio muy claro cua
les son mis reivindicaciones, por 
lo que en adelante le ruego se 
abstenga de nuevas comunica
ciones, concentrando todos sus 
esfuerzos en las negociaciones 
con el Sindicato convocante de 
la huelga, cuya actuación no es 
sino expresión de mis propias 
reivindicaciones".

800 alumnos iniciaron ayer la 
Selectividad en Ciudad Real

M.O.

En la provincia de Ciudad 
Real fueron un total de 1.744 
alumnos de COU, de los 3.194 
■matriculados a lo largo del cur
so académico 1994/95, los que 
comenzaron ayer las pruebas de 
selectividad, pruebas que fina
lizarán mañana a la una del 
■mediodía.

En el campus universitario de 
Ciudad Real fueron cerca de 800 
los alumnos que iniciaron ayer 
las pruebas de acceso a la Uni
versidad a partir de las nueve de 
ia mañana. El Aulario 
Polivalente acogió a los alum

nos ciudad-realeños correspon
dientes los tribunales A y B que 
ayer comenzaron las pruebas de 
Selectividad con los exámenes 
referidos a Filosofía y Lengua 
Extranjera. José Manuel Rivei
ro, presidente del Tribunal A, 
señaló que la jornada de ayer 
transcurrió con absoluta norma- 
lidad sin que fuese necesario 
expulsar a alguno de los alum
nos por copiar durante las prue
bas. Y aseguró que sus 387 alum
nos fueron repartidos en seis 
aulas y en el Aula Magna, lo 
mismo ocurría con los alumnos 
procedentes del Tribunal B. Los 
tribunales de Ciudad Real están

formados por 15 personas, 12 de 
ellas profesores responsables de 
la corrección de las pruebas. Los 
sobres de los exámenes fueron 
abiertos ayer a partir de las 10 
de la mañana por los presiden
tes de los tribunales, después se 
repartieron en el resto de las aulas 
. Dos alumnas del centro l.B. 
Atenea señalaban momentos 
antes de entrar a las pruebas del 
comentario de texto que el exa
men realizado por la mañana, el 
de Filosofía aunque no había re
sultado difícil sí les había sor
prendido que "cayera" Kant, 
puesto que "este era el segundo 
año consecutivo que entraba".

El Aulario de la LCLM se acondicionó para la Selectividad. M DEL MORAL

TFS®e® AIREACONDICMNAK)
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Un momento de la reunión que tuvo lugar ayer entre los portavoces municipales. TOMAS FERNANDEZ

El PP tendrá 3 personas, en la CCM, Caia Madrid y Unicaja

Exigen al MEC que respete el 
número establecido en las aulas

La Tribuna

La Junta de personal docen
te del Ministerio de Educación 
y Ciencia, a través de un comu
nicado de prensa, denuncia el 
incumplimiento parael próximo 
curso en los centros de la pro
vincia del número máximo de 
alumnos por aula que tiene que 
haber en las clases de Educación 
Infantil.

En el comunicado explican 
que las comisiones de 
escolarización de la capital y de 
las localidades con mayor núme
ro de habitantes de la provincia 
"están enviando más niños y 
niñas a las aulas de 3,4 y 5 años 
de los centros públicos de los 
permite la normativa, entende
mos que ésto lo hacen siguien
do instrucciones de laDirección 
provincial del Ministerio de 
Educación y Ciencia.

El máximo de alumnos a

escolarizan son 20 en aulas de 
3 años, y 25 en las de 4 y 5 años 
sin embargo, la Administración 
educativa está permitiendo que 
se sobrepase el tope en varios 
alumnos más en cada aula, lo 
que hará más difícil el trabajo 
del profesorado y, al mismo 
tiempo, posibilitará que la'ca- 
lidad en la enseñanza a impar
tir disminuya".

Aulas necesarias

Por último, en el comunica
do señalan que, la Junta de per
sonal ha pedido a la Dirección 
provincial del Ministerio de 
Educación y Ciencia que se res
pete escrupulosamente el núme
ro establecido de niños y niñas 
por aula, proponiéndole al mis
mo tiempo que se habiliten las 
aulas necesarias para impedirel 
fracaso de la implantación de 
la reforma educati va en la eta
pa de educación infantil.

Los representantes en las
Cajas se desuñarán el 26

Asamblea de los antiguos 
alumnos marianistas, el 24

La Tribuna

Los tres portavoces de los 
grupos municipales que integran 
la Corporación ciudadrealeña en 
esta legislatura (Fernando 
Rodrigo Muñoz por el Partido 
Popular, Nicolás Clavero por el 
Partido Socialista y Elena 
González Cárdenas por Izquierda 
Unida) se reunieron a las doce 
del mediodía de ayer para tratar 

los asuntos que se abordarán en 
el primer pleno de esta legisla
tura, que tendrá lugar el próxi
mo día 26 de junio a las siete dg 
la tarde. Entre estos asuntos cabe 
destacar que se procederá a in
formar sobre los concejales que 
asumirán la responsabilidad de 
cada una de las delegaciones 
municipales y tenientes de 
alcalde.También se constituirán 
las comisiones informativas y la 

Comisión de Gobierno. Otro de 
los asuntos que figurará en el or
den del día será la designación 
de los representantes de la Cor
poración municipal de Ciudad 
Reál en distintas instituciones, 
como Cajas de Ahorro. El alcalde 
señaló que del Partido Popular 
habrá tres personas, una en la 
Caja de Castil la-La Mancha, otra 
en Unicaja y otra en Caja Ma
drid.

La Tribuna

El próximo sábado, día 24, 
celebrará su asamblea de fin de 
curso la Asociación de Antiguos 
Alumnos de Ciudad Real, en el 
Colegio de Nuestra Señora del 
Prado.

El horario de los actos es el 
siguiente: A las nueve y media 
en sufragio de los antiguos alum
nos, profesores y familiares fa
llecidos; a las diez de la maña
na, reunión en el salón de actos; 
diez y media de la noche, cena 
de amistad en el patio central del 

colegio Nuestra Señora del Pra
do.

El precio de las tarjetas para 
la cena es de tres mil pesetas. 
Las personas interesadas en 
asistir a dicha cena podrán re
tirar o reservar las tarjetas has
ta mañana por la noche llaman
do al presidente Alfredo Muñoz, 
teléfono 22-26-48, o al vicepre
sidente de dicha asociación An
tonio Llorens, teléfono 22-50- 
42.

A lo largo de la cena y pos
terior bai le una afamada orques
ta de la capital amenizará la 
velada.

El obispo presidirá la 
peregrinación a Lourdes

La/rribuna

El "Tren de la esperanza", que 
la Hospitalidad de Lourdes ha 
organizado con los componen
tes de la XVIII Peregrinación 
Diocesana con enfermos a 
Lourdes, parhrá el próximo sá
bado, a las cinco de Ía tarde de 
la estación de ferrocarril de la 
capital.

Al frente de la citada pere
grinación figurará el prelado de 
la Diócesis, Rafael Torija de la 
Fuente, quien presidirá los ac
tos en el santuario mariano de 
Lourdes.

Ciento setenta enfermos

Los auténticos protagonistas 
de esta embajada de La Mancha, 
ante la Gruta de la Virgen junto 
al río Gave en Massabielle, se
rán los 170 enfermos, a cuyo 
servicio y atención,figurarán los 
casi 200 hospitalarios, entre 
mujeres y hombres.

Tres médicos se encargarán 
del cuidado y asistencia a los 

enfermos y seis sacerdotes se 
ocuparán de los servicios espi
rituales de los 600 peregrinos, 
que serán el total de la peregri
nación.

Breves paradas

. El "Tren de la esperanza" 
efectuará una breve parada en 
cada una de las estaciones de 
ferrocarril de Daimiel, Manza
nares y Alcázar, a fin de reco
ger en las mismas a los enfer
mos y peregrinos procedentes de 
dichos pueblos y próximos a los 
mismos.

En la estación de Chamartín 
de Madrid, a donde tiene anun
ciada su llegada el referido tren 
especial, a las 8,40 de la tarde, 
la parada será de cuarenta mi
nutos.

La Caja Rural patrocinará la 
transmisión por la Cope de las 
crónicas de cuantos actos ten
drán lugar cada día.

El retomo de la peregrinación 
tendrá lugar el día 29, a las dos 
de la tarde.

Dos robos en viviendas y otro 
por la fuerza en la capital

P. MUÑOZ

A novecientas mil pesetas 
asciende la cantidad de los efec
tos sustraídos del interior de las 
instalaciones hípicas situadas en 
la Poblachuela, según una nota 
de prensa del Gobierno Civil.

Otro robo fue cometido en el 
interior de una vivienda parti
cular, logrando apoderarse el 
autor o autores de efectos por 
valor de ciento cinco mil pese
tas.

También en la Comisaría 
Provincial fue denunciado el 
robo de una esclava de oro, un 
reloj (valorados ambos en cien
to cuarenta y tres mil pesetas) y 
doce mil pesetas en metálico, co- 

- metido por varios desconocidos 
en la calle Lanza de la capital.

Detenciones

Por otro lado, funcionarios de 
laComisaríaProvincial detuvie
ron a M.M.P., como presunto

Los robos fueron denunciados en la Comisaría Provincial. ARCHIVO

autor de un delito de hurto. Tam
bién fue detenido F. A.T. por un 
presunto delito de robo y

J.A.S.D., como presunto autor 
de insultos, amenazas y agresiO' 
nes a agentes de la autoridad-
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^ex primer edil de Anchuras aseguró que lo que realmente buscan es el beneficio propio o de terceros

S. Martín: ”E1 pacto PP-PSOE evidencia la 
intendón de hacer Anchuras campo de tiro”

O. CARRETERO

El ex alcalde de Anchuras, 
Santiago Martín, manifestó, con 
respecto al pacto político reali
zado entre el PP y elTSOE para 
obtener la Alcaldía, que de este 
pacto antinatural no le preocupa 
el pacto en sí, sino la forma de 
cómo se ha realizado, "ya que 
existe una clarísima intención 
entre PSOE y PP de que Anchu
ras se convierta en polígono de 
tiro y no nos vale que José Ma
nuel Molina diga que él está con 
Anchuras, cuando ha consenti
do este pacto. José Bono, -aña
dió Martín-, también ha sido 
conocedor de este acuerdo y, sin 
embargo, lo ha consentido".

El ex primer edil de Anchu
ras dijo que este pacto había sido 
preelectoral, "ya que ha habido 
trasvase de votos del PSOE al PP. 
Todo, continuó, se materializa
rá el próximo sábado, cuando se 
haga la composición del Ayun
tamiento y no tenemos ninguna 
duda de que el PP dará todo el 
apoyo que pueda al único con

cejal socialista".
La votación en la elección de 

alcalde, realizada el pasado sá
bado, concedió 3 ediles ai PP, 3 
a la lista independiente (fue la 
lista más votada), y uno al PSOE.

Este único concejal del PSOE, 
según Alfonso Labrador, de la 
coordinadora en defensa de 
Anchuras, "es un voto fijo (alre
dedor de 50), justo desde el 
momento en que seis personas 
cobran del Ministerio de Defen
sa, hecho que fue denunciado en 
1989 y que, a pesar de que sigue 
ahí, no se había armado tanto 
revuelo como hasta ahora". Se
gún Labrador, el pacto debe rea- 
1 izarse entre los que defienden 
una idea central, en este caso, el 
objetivo es la defensa de Anchu
ras y la no instalación del polí
gono de tiro.

El representante de la coor
dinadora afirmó que habían acu
dido al alcalde de Ciudad Real, 
Francisco Gil-Ortega y que no 
habían obtenido ninguna respues
ta.

Ajuicio de Santiago Martín,

'1

Santiago Martín y Alfon.so Labrador, ayer, en Ciudad Real. M. DEL MORAL

este pacto se ha realizado por el 
propio interés de los implicados 
o de terceras personas. Además, 
aseguró que no haría falta espe
rar al final de la legislatura para 
ver los intereses, "creo que esto 

ocurrirá afinales de 1995 o prin
cipios de 1996".

Santiago Martín dijo que no 
van a compartir gobierno con ese 
"cambalache" y que, por talante 
y moral, no aceptarán ninguna

Concejalía.
Desde la oposición realizarán 

una crítica constructiva, «yaque 
nuestro talante no nos permite 
actuar de otra forma. No varia
remos ni un ápice los que hemos 
hecho durante estos 7 años, so
bre todo en lo referente a la de
fensa de Anchuras, y que, aho
ra, con el cambalache que se ha 
formado, se pretende tirar por la 
borda».

Alfonso Labrador y Santiago 
Martín también cuestionaron la 
gestión que puede realizar el 
nuevo alcalde, Juan Manuel 
Gutiérrez Fernández, como el 
número 2, desde Talavera de la 
Reina o Madrid, donde tienen su 
lugar de trabajo y que "descono
cen el tema".

Por último, afirmaron que la 
coordinadora seguiría funcionan
do, "con o sin laayudadel Ayun
tamiento". La fiesta conmemo
rativa se seguirá celebrando el 
próximo 20 de julio y se realiza
rá una nueva edición del Premio 
Lince a una reconocida persona
lidad.

¡Precios sin competencia! - Servicios inigualables

MUCHAS MAS OFERTAS Y DESTINOS. ¡CONSÚLTENOS!
INFORMACION Y RESERVA: Isaac Peral, 11

Teléfono: (953) 65 10 00 - Fax: 65 13 13
LINARES (Jaén) - BONIFICACIONES ESPECIALES

HOTEL MONACO *** HOTEL AOUA AZUL ***
Por presona y día R Comp.

MO 3.000 NIÑOS DE 2 A 12 AÑOS 
Primero: 50% Dto.

01-14 JULIO 3.900 Segundo: GRATIS
15-28 JULIO
29 JULIO-04 AGOSTO

5.500
5.300

3- persona: 30% Dto.

05 AGOSTO-19 AGOSTO 6.990 compieio
20 AGOSTO-ISEPTBRE. 4.500 ALBIR-GARDEN ***
2SEPTBfíE.-30SEPTBRE. 3.800 05 AGOSTO - 19 AGOSTO 7.600 Ptas.

HAY MUCHOS TURBO DIESEL 
PERO MUY POCOS 

If SORPRENDERAN TAN RAPIDO 
COMOESTE.

VIVIENDAS UNIFAMILIARES EN REGIMEN 
DE COOPERATIVA

Si desea cambiar de modo de vida y acceder a una vivienda unifamiliar, 
esta es su oportunidada.

LA SOCIEDAD COOPERATIVA 
"COVIPOL".

Va a iniciar, en próximos meses, una segunda fase de 32 vivien
das en la calle de Alemania dentro de la Urbanización Nuevo 

Parque Residencial.

OFRECEMOS INMEJORABLE CONSTRUCCION Y CALIDAD 
EÑ SUS MATERIALES.

PARA MAS INFORMACION PUEDEN VISITAR NUESTRA OFICINA, 
SITA EN EL BAJO COMERCIAL DE CALLE ALEMANIA (Frente al 
Colegio)
LUNES, MIERCOLES Y VIERNES DE 17,30 A 19,30 0 LLAMAR A 

LOS TELEFONOS:

25 09 17 - 25 31 95 - 22 79 59

VOLVO SERIE 400 1.9 TURBO DIESEL
Hay muchos diesel. El Volvo 400 1.9 TD. va a 

ser el primero en sorprenderle. Por sus prestaciones. 
Por su agilid^l. Por su brillante aceleración. Y por 
su eí|uip;uniento de serie: .AIRBAG. ABS, C^limaUzador,

Cierre Centralizado. Retrovisores eléctricos. Cinturones
de seguridad con pretensores. Volante ajustable en
altura y mucho más. Ningún otro coche le sorprenderá
tan rápido como éste. Volvo 400 1.9. TD. Venga a vedo.
Será rápido.

Respuesta segura.
1’111111 111111111 iiil.iilii \ iiKii 4(111 1.9 I I) desde S.21 -i.OOO plus ImpnesKi de inairieulación. I.V.A. y iranspurle incluidos.

Concesionario Oficial; TALLERES ORTEGA,
CIUDAD REAL.
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600 empleados de la provincia de Ciudad Real están convocados hoy a la huelga

Los trabajadores exigen a Telefónica 
que se siente a negociar su política

Mónica ORMAECHEA

Los trabajadores de Telefó- 
nicay del Grupo Telefónicas. A. 
de la provincia de Ciudad Real, 
cerca de 571, protagonizarán hoy 
una jornada de huelga como 
muestra del rechazo a las pre
tensiones de la Dirección de 
segregar la Empresa de una for
ma unilateral sin contar con los 
trabajadores. Ante la decisión de 
Telefónica de segregar los ne
gocios más rentables creando a 
su vez empresas que gestiona
rían estos servicios, los trabaja
dores de Telefónica S.A.verían 
amenazados de modo grave la 
estabilidad de sus empleos. Los 
trabajadores se manifestarán hoy 
por las calles ciudadrealeñas y 
ante la Dirección Provincial de 
Telefónica.

Las movilizaciones que se 
lleven hoy acabo en Ciudad Real 
corresponden a la semana de 
huelga que de una forma rotati
va y entre todas las Comunida
des Autónomas se están realizan
do. Los usuarios no se verán afec
tados por la huelga puesto que 
los servicios que presta Telefó
nica están mecanizados: "este es 
un handicap para los trabajado
res puesto que al fin y al cabo se 
benefician de la huelga la em
presa, que pagará al final de mes 
menos a los trabajadores por cada 
día de huelga. Por ello es difícil 
sentarse a negociar con la em-

Presentadas las características del 
ciclo de Grado Medio de FP

P. MUÑOZ

La Dirección provincial del 
MEC, a través del I.E.S. 
"Maestre de Calatrava", presentó 
ayer las características del ciclo 
de Grado Medio que la LOGSE 
estipula, así como la nueva For
mación en Centro de Trabajo 
(FCT).

La tutora del ciclo de Grado 
Medio, MaríaJesús Puig, expre
só su satisfacción por la colabo
ración del MEC y los agentes 
sociales, ya que éstos últimos 
participarán junto con los docen
tes en la planificación y diseño 
de la nueva Formación Profesio
nal. Dichos agentes están repre
sentados, además de por la Ad
ministración educativa, por la 
Administración laboral y orga
nizaciones empresariales y sin
dicales.

María Jesús Puig afirmó que 
los alumno que han realizado el 
ciclo de Grado Medio están muy

•I
fe

Laguna, Serrano y Vizcaíno informaron sobre la huelga. T.FERNANDEZ

presa", destacó el presidente del 
comité de empresa y miembro del 
comité de huelga de intercentros 
por la Unión Telefonía Sindical 
(UTS), Emilio Vizcaíno.

El representante de la UTS 
destacó que a pesar de las huel
gas realizadas hasta el momen
to, que han sido secundadas por 
cerca del 70% de los trabajado
res, la empresa continúa sin que
rer sentarse a negociar con sus 
trabajadores. Asimismo, realizó 
un llamamiento a la opinión 
pública para advertirle de que la 
lucha de los trabajadores de 
Telefónica no tiene como obje

cualificados y necesitan la cola
boración del empresario, yaque, 
tienen que realizar las prácticas 
en las empresas y será el empre
sario quien tendrá la oportunidad 
de comprobar si los conomientos 
aprendidos en el aula los llevan 
a ef^to. Tras realizar las prác
ticas se les extenderá el título. 
Este año sale la prirdera promo
ción, habiendo superado las prue
bas ocho alumnos.

La tutoradel ciclo señaló que 
la reforma de la FP pretende 
resolver las principales deficien
cias y lagunas de FP tradicional. 
El modelo definido por laLOGSE 
pretende mantener unos niveles 
de calidad, exigencia y rendi
miento. El joven que opte por la 
FP deberá hacerlo en base a una 
elección vocacional u otras ra
zones, alcanzar una inserción 
laboral rápida (comentó que se
ría bueno que los alumnos de 
Gestión Administrativa pudieran 
trabajaren las empresas que rea- 

tivo exclusivo el puesto de tra
bajo, sino, que defienden una 
concepción pública de las Tele
comunicaciones para que no sean 
los usuarios medios y los de más 
bajo poder adquisitivo los que 
acaben pagando las consecuen
cias de una Liberalización de las 
Telecomunicaciones que se hace 
en beneficio exclusivo de los 
grandes clientes y de las empre
sas". Por su parte, José María Se
rrano, secretario provincial de 
CCOO de Telecomunicaciones 
y miembro del comité de huelga 
de Telefónica señaló que las 
movilizaciones se están llevan

El director del centro y la tutora durante la presentación. M. DEL MORAL.

lizan las prácticas). El esquema 
de la nueva FP en el marco de la 
LOGSE está dividida en^iivel 1, 
2 y 3. El primero es la iniciación 
profesional, finalizando en los 
ciclos formativos de Grado 

do a cabo "no por un convenio 
colectivo, sino que tienen un 
mayor calado, son en contra de 
la política actual de Telefóni
ca. En un futuro inmediato los 
trabajadores vamos a sufrir 
importantes precariedades por 
la nueva configuración de Te
lefónica.

Estamos ante una situación 
de desmembramiento por la de
cisión del Gobierno de privati
zar un 12% de las acciones de 
Telefónica, con lo cual el 80% 
de las acciones estarían ya en 
manos de grandes inversores". 
Serrano destacó que Telefóni
ca a lo largo de las movili
zaciones no ha garantizado el 
derecho de huelga de sus tra
bajadores puesto que los 
servicios mínimos se han con
templado fuera de las caracte
rísticas normales, "pediremos 
responsabilidades por la vía 
judicial ante la actitud anticons
titucional de la empresa. Y es
tamos intentando que la direc
ción provincial de Trabajo in
tervenga" . El representante 
ugetista, José Félix Laguna, 
destacó el avance progresivo 
de participación en las jornadas 
de huelga. Los representantes 
sindicales de Telefónica no des
cartaron la posibilidad de tomar 
en septiembre nuevas medidas 
para presionar a la empresa 
como podría ser una huelga in
definida.

Medio. El nivel 2 que finaliza 
con los ciclos formativos de 
Grado Superior y el nivel 3, 
obtienen el título de técnico de 
Grado Superior y puede acce
der a la Universidad.

Un momento de la conferencia. M.D.M

El 12 por ciento de 
lo facturado por 
los aparejadores se 
destina a pagar 
seguros

C.V1CENTR

El consejero para asuntos 
económicos y financieros de la 
mutualidad de aparejadores 
MUSAAT, Alfredo Cámara 
Mansó, aseguró en el transcurso 
de la conferencia celebrada ayer 
dentro de las Primeras Jornadas 
Sobre Responsabilidad en la 
Construcción, que el 12 por ciento 
del dinero que facturan los 
aparejadores en España lo de
stinan a pagar los seguros quecu- 
bren las posibles responsabilida
des civiles en las que pueden in
currir por el ejercicio de su pro
fesión.

Alfredo Cámara aseguró que 
la llamada responsabilidad soli
daria por la ruina de edificios, por 
la que todos los participantes en 
el proceso de construcción del in
mueble deben responder econó
micamente por que los tribuna
les no son capaces de establecer 
una responsabilidad única, vaen 
perjuicio de los arquitectos y 
aparejadores, ya que afirmó, los 
constructores y promotores, se 
declaran insolventes y desapare
cen.

El representante de MU
SAAT, además, habló en la con
ferencia sobre los aspectos téc
nicos de la construcción.

En esta conferencia, primera 
de las jornadas que se desarro
llarán hasta mañana y que han 
sido organizadas por el Colegio 
de Arquitectos de Castilla-La 
Mancha y la delegación de Ciu
dad Real del Colegio de 
Aparejadores y Arquitectos en 
colaboración con la Audiencia 
Provincial de Ciudad Real, tam
bién participó el letrado jefe de 
la asesoría jurídica de la mutua
lidad de arquitectos, ASEMAS, 
Francisco Abrisqueta, quien 
habló de la responsabilidad en la 
construcción en la historia, del 
artículo 1.591 del Código Penal 
sobre la responsabilidad en la 
construcción, entre otros ternas.

La conferenc ia fue abierta por 
el presidente de la Audiencia 
Provincial de Ciudad Real, J^ 
María Torres, quien incidió en 
la importancia de las jornadas 
tanto para los arquitectos y 
aparejadores como para los ad
ministradores de la justicia.
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La distribución de los nuevos 
funcionarios de empleo divide a los 
grupos municipales y retrasa el 
pacto conjunto en el Ayuntamiento

^E, PP e IU pactaron ayer la distribución de las asistencias a las comisiones informativas

Los funcionarios de empleo minan 
el consenso entre los partidos
PSOE, PP e IU quieren llegar al primer Pleno Municipal 
con una propuesta conjunta sobre la organización del Ayun
tamiento, pero tras haberse puesto de acuerdo en muchos 
puntos, como fue ayer el caso de las asistencias a las 
comisiones informativas, la distribución de los funcionarios 
de empleo sigue minando el consenso municipal.

Luis RESOLA

Hoy se vuelven a reunir los 
partidos con representación en 
el Ayuntamiento de Puertollano 
para intentar consensuar la orga
nización interna del Ayuntamien
to, con el fin de llegar al primer 
pleno, tras el de investidura ce
lebrado ef pasados sábado, con 
una propuesta única de funcio
namiento de la institución.

Ayer, los portavoces de los 
grupos municipales, Juan Anto
nio Fernández Pacheco por el 
PSOE, Marién Valdenebro por 
el PP y Agustín Pérez Motil la por 
IU,acordaron finalmente la com
posición de las comisiones infor
mativas correspondientes a las 
áreas de responsabilidad del 
Ayuntamiento.

Sin embargo, la falta de acuer
do en la definición del carácter 
de los funcionarios de empleo y 
su número ha provocado que hoy 
se vuelvan a reunir los grupos 
municipales, y que el Pleno pre
visto para hoy (que ya se retrasó 
a mañana) pueda tener como 
fecha más o menos posible la 
semana que viene si tampoco hoy 
se llega a ningún acuerdo.

El PP ha decidido renunciar 
asu funcionario de empleo, aun
que según su líder municipal, 
Marién Valdenebro, están a la 
espera de lo que decida Izquier- 
daUnidaen su Asamblea Local.

Los de la coalición de izquier
das dudan ahora entre liberar a 
uno de sus cuatro concejales, para 

' que efectúe las labores de fun
cionario de empleo encargado en 
exclusividad al grupo municipal 

.de ILI, o presentar como candi
dato al puesto a una persona aje
na al grupo municipal emanado 
de las elecciones.

Lo que parece claro es que 
tanto PP como IU quieren impe
dir que aumenten los funciona
rios de empleo (en la anterior 
legislatura había 5). Es decir, el 
Partido Socialista sólo tendrá tres 
funcionarios de empleo a su dis
posición como asesores munici
pales en distintas áreas.

Comisiones informativas

Serán 50 las asistencias, al 
computar el total de los puestos 
en las comisiones informativas 
en su conjunto. El 48 por ciento 
de esas asistencias las tendrá el 
Partido Socialista, el 36 por ciento 
el PP y el 16 por ciento IU.

En las áreas de Urbanismo y 
Desarrollo Local, Cultura, y 
Personal y Bienestar Social el 
PSOE tendrá cinco asistencias, 
el PP cuatro y dos Izquierda 
Unida. En Economía y Hacien
da el PSOE tendrá 4, el PP tam
bién 4, mientras que IU tendrá 
sólo 1. Y en el área Servicios 
Generales el PSOE mantendrá la
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Los grupos municipales quieren llegar a un acuerdo antes del primer Pleno. ARCHIVO

mayoría, al contar con cinco 
asistencias por dos del PP y una 
de IU. Es decir, que la oposición 
tendrá mayoría en las comisio
nes informativas más importan
tes, y que contarán con un con
cejal responsable con carácter de 
liberado, mientras que en Eco
nomía y Hacienda el PSOE y la 
oposición estarán empatados, y 
en Servicios Generales tendrá 
mayoría el PSOE.

Este control de la oposición 
en las comisiones informativas 
puede no traducirse en un con

trol efectivo de la actividad 
municipal. Las comisiones infor
mativas dictaminan los informes 
que son presentados al Pleno de 
la Corporación, para proceder a 
su aprobación o no.

Sin embargo, las atribuciones 
que la Ley de Bases para el fun
cionamiento de la institución 
permite atribuir al alcalde direc
tamente, o delegándolas en la 
comisión de gobierno, en la que 
no se sentará ningún representan
te de la oposición, pueden hacer 
que el grupo municipal socialis

ta lleve a Pleno asuntos con el 
dictamen en contra de la corres
pondiente comisión informativa.

Extraoficialmente, un desta
cado representante del grupo 
municipal ha comentado que en 
caso de que la oposición obstru
ya constantemente iniciativas del 
equipo de gobierno socialista, 
podría ser el momento de dar al 
alcalde todas sus atribuciones, 
algo que ya anunció la misma 
noche de las elecciones munici
pales del pasado mayo el propio 
alcalde de Puertollano.

Ureña inaugurará hoy la 
variante Elcogás-El Villar

La Tribuna

El presidente en funciones de 
^Diputación Provincial, Fran- 
^'sco Ureña, inaugurará hoy la 
'variante que unirá la central tér- 
•^ica de Elcogás con El Villar, 
pedanía de Puertollano. Esta 
e^rretera ha sido construida gra- 

a up convenio entre el con- 
I^fcio constructor de la central, 
^empresa Encasur y la Diputa- 

de Ciudad Real.

En abril de este año, el con
venio acordó construir lo que 
supondrá una variante sur para 
Puertollano, que unirá la Nacio
nal 420 con la comarcal CR-P- 
5031, con una longitud aproxi
mada de 6,7 kilómetros. Por ese 
convenio, se acordó también 
ensanchar y reforzar el firme de 
la carretera comarcal, desde el 
entronque de la nueva carretera 
hasta la variante de El Villar, con 
el fin de que el tráfico de camio
nes pesados procedentes del sur 

y con destino al Complejo Indus
trial tengan una vía adecuada a 
su peso y dimensiones.

La adjudicación de la variante 
de El Villar recayó en la empre
sa constructora Hocensa, y en ella 
se han invertido poco más de 200 
millones de pesetas, aportados 
por la Diputación de Ciudad Real 
y las empresas firmantes del 
convenio. En el mismo convenio 
se acordó mejorar la comarcal 
504 de Calzada de Calatrava a 
la Factoría Repsol.
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La variante, en obras hace poco, será inaugurada hoy. LUISFER



Para Victoriano González de la Aleja, 
la deuda del Consistorio, unos 800 
millones de pesetas, está controlada y 
se encuentra en un nivel medio-bajo

Jueves, 22 de junio de 1995
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El PSOE mantiene que el PP tiene que asumir concejalías si quiere estar en la Comisión de Gobierno

González:' 'El Ayuntamiento va a 
vivir una época austera controlada"
El alcalde de Valdepeñas, Victoriano González de la Aleja, 
afirmó que en su particular orden de prioridades sitúa en 
primer término la reducción de la deuda del Consistorio, que 
actualmente ronda los 800 millones de pesetas, casi el doble 
que hace 4 años. El primer edil manifestó que el Consistorio 
”va a vivir una época de austeridad controlada”.

D.VALDEPEÑAS

González de la Aleja, quien 
el pasado martes se reunió por 
segunda vez con los grupos po
líticos para consensuar la com
posición de los diferentes órga
nos de gobierno del Ayuntamien
to, manifestó que las áreas de tra
bajo, medio ambiente y promo
ción económica, subdivididaasu 
vez en industrial y agrícola, se
rán desarrolladas al unísono, para 
lograr un desarrollo más efecti
vo de la ciudad de Valdepeñas.

Para González, la deuda que 
sostiene el consistorio, está con
trolada y se encuentra en un ni
vel medio-bajo, en relación a los 
ayuntamientos de todo el país, 
pero merece la pena el esfuerzo 
de aminorar el endeudamiento, 
para garantizar aún más el «des
pegue» de la localidad. El primer 

edil explicó que el proceso ne
gociador con el grupo popular y 
con el único concejal de Izquierda 
Unida, para la participación de 
ambos en las diferentes comisio
nes informativas, patronatos y 
órganos colegiados, está trans
curriendo por buenos cuaces, que 
dejan pensar en un final positi
vo.

González subrayó que habrá 
entre las tres fuerzas implicadas, 
«un entendimiento global» en 
cuanto a la organización y el fun
cionamiento del Ayuntamiento 
de Valdepeñas, al mismo tiem
po que negó táxativamente que 
la igualdad de representación 
entre socialistas y populares en 
el pleno municipal, vaya a plas
marse en igual número de miem
bros adscritos a la Comisión de 
Gobierno, a no ser que los con
cejales del PP, asuman

Victoriano González, nuevo alcalde.

concejalías y «trabajen para la 
gobernabilidad del Ayuntamien
to». De no ser así, González de 
la Aleja señala que deberá enten
derse que «el gobierno del Ayun
tamiento corresponde a las per
sonas que lo ejecutan físicamente 
y día a día». Abundando en la 
misma respuesta, el alcalde, antes 

de celebrar la reunión de la que 
resultarían las posturas definiti
vas de los diferentes grupos, sobre 
ésta y otras cuestiones organiza
tivas, explicó que en el equipo 
de gobierno entrarán «las perso
nas que ejecuten áreas o en todo 
caso, qi;e manifiesten abierta
mente su apoyo al gobierno del 
Ayuntamiento de Valdepeñas».

Si no hay acuerdos sobre este 
asunto, González de la Aleja no 
teme que los populares radica
licen su acción de oposición, e 
indicó que «nadie le va a ense
ñar al PSOE, lo que es hacer 
oposición en las debidas condi
ciones», porque «si se hace como 
es debido, la oposición genera 
unagobernabilidad y una gestión 
más honesta, si fuese necesario». 
El alcalde precisó que esta asun
ción de responsabilidades de 
gobierno por los concejales del 
PP, para poder entrar con más de 
un miembro en la citada Comi
sión, deberá ser con el progra
ma del PSOE.

Sobre la entrada, ya acorda
da del concejal de IU en la Co
misión de Gobierno, González 
indicó que Jesús Gutiérrez recha

za hacerse cargo de una 
Concejal ía, pero que se compro
mete a la estabilidad del gobier
no del PSOE, apoyando «con la 
seriedad necesaria y siempre que 
no haya discrepancias», aquellos 
puntos que lo requieran, sobre 
todo en áreas como medio am
biente, trabajo, vivienda o cul
tura.

Acuerdos puntuales

Victoriano González de la 
Aleja no rechazó tampoco la 
posibilidad de acuerdos puntua
les con el grupo Popular, sobre 
aspectos del programa de esta 
formación que convengan a la 
ciudad, porque «4o más impor
tante es Valdepeñas». La convo
catoria del primer pleno de la 
nueva corporación valdepeñera, 
es la cuestión que más preocupa 
al primer edil. Esta sesión selle- 
vará a cabo, con toda probabili
dad, el próximo lunes y servirá 
para debatir y en su caso apro
bar, la estructura organizativade 
los órganos de gobierno y la 
asignación de presupuesto a los 
grupos municipales.

Luis murió 
no descansar durante 

un viaje. ’ LAS IMPR 
NO SOLO LÍ
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sector vitivinícola, tanto a los 
agricultores como a las cooperativas
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^n la Confederación de Cooperativas Agrarias de España Dos personas declararon 
ayer por la muerte del 
guardia civil Francisco RuizEl viñedo de CLM, el 
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El viñedo de Costra-La 
Míotclta es el más afectado 
porta climatología en elcon- 
jiudo nacional, según esti- 
iijo la Confederación de Coo
perativas Agrarias de Espa
ña. A juicio de responsables 
(lela Unión de Cooperativas 
Agrarias de Castilla-La 
Mancha, el problema no es 
la poca producción, sino el 
futuro de las plantaciones.

Domin VILLAREJO

En una reciente reunión, los 
responsables cooperativos avan
zaron que en nuestra región se 
podrían elaborar la próxima 
campaña alrededor de siete mi
llones de hectólitros de vino, 
cuando la media nacional se si
túa en 16 millones.

A excepción de las Comuni
dades Autónomas de Cataluña 
y Extremadura, donde la cose
cha puede ser normal, en el res
to de las regiones españolas la 
reducción es acusada aunque en 
menor medida que en Castilla- 
La Mancha.

El técnico del sector vinos de

Bajo nivel de producción. ARCHIVO

ti/
'

UCAMAN, Angel Lara, califi
có las previsiones de «catastró
ficas para el sector».

La producción no cubre 
los gastos

En primer lugar porque el 
nivel de producción esperado no 
cubrirá los gastos de manteni

miento de las explotaciones 
agrarias y cooperativas y por el 
riesgo que corren muchas hec
táreas de viñedo en La Mancha 
de sacarse completamente.

Ajuicio de los responsables 
de UCAMAN el problema no es 
sólo la poca producción sino el 
futuro de las plantaciones.

Ayudas directas

En este sentido la entidad coo
perativa ha pedido a la adminis
tración ayudas directas al sec- - 
tor.

Una medida que nunca se ha 
llevado a la práctica pero que 
responde al carácter excepcio
nal de la situación por la que está 
atravesando el viñedo en 
Castilla-La Mancha, según dijo 
Angel Lara.

Lara insistió en que las ayu
das deben destinarse tanto a los 
agricultores como a las coope
rativas, porque estas empresas 
sufrirán un importante aumen
to de sus gastos de producción. 
Al mismo tiempo en aquellas 
zonas donde existe riesgo deque 
se pierda la planta se deben ha
bilitar ayudas a la reestructura
ción de las parcelas.

D. VILLAREJO

Dos personas han prestado 
declaración en el Juzgado de 
Instrucción número dos de A1- 
cázarde San Juan en relación con 
lamuertedelguardiacivil Fran
cisco Jesús Ruiz Osorio, de 21 
años de edad, ocurrida en esta 
localidad la noche del 12 de 
febrero de 1994.

Se trata de un vecino de Al
cázar de San Juan y una súbdita 
portuguesa, trabajadora y arren
datario respectivamente del bar 
conocido como «Tirantello» 
ubicado en esta localidad, quie
nes tras prestar declaración como 
presuntos encubridores de los 
hechos, quedaron en libertad 
bajo fianza de 50.000 pesetas, 
según ha pocRdo saber este me
dio de fuentes solventes.

En relación con la muerte del 
guardia civil permanecen en 
prisión preventiva tres personas 
desde finales del pasado mes de 
febrero. Dos hombres y una 
mujerex-trabajadoresde la Sala 
de Bingo de Alcázar, vecinos de 
esta localidad y de Quintanar de 
la Orden respectivamente, este 
último propietario y conductor 
del vehículo con el que presumi
blemente se atropel ló a Francisco 
Ruiz.

El cadáver del joven guardia 
civil, destacado en el cuartel de 
la Benemérita de la localidad 
toledana de Madridejos, fue 
encontrado en la madrugada del

12 de febrero de 1994 en la ca
rretera de Alcázar de San Juan- 
Miguel Esteban a pocos kilóme
tros de la primera, en mitad de 
la vía pública y con signos evi
dentes de haber sido atropella
do. El cuerpo presentaba a su 
vez un corte en el cuello por lo 
que se barajó la hipótesis de que 
la muerte se hubiera producido 
con anterioridad al atropello. De 
hecho las pruebas periciales 
practicadas al vehículo, del que 
se intentaron borrar las huellas 
mediante la limpieza y petro- 
leado de los bajos, han permi
tido trabajar sobre la base de que 
la muerte de Francisco Jesús 
Ruiz Osorio, fue un homicidio 
doloso.

Pocos datos más han trascen- 
dido de la investigación bajo 
secreto sumarial. Según lo pu
blicado tras el hallazgo del ca
dáver del joven natural de Berja 
(Almería) y que fue enterrado 
en Fuengi-rola, Málaga, donde 
reside parte de su fam i 1 ia, Fran
cisco Jesús Ruiz Osorio, pasó 
las primeras horas de aquella 
noche con unos amigos en He
rencia en los carnavales. Sobre 
las cuatro se despidió y empren
dió viaje a Alcázar en solitario. 
Aparcó su coche en la calle 
Rondilla Cruz Verde, junto al 
edificio de Las Aguas y dos 
horas más tarde su cuerpo fue 
encontrado a varios kilómetros 
del lugar por un camionero de 
una empresa cercana.

1 ENCIAS HARSC TIAS TU

más agresivo.es

V

Ahora el carácter 
de su hermano

Su hijo tuvo que 
dejar la carrera 

y ponerse a trabajar.

. ^1 Su mujer intenta 
aceptarlo tomando 

antidepresivos.

f
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Sebastián García sale al paso de 
los rumores sobre el su liberación 
y manifiesta que su sueldo como 
alcalde será de 295.000 pesetas

Es el primer edil con dedicación exclusiva y único de su equipo de gobierno

El alcalde de Socuéllamos hace
público el sueldo que cobrará
El alcalde de Socuéllamos, 
Sebastián Garcia, ha salido 
al paso de algunos rumores 
habidos en la localidad, so
bre el hecho de su libera
ción en el Ayuntamiento. 
Garcia ha querido hacer 
público el sueldo que osten
tará como primer edil 
socuellamino a partir del 
próximo 1 de septiembre de 
este año.

Montse CASTELLANOS

Sebastián García, que se con
vierte así en el primer alcalde 
de Socuéllamos con dedicación 
exclusiva, y único de su equipo 
de gobierno, declaraba a LA 
TRIBUNA que su sueldo será de 
295.000 pesetas netas mensua
les, correspondientes a la últi
ma nómina que tiene más de 
65.000 pesetas que es lo que 
hasta ahora cobraban los alcal
des de Socuéllartios de forma 
variable, ya que sus sueldos 
variaban según las Comisiones 
en las que estuvieran presentes.

El primer alcalde del PP en 
Socuéllamos quiere así acabar 
con los rumores sobre su libe
ración, que apuntaban un suel
do de 500.000 ó 600.000 pese
tas al mes, al tiempo que mani
festaba que el sueldo que real
mente va a cobrar lo será «a partir 
del 1 de septiembre, aprovechan
do que ahora tengo vacaciones 
como director del Colegio, loque 
supondrá un ahorro de casi 1 
millón de pesetas al Consisto
rio».

Tomelloso: la Asociación de Pulmón y 
Corazón contará con un centro médico

M. CASTELLANOS

La Asociación de Pulmón y 
Corazón de Tomelloso contará 
a partir del próximo 1 de julio 
con un Centro Médico donde los 
socios podrán acudir para efec
tuarse reconocim ientos especia- 
lizados, de forma preferente. 
Según informaba el presidente 
de dicha Asociación, Luis Par
do, gracias al convenio al que 
se ha llegado con el Centro 
Médico «LAMAR», de la loca

Í
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El primer edil socuellamino empezará a cobrar el sueldo el día 1 de septiembre. ARCHIVO

Por Otra parte, Sebastián 
García ha querido aclarar tam
bién el problema que se ha ori
ginado en la localidad ante la 
falta de piscinas públicas, yaque 
una se encuentra en fase de cons
trucción y la otra en 
remodelación.

García afirmaba que esto ha 
ocurrido como consecuencia de 
una falta de previsión del ante
rior equipo de gobierno, ya que 
acometieron las obras de refor
ma de una piscina hace quince 
días, cuando la finalización de 
la nueva se prevé para mediados 

lidad, adscrito a Sanitas, todos 
los miembros de la Asociación 
tendrán preferencia y ventajas 
económicas para acudira lacon- 
sulta del cardiólogo.

Asimismo, según el citado 
convenio, se realizará un elec
trocardiograma a todos los in
teresados, a través de fax, lo que 
les permitirá, «n una hora, co
nocer el diagnóstico y el trata
miento que precisa. Para poder 
acceder a esta iniciativa es im
prescindible que el socio pase 

de agosto. En este sentido, el 
alcalde asegura que para la pri
mera semana de julio la piscina 
antigua esté abierta, ya que se 
ha estado gestionando con la 
empresa, que lleva las obras de 
instalación de una depuradora, 
para darle la mayor rapidez po
sible.

Por otro lado, Sebastián 
García anunciaba también que 
el próximo lunes se iniciarán las 
obras de pavimentación de la 
Calle Generalísimo de Soc’ué- 
llamos, una de las más concu
rridas e importantes de la loca

por la sede de la Asociación, para 
retirar un talonario, por valor de 
6.000 pesetas y válido para tres 
consultas. Según Pardo, una con
sulta saldrá por 2.000 pesetas, 
cuando cualquier visita de 
cardiología viene a costar entre 
8.000 y 10.000 pesetas.

Por otra parte, el presidente 
de la Asociación del Pulmón y 
Corazón de Tomelloso informa
ba que el pasado martes se cele
bró una reunión con el director 
provincial del Insalud, Ramón 

lidad.
Por último, apuntar el he

cho de que este año no se cele
brará la feria Agroimán, según 
lo ha decidido el Consorcio para 
el Desarrollo Económico y 
Social (CODESS) de la locali
dad, por la falta de participación 
de expositores. El alcalde 
manifestó que el equipo de go
bierno municipal no tiene res
ponsabilidad, pero a partir de 
ahora «el interés del Ayunta- 
m iento será potenciar Agroimán 
para que pueda volver a cele
brarse el año que viene».

Peces, al que plantearon algu
nas cuestiones importantes, 
como la necesidad de contar, en 
el Centro de Salud de la locali
dad, con un cardiólogo de for
ma permanente, o que se ponga 
en marcha, en el mismo centro, 
el gimnasio para rehabilitación 
de enfermos.

Según Pardo, la respuesta de 
Ramón Peces ha sido positiva 
y seguramente a primeros de mes 
se ponga en marcha dicho gim
nasio.

Herido un mecánico 
al ser atropellado 
por un camión.

La Tríbm^

El mecánico Angel R.G.,de 
25 años, resultó herido de con
sideración ayer al ser arrollado 
por un camión en el polígono 
Alces, de Alcázar de San Juan.

El atropello se produjo cuan
do el herido se encontraba de
bajo del camión, al parecer,rea
lizando algunos arreglos, según 
indicaron fuentes de Emergen
cia Ciudad Real.

El herido, que sufrió varios 
traumatismos, fue trasladado al 
hospital de Alcázar de San Juan.

Por otro lado, un joven de 29 
años, cuyas iniciales son E.G.G. 
resultó herido muy grave en la 
noche del pasado martes, al pa
recer, al caer de una motocicle
ta, en la Avenida de las Cruces 
de Valdepeñas, según señalaron 
fuentes de Emergencia Ciudad 
Real.

Las mismas fuentes indica
ron que el herido sufrió un trau
matismo cráneo-encefálico, en
trando en coma. En principio fue 
trasladado al hospital de 
Valdepeñas y posteriormente a 
un centro hospitalario.

Semana de la "No 
violencia" en el 
"Carmen Arias" 
de Socuéllamos

En el Colegio Público "Car
men Arias", de Socuéllamos,está 
siendo celebrada hasta mañana 
la II Semana de la Paz y la No 
Violencia, así como las XII Jor
nadas Recreativo-Cu Rurales, or
ganizadas por dicho centro es
colar dentro de su programa de 
actividades anuales.

La actividad más relevante 
será el Paseo Escolar que reali
zarán hoy los alumnos junto a 
profesores, padres y madres,por 
diferentes calles del Barrio 
Casquera! de Socuéllamos.To
dos llevarán sobre la camiseta 
de laNo Violencia un lazo azul, 
y un grupo de alumnos irán en
tregando el citado lazo a todas 
las personas que, durante el re
corrido, lo deseen. El Paseo 
Escolar por la Paz dará comien
zo sobre las diez y media de la 
mañana. Hoy también, pero a 
partir de las ocho de la tarde, se 
celebrará un cross, al que seguirá 
una representación teatral y b 
posibilidad de participar en un 
karaoke, para todos aquellosque 
aspiren a ser estrellas de la can
ción. Las actividades deportivas, 
por su parte, coinciden con el 
final de las escuelas deportivas 
que se crearon a principios de 
curso, al amparo de la normal' 
va que salió sobre la apertura de 
centros en horario no lectivo, una 
experiencia que el "Carmen 
Arias" califica de muy positiva.
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¡Sol y agua! ¡Agua cristalina!
¡Agua divertida!

Toboganes, Olas, Laberintos, 
Kamikaze, Palmeras, Jardines.

Disfruta de un día lleno de sol, 
diversiones y aventura.
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PRESENTANDO LAS 5 MASCOTAS, TENDRAS' "f
ENTRADA GRATUITA EN PLAYA PARK ó DISCO KUY. i

PLAYA PARK

i^a^MgoOltear^^
RECORTA CADA DIA LA MASCOTA DEL RECUADRO. í
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Daimiel El PSOE de Manzanares repite por cuarta vez en la Alcaldía Agudo

i!^

Convivcncia''dc las amas de casa. C.N.

Clausurado el 
curso de la 
Asociación de 
Amas de Casa 
''Calatrava”

Concha NIEVA

El curso de la Asociación de 
Amas de Casa "Calatrava" de 
Daimiel fue clausurado el pa
sado martes.

El acto de cierre, como ya 
viene siendo habitual, consis
tió en una convivencia, celebra
da en el Santuario de Nuestra 
Señora de las Cruces, donde 
otros años se hacía una ofrenda 
de flores a la Virgen, y que este 
año la Asociación, en solidari
dad con los más necesitados de 
Daimiel, la han sustituido con 
una ofrenda de productos no 
perecederos a Cáritas. Fueron 
más de 200 mujeres las partici
pantes en esta convivencia, que 
comenzó con unas palabras de 
la presidenta, María Dolores 
González Mohíno, que agrade
ció la participación de las aso
ciadas y recordó que, aunque la 
amistad y la alegría es lo que 
siempre permanece entre todas, 
en los momentos tristes de las 
compañeras también se está 
presente, sintiendo la falta de 
algunas asociadas por atravesar 
precisamente momentos difíci
les.

Continuó que se sentía satis
fecha con el curso que term inaba 
y prueba de ello era el aumento 
de la asociación este año en más 
de 40 mujeres. A continuación, 
se cantó el himno a la Virgen 
en la ermita del Santuario, y 
después todas compartieron una 
merienda en gran armonía.

En d ías anteriores, y tam bién 
con motivo de la clausura de 
curso, organizó la Asociación 
de Amas de Casa dos conferen
cias sobre el reuma y otras do
lencias desde la Psicología, y 
las causas que ocasionan las 
enfermedades card iovascu lares, 
impartidas por Jesús Leonardo 
García Mercadante y María José 
Ruiz, respectivamente.

Ambas ponencias tuvieron 
una gran acogida, no sólo por 
las amas de casa, sino de no 
asociadas, porque, como destacó 
la presidenta, las actividades que 
organizan están abiertas a todos 
los paisanos que quieran com
partirías.

Pozas: "Sólo me preocupa 
hacerlo bien y dar la talla"

Pedro ROMAN

En la toma de posesión, tras 
jurar o prometer el cargo todos 
los concejales y el alcalde 
pedáneo de Llanos del Caudi
llo, Santiago Sánchez, del 
PSOE, se pasó la votación del 
alcalde y resultó proclamado 
Miguel Angel Sánchez Pozas, 
con diez votos, que entregó a 
los concejales su medalla dis
tintiva y el bastón de mando al 
alcaldede Llanosdel Caudillo.

El alcalde felicitó a los con
cejales electos y dijo que para 
él era un día especial por la 
reiterada confianza que le daba 
el pueblo y, aunque era una alta 
responsabilidad, sólo le preocu
paba hacerlo bien y dar la tal la.

Reivindicó la nobleza de la 
actividad política, ya que todos 
los socialistas no estaban de 
acuerdo con los últimos acon
tecimientos ocurridos a nivel 
nacional por personas poco 
gratas.

Indicó que planificaría en el 
tiempo sus objetivos, 
priorizando lo más urgente que 
para él era el empleo, vivienda 
y servicios sociales. Destacó que 
el endeudamiento actual no lle
gaba al 3 por ciento del presu
puesto y en esta legislatura no 
llegaría al 10 por ciento, exis
tiendo actualmente en caja cerca 
de 3 00 m i 1 iones de pesetas y 125 
de valores.

Por otro lado, Rafael Berme
jo de IU, dio las gracias a los

Homenaje de la Mancomunidad 
de Calatrava al gobernador militar

La Tribuna

Más de cien personas se die
ron cita la noche del martes en 
el Restaurante "Insula" de 
Bolaños para asistirá una cena- 
homenaje en honor del gober
nador militar, Juan del Hierro, 
que a finales de mes pasará a la 
situación de reserva. El evento 
fue organizado por la Manco
munidad Campo de Calatrava 
y al mismo asistieron gran nú
mero de alcaldes y concejales 
de los municipios de la Manco
munidad; el gobernador civil, 
José Herrero, y un numeroso 
grupo de amigos.

La cena-homenaje se inició 
guardando un minuto de silen
cio en memoria del policía 
municipal muerto en Madrid en 
el último atentado de ETA. Tras 
la cena, Luis López Condés, ex
alcalde de Almagro, hizo el ofre- 
cimiento del homenaje a Juan 
del Hierro, el cual justificó los

ií

Miguel Angel Sánchez Pozas repite como alcalde de Manzanares. M.R.M.

vecinos por apoyar su candida
tura y ser la primera vez que lU 
consigue representación, pidió 
participación de todos y máxi
ma transparencia.

AlfonsoNoblejasdel PP, tras 
felicitara Pozas y al PSOE, dijo 
que en su trabajo apoyaría loque 
fuera bueno para Manzanares. 
Antonio Caba, del PSOE, dio la 
bienvenida cordial y respetuo
sa al representanre de IU y a 
todos los ciudadanos les agra
deció la confianza que de nue
vo habían otorgado al partido so- 
cialista, ya que, con ésta, son 
cuatro las legislaturas que ob

Un brindis en la cena-homenaje a Juan del Hierro. MULTIMEDIA

méritos del homenajeado y en 
un breve parlamento en tono 
poético, animó a seguir profun
dizando en las relaciones con su 
familiay losdemás. Finalmen

tienen mayoría absoluta.
La nueva Corporación que

da integrada por diez miembros 
del PSOE, Miguel Angel 
Sánchez Pozas, Antonio Caba, 
José Camacho, Manuel Molina, 
Clemente Izquierdo, Ascensión 
Rodríguez, Martín Cantarero, 
Aurora Velasco, Ramón Peco 
y Juan Carlos Cabezas. Por el 
PP, Alfonso Noblejas, Luis 
Angel López de la Manzanara, 
José María Molina, María Te
resa Gracia, Emilio Florencio 
Fernández Pacheco y José 
Bellón. Rafael Bermejo es el 
representante de IU. 

te, Juan del Hierro, agradeci
do, cerró el acto indicando que 
el sentirse comprendido y acom
pañado en la vida vale mucho 
más que tener una mina de oro.

El socialista 
Saturnino Agenjo 
Vera ganó la 
Alcaldía al PP 
por un solo voto

Olegario SANTOS

A la una de la tarde del 
pasado sábado, en el salón de 
sesiones del Ayúntamientode 
Agudo, los miembros elegidos 
tras las elecciones juraron sus 
cargos como concejales y al
calde. En primer lugar se cons
tituyó la Mesa de Edad, donde 
tomaron parte Francisco Rome
ro Ramiro, concejal electo de 
más edad y Pilar Ortiz Piedras, 
como la más joven. El primero 
por el PP y la segunda del PSOE. 
Y a a n te r i o r m e n te f u e ro n j ii ran - 
do sus cargos, según Jes iba 
nombrando la secretaria; jura- 

.mentó que todos hicieron con 
la mano derecha, a excepción 
del que durante años fue alcal
de, Pablo Vera Mansilla, que 
lo hizo con la izquierda. Una 
vez constituida la Mesa, se 
procedió a la votación para 
elegir alcalde y ganó el PSOE 
por seis votos, frente a los cin
co del PP. La Alcaldía recayó 
así en Saturnino Manuel 
Agenjo Vera. Una vez finali
zada la votación, el alcalde 
saliente, Pablo Vera, se ofre
ció a toda la población y al 
partido de la oposición para 
trabajar en común y de mutuo 
acuerdo.

La ayuda vecinal 
y del consejo 
parroquial 
ensalzó la fiesta 
del Corpus

O, SANTOS

Este año, la festividad del 
Corpus ha superado a las ante
riores ya que el párroco D. 
Gabriel junto con la Comisión 
de Liturgia de la Parroquia, así 
como el Consejo Parroquial, 
amas de casa y, en general, todo 
el pueblo, han contribuido a 
ensalzaría. Se estaba perdien
do la bonita costumbre de en
galanar las fachadas con mon- 
tey macetas y plantas. Este año 
se ha vuelto a adornar y se ha 
hecho una alfombra para el 
pasillo de la Parroquia. Tam
bién se ha visto la gran canti
dad de pancartas alusivas a la 
festividad, incluso una de la 
Junta local de la Hermandad de 
Donantes de Sangre. El templo 
estaba abarrotado de fieles, en 
cuya misa actuó la Coral Vir
gen de la Estrella, de Agudo,y 
la Banda de la Hermandad de 
Jesús Caído de Ciudad Real. Por 
último, los chicos que han re
cibido la Confirmación han ins
talado una caseta para vendei 
bebidas y lo recaudado lo des
tinarán a Cáritas.
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El líder regional, José Bono, será, 
por cuarta legislatura consecutiva, el 
candidato a la Presidencia del 
Consejo del Gobierno La
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hse María Barreda: "Los políticos deberíamos saber escuchamos más entre nosotros”

Constituidas las Cortes de Castilla- 
La Mancha en su IV I^islatura
Las Cortes de Castilla-La Mancha quedaron ayer constitui
das en su IV Legislatura pasadas las 12.30 horas, tras la 
elección de los miembros de la Mesa del Parlamento y la 
promesa o juramento de los 47 diputados elegidos en los 
pasados comicios autonómicos. La Cámara volverá a estar 
presidida por el socialista José María Barreda.

Efe - Toledo

La sesión constitutiva de la 
IV Legislatura del Parlamento 
regional transcurrió con total 
normalidad y a su término el 
reelegido presidente de la Cáma
ra, Jose María Barreda, pronun
ció unas palabras en las que 
destacó la coincidencia del ini
cio de la Legislatura con el 
solsticio de verano, un buen pre
sagio para estos cuatro próximos 
años.

Barreda resaltó el entusias
mo con el que comienzan todos 
los diputados esta Legislatura y 
añadió que el objetivo fundamen
tal de los parlamentarios debe 
ser el de contribuir a la felicidad 
de los ciudadanos castellano- 
manchegos.

El máximo responsable del 
Parlamento comentó que dos de 
los grandes problemas de la 
política, que deberían corregir
se por parte de los partidos, son 
el alejamiento de la clase políti
ca de los ciudadanos y el «no 
saber escuchamos y negar 
sistemáticamente las razones del 
otro, sencillamente por ser del 
otro». Barreda, parafraseando 
unos versos del que será nuevo 
portavoz del Grupo Popular en 
las Cortes, el presidente 

preautonómico Gonzalo Payo, 
afirmó «no luches contra mí, 
lucha conmigo por ese mundo 
que los dos queremos». «Ni la 
mayoría ni las minorías deben 
rehuir el debate, ni deben renun
ciar a sus posiciones, pero tam
poco deben temer al acuerdo y 
al consenso. No creo que los 
ciudadanos quieran que nos en
frentemos siempre y no acorde
mos nunca. Pienso, por el con
trario, que los ciudadanos quie
ren que, entre todos, acertemos».

EI presidente de las Cortes 
castellano-manchegas aseguró 
también que la imparcialidad, la 
igualdad y la constancia de áni
mo serán sus normas básicas de 
comportamiento en estos próxi
mos cuatro años y aseguró «es
pero no tropezar en ninguna pie
dra en la pudiera haber tropeza
do en la etapa anterior».

Tras el discurso. Barreda 
dio por terminada la sesión y 
señaló que inmediatamente ini
ciará las consultas con los gru
pos parlamentarios para propo
ner al candidato a la Presidencia 
del Consejo de Gobierno, que 
por cuarta Legislatura será el líder 
del PSOEen laregión, José Bono.

Posteriormente, el presiden
te de las Cortes comentó en un 
contacto con los periodistas que

IS

Barreda destacó, en su discurso, el distanciamiento entre la clase política y los ciudadanos. ARCHIVO

esperaba «mucho» de la Legis
latura, ya que lo que hagan los 
diputados en estos próximos 
cuatro años será la base sobre la 
que se sustenten las intituciones 
que Castilla-La Mancha «recla
ma y necesita» para el año 2000.

Sobre posibles reformas del 
Estatuto y el Reglamento de la 
Cámara para revitalizar el Par
lamento, el responsable socialista 
señaló que cualquiera de ellas 

debería contar con el consenso 
de todos los grupos políticos, 
aunque en su opinión «lo más 
operativo sería empezar por lo 
más fácil, el Reglamento».

Por su parte, el presidente re- “ 
gional del PP, José Manuel 
Molina, declaró que espera que 
a partir de hoy se conviertan en 
realidad las palabras del presi
dente de las Cortes, José María 
Barreda, para poner en marcha 

el nuevo Parlamento regional que 
desea sea más dinámico que en 
la pasada legislatura.

Tras concluir el acto solem
ne de la constitución de las Cor
tes, el dirigente del PP calificó 
de «muy interesante» el discur
so de Barreda, quien reconoció 
como un error el «negar 
sistemáticamente las razones del 
otro» e invocó al entendimiento 
entre mayorías y minorías.

Los ecologistas de AEDENAT se congregan^ para 
protestar contra la reapertura de la central de Zorita

Efe - Toledo

Una docena de miembros del 
grupo ecologista AEDENAT 
desplegaron ayer en una ladera 
de la ribera del Tajo, frente a la 
sede de las Cortes de Castilla-La 
Mancha, un panel con el lema 
«Zorita cierre ya», como acción 
de protesta ante la reapertura 
Relente de la central nuclear de 
Guadalajara.

Coincidiendo con el acto 
de constitución del Parlamento 

regional, celebrado ayer en To
ledo, y justo cuando el presidente 
de la Cámara, José María 
Barreda, pronunciaba su discur
so, varios representantes de este 
grupo ecologista desplegaron 
catorce paneles de tela con le
tras sobreimpresionadas en los 
que se podía leer el citado lema.

La protesta tuvo lugar en la 
ladera sur del río Tajo, frente a 
las Cortes regionales, y era per
fectamente visible desde la sede 
de laCámara, el antiguo convento 

de San Gil situado en la ladera 
norte, ya que los ecologistas 
aprovecharon una pequeña mon
taña ubicada al pie de la ermita 
de Santa María de la Cabeza.

Los diputados ignoraron la 
protesta

La protesta duró cerca de 
una hora y, aunque la pancarta 
era visible desde el patio de las 
Cortes, donde se congregaron los 

asistentes al acto institucional, 
sólo captó la atención de un grupo 
de informadores que fotografia
ron la acción.

El portavoz de AEDENAT 
errtemas de energía nuclear, Paco 
Castro, precisó ayer que no han 
realizado esta acción de protes
ta «en la misma puerta de las 
Cortes» para evitar enfrenta
mientos con las fuerzas de segu
ridad que, «en una jornada como 
la de hoy, día de la constitución 
de la Cámara regional, están más 

alertas».
Según Castro, es la primera 

vez que esta asociación ecologista 
realiza una acción de protesta 
frente a las Cortes, aunque espe
ran conseguir que esta institu
ción y sus integrantes, los 47 
diputados que ayer juraron o pro
metieron su cargo, «se preocu
pen por el problema de las cen
trales nucleares y permitan a los 
ecologistas comparecer ante la 
Cámara para informar sobre esta 
asunto».
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DIEGO DEL MORAL

H
ace un par de meses, María Luisa Caba 
ñero logró uno de los mayores éxitos de 
su vida deportiva, al ganar la prueba de 
larga distancia en el estado mexicano de Chiapas, 

primera vez que la nadadora de Puertollano logra 
imponerse en una de estas duras pruebas, a las míticas 
nadadores estadounidenses y australianas, entre 
otras. María Luisa tiene en su palmarés importan
tes logros, de todos conocidos, como sus gestas en 
el Estrecho de Gibraltar y su récord del mundo de 
24 horas en piscina cubierta de 25 metros, gesta 
lograda en Ciudad Real, por cierto, bajo el patro
cinio de LA TRIBUNA. *

Tras esta conquista, de grato recuerdo en nues
tra capital, María Luisa dio un importante giro a su 
vida convirtiéndose en una amante esposa y, ahora 
hace año y medio, en madre de dos preciosas 
muñequitas gemelas, María y Alejandra, quienes, 
por cierto, ya se tiran de cabeza a la piscina. De tal 
palo... Esto hizo pensar a algunos que había llega
do a la finalización de su carrera deportiva, pues la 
gestación, el parto, la crianza de sus hijas y las 
posteriores labores de esa doble maternidad, iban 
a impedir a la nadadora volver a las piletas y a los 
ríos embravecidos de América y de Europa. No ha 
sido así. María Luisa, no dejó de entrenar ni un solo 
día de su embarazo y volvió a hacerlo a los pocos 
días del doble alumbramiento; se buscó un nuevo 
entrenador y comenzó una nueva etapa de su vida 
deportiva que ha culminado, en una primera expe
riencia, con el ya citado éxito en Chiapas, cuya 
capital,^San Cristóbal de las Casas, se llamó en 
tiempos pasados Ciudad Real y estuvo hermanada 
con nuestra capital como demuestra una- placa 
existente en la hoy plaza de Pío XIL

Pues bien; ni sus pasados éxitos del Estrecho, 
primera persona en el mundo que logró la doble 
travesía; ni su récord de las 24 horas, ni su éxito en 
México, conmueven a nadie para prestarle ayuda. 
Ella, manchega y más quijote que dulcinea, sigue 
sacando dinero de su propio bolsillo, de su modes
to sueldo de bombero del 006, para firjanciarse sus 
enormes gastos de viaje a Atlantic City, a México, 
a la Capri-Nápoles, a los países del centro de Eu
ropa. Cada vez que ha de hacer uno de estos viajes, 
ha de iniciar un peregrinar pidiendo ayudas econó
micas; nadie o casi nadie le hace caso. Y es que en 
España en general y en nuestra provincia en parti

cular, no sabemos apreciar lo que es tener a una de 
las mejores deportistas del mundo. Solamente la 
Caja Rural en ocasiones, LA TRIBUNA, en laprueba 
de las 24 horas, el diputado Martín del Burgo cuan
do puede y en una ocasión la Junta de Comunida
des se acuerdan de ella. Pero no paran ahí los males; 
la Federación la ignora a todos los niveles hasta el 
punto de que se fue a federar a Alicante y está 
pensando en hacerlo en el extranjero para poder 
participar en algunas pruebas y ya, la ignorancia de 
los políticos llega a su cénit cuando para poder 
entrenar le hacen pagar su entrada en la Piscina 
Municipal de Puertollano, que creo, para más inri, 
que lleva su nombre. Inaudito.

Otra cosa que clama al cielo es el silencio del 
Ayuntamiento de Puertollano en el caso del busto 
en bronce esculpido gentilmente por el laureado 
artista ciudarrealeño Joaquín García Donaire. El 
escultor, prendado de las gestas de su paisana ofre
ció al entonces alcalde de su pueblo, Santiago 
Moreno, esculpir el busto de la nadadora y pidió 
que el Ayuntamiento se hiciese cargo de su fundi
ción en bronce para, posteriormente, donarlo a la 
ciudad de Puertollano y que fuese colocado en un 
lugar idóneo de sus recintos deportivos. Moreno 
aceptó. Posteriormente Manolo Juliá se hizo cargo 
de la fundición por escrito y éste es el momento en 
que el busto duerme el sueño de los justos en el 
taller de la fundición sin que nadie del Ayuntamiento 
de Puertollano de la cara y que no aleguen ignoran
cia porque quien esto firma habló de ello, perso
nalmente por teléfono, con el actual alcalde.

¿Es tan difícil ayudar a María Luisa? Su presu
puesto anual es de un millón de pesetas. ¿No los 
pueden sacar entre la Junta de Comunidades, la 
Diputación y la Caja de Castilla-La Mancha, por 
ejemplo, a la módica aportación cada una de ellas 
de 333.333 pesetas? ¿Es tan difícil que pueda pa
sar gratis a entrenar a la piscina de su pueblo? Creo 
que no es pedir nada imposible, aunque ya ha de
bido renunciar a hacer la travesía Península-Baleares 
porque nadie le ayuda. ¿Tendremos que hacer los 
amigos de María Luisa y los amantes del deporte 
una suscripción popular para poder financiar a una 
de las mejores deportistas del mundo en la nada 
fácil disciplinado laNatación de Larga Distancia? 
Los políticos, a los que acabamos dé dar nuestra 
confianza, tienen la palabra.

No ordeñar al toro
LUIS F. BARRIOS

Se nos presenta el Turismo Rural, a propósito del 
r Congreso de Turismo Rural celebrado en la capi
tal, como una nueva alternativa de agarre al cada vez 
más tambaleante y confuso Futuro del Mundo Rural 
Probablemente, si el sentido común se manifiesta, Io 
sea en parte mínima, ahora bien, de ahí a propelente 
del Futuro del Campo, nada. Desde nuestra actividad 
real y concreta (Asociación de Formadores Ambien
tales y Consultores en Ecodesarrollo de la provincia 
de Ciudad Real, MAJADA) advertimos la cada vez 
más urgente y prioritaria necesidad de converger, con
gregar y conversar sobre el futuro de los «ejes de este 
carro abandonado» a sabiendas de no haber otro «en
grase», o fórmula de desarrollo socioeconómico que 
el desarrollo sostenible, entendiendo éste como aquel 
que satisface las necesidades del presente, sin com
prometer la capacidad de las futuras generaciones para 
satisfacer las propias, desarrollo fijo en la quiniela y 
no por capricho o designio del que subscribe, a saber:» 
este concepto clave en la Estrategia de Conservación 
Mundial de UICN, allá por el 1980, posteriormente 
en 1987 la Comisión Mundial del Medio Ambientey 
el Desarrollo incorporad Desarrollo Sosteniblecomo 
discurso fundamental del crecimiento universal. Hay 
más, de los cinco programas de Acción Ambiental de 
la UE, donde parece ser que estamos, resume como 
única fórmula de desarrollo, tanto global como local, 
el desarrollo sostenible, y para cerrar, recordar queel 
Tratado de la UE recoge como objetivo principal de 
la Unión, el promover un crecimiento sostenible que 
respete el Medio Ambiente. Por lo tanto, queda clarito; 
tanta gente no puede estar equivocada, que esto es lo 
que hay si queremos hacer algo serio en el terreno 
que nos movemos. Pudiera, en estos momentos, asal
tarle la duda al lector sobre cómo se come ésto o como 
se hace ésto para favorecer el futuro del desarrollo 
rural del que aquí hemos comenzado a escri bir, la receta 
está servida, de entrada, muchas ganas, ganas de hacer 
prevalecer el sentido común, ganas de que el paisano, 
el mandatario y el urbano se integren en este futuro, 
ganas de autogestionarse, ganas de apoyar las inicia
tivas emprendedoras, ganas de transformar, ganas si 
acaso, de desmitificar aquello de Umbral de queel 
agrio agro es quietista, inmovilista, gana.s de respetar 
nuestro entorno natural y atrópico, en definitiva, ganas 
de informarse, de formarse para producir el cambio 
cultural que nos posibilite el desarrollo recetado. Queda 
patente que para el turismo rural, como actividad se
cundaria y complementaria del meollo, la receta es 
de obligado cumplimiento, sopena sigamos insistiendo 
en ordeñar al toro.
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Cobrar o no cobrar

Sr. director:
Se habla en estos días de que 

se cobra o no en los ayuntamien
tos y yo voy a dar mi opinión.

En primer lugar, quiero dejar 
bien sentado el principio de que 
la política cuesta dineros y dis

gustos, pues hay que ir a la polí
tica a servir y no a servirse de ella 
y, por supuesto, no como un 
«modus vivendi».

Para llevar un Ayuntamiento 
no se necesita nada más que buena 
voluntad, honradez y coger la 
opinión, o sea el pulso de los 
vecinos.

Para dar forma legal a este 
sentir están los liberados que ya 
tienen en cada Ayuntamiento de 
cada pueblo y que son técnicos 
y no políticos, como son el se
cretario, el interventor, el de
positario de fondos municipales, 
el arquitecto del Ayuntamiento, 
etc.

Que Cecilio López Pastor no 
cobrara, ni Pepe Navas, ni Enri
que Coca, ni Antonio Gascón, etc, 
corrobora mi pensar de que a los 
ayuntamientos, a las diputacio
nes y a la política en general de
ben ir los que el cargo no les 
suponga un trampolín, sino una 
carga que compartan con su vida 
ya solucionada con brillantez.

El ministro de Agricultura 
debe ser el agricultor de más 
prestigio y el que más sabe de ello. 
De Obras Públicas el ingeniero 
de mayor valía profesional.

Al escribir esto me acuerdo 
del conde de Guadalhorce, que 
cuando lo necesitó el Rey se vino 

de Buenos Aires, donde estaba 
dirigiendo la construcción del 
metro de esa ciudad. También me 
acuerdo de Antonio Maura, que 
era el abogado de más prestigio 
de Madrid.

Cuando el Rey lo necesita
ba, tenía que liquidar su bufete, 
dejándolo en manos de pasantes 
y solucionar lo pendiente.

Cuando era presidente, tenía 
la delicadeza de hacerlo así, para 
que nadie pensara que podía in
fluir en los Tribunales de Justi
cia. Niceto Alcalá Zamora era 
otro número uno de los aboga
dos de España, que cuando fue 
presidente de la República no 

vivía en Palacio sino en su casa 
del Paseo del Cisne en Madrid 
(situación que D. José M“ Aznar 
quería imitar, lo que le honra 
grandemente, pero por su segu
ridad le han desaconsejado).

En Hacienda tiene que ejer
cer el mayor hacendista que haya 
en España, pues Andalucía, 
Galicia, Vascongadas y Catalu
ña son también España y eran de 
esas regiones Cambó, Ventosa, 
Calvo Sotelo, Chapaprieta, etc., 
y no es volver al pasado, sino 
aprender de él.

Luis Moreno Gutiérrez.
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OPINION
Firma invitada

¿Para qué sirve el Parlamento? Cuestión de Estado

LUCRECIO 
PEREZ 
BLANCO

T
oda persona tiene derecho a la libertad 
y a la seguridad". "Se garantiza el 
derecho al honor, a la intimidad 
personal y familiar y a la propia imagen". "Se 

garantiza el secreto de las comunicaciones 
y, en especial, de las postales, telegráficas y 
telefónicas". "La persona del Rey es inviola
ble".

Ante esto, que se establece en nuestra 
Constitución, queda, querido lector, que a 
quien denuncie y pruebe ante la sociedad que 
se ha violado lo que la Constitución manda, 
se le debe agradecer el servicio.

El señor Perote ha denunciado y proba
do, mediante unas cintas grabadas, que los 
que debían obedecer al señor Narcís y al señor 
González han estado violando ¿cuánto tiem
po? todo esto y España, que debía ser un país 
democráticamente libre, ha sido convertida 
por ellos en un estado de espionaje al Rey, 
y a cualquiera de los españoles que les vinie
ra en gana, llámese ese español Adolfo Suárez, 
J. Ramírez, Mario Conde, Jaime Campmany, 
García Trevijano etc...etc....El señor Perote 
nos ha probado que unos han grabado con
versaciones privadas a unos españoles, cuya 
intimidad ampara la Constitución, y otros eran 
sus superiores y que les habían puesto donde 
estaban para hacer lo que estaban haciendo: 
escuchar y grabar.

Mi amigo el pastor de los montes de León 
me llama alarmado:« Pero ¿cómo es posible 
que se prenda a un hombre a quien debería 
premiarse; que se encarcele al señor Perote, 
que ha puesto en conocimiento de la socie
dad la violación, y por quienes han cometido 
la injuria a la Constitución? En este mi pue
blo, querido escribidor, los ancianos estamos 
de acuerdo en que se encarcele a quien viole 
secretos de Estado, pero en desacuerdo esta
mos de que se pingaj ee a un señor que ha puesto 
al descubierto la violación de nuestra Cons
titución y a los violadores de la misma. 0 es 
que es más don Narcís que la Constitución, 
o la Constitución un pingajo para don Felipe 
González? La cosa es tan grave, escribidor, 
que el tío Saturio que empezó Derecho en la 
Universidad y que por tanto entiende algo 

de leyes, no hace más que repetir: dictadura, 
dictadura, dictadura de don Felipe González; 
y el tío Félix está que se sube por las paredes, 
porque piensa que, para una vez que, después 
de cincuenta años de fidelidad a su Getru, ha 
echado una canita al aire tirándole los tejos a 
una viuda de buen ver, le han podido grabar 
todas la palabras bonitas que le dijo a la viu
da y nunca le salían ante su Getru. Yo, cavi
lando bajo la encina sobre la que me recuesto 
para dar una cabezadita, me he preguntado:y 
en este caso ¿qué hace el Parlamento, que no 
defiende la Constitución, destituyendo, en 
nombre del pueblo de quien han recibido el 
poder, a don Felipe y a don Narcís y a toda 
la tropa que nos han convertido España en un 
lagar de cecina podrida? ¿Para eso ha servido 
el que yo y los demás de mi pueblo.fuéramos 
a decir que sí a la Constitución y nos levan
táramos el 23F., por si era necesario poner 
llas escopetas al servicio de la Democracia y 
la Libertad?».

Como siempre he intentado apaciguarlo... 
Pero, en este caso, querido lector, ha sido inútil. 
Primero porque no tenía razones para ganar
le al apaciguamiento; y, en segundo lugar, 
porque, prácticamente, yo pensaba lo mismo. 
Y es que hace tiempo que don Felipe descu
brió que había llegado al poder con el solo 
apoyo de una ilusión que encendía a los espa
ñoles; pero que esa ilusión no salía de él. Hace 
mucho tiempo ya que don Felipe se dio cuen
ta de que él era un producto de un sueño, pero 
que ni era...ni podría ser nunca el ángel de la 
Libertad, ni de la verdadera Democracia.Y 
entre al abandono y el cinismo optó por esto 
último. Y así estamos, mi lector, empujados, 
que no gobernados, por un hombre, apellida
do González que, en acción de conducta per
sonal y de todos los que le rodean, ha conver
tido el Estado de Derecho en permanente acción 
de cinismo. Primero fue la promesa, luego la 
mentira, siguió la simulación y, ahora ya, la 
sangre con la que alienta el sentimiento y la 
luz que le corona el ser son puro cinismo. Así 
que con esto ya sabemos a dónde podemos 
llegar. Y con mi amigo el pastor y sus amigos 
me pregunto: ¿Para qué sirve el Parlamento?

JAVIER 
REVERTE

a salió el Estado. Felipe Gonzá
lez considera que el escándalo 
de las escuchas del CESID es un 

pulso al Estado. Se suma así a la lista 
de personalidades socialistas que, desde 
días atrás, venían calificando como de 
cuestión de Estado el asunto.

Por supuesto que el gobierno ten
drá que explicar hasta dónde llega la 
trama contra el Estado. ¿Será tan sólo 
porque al publicarse algunas de las con
versaciones privadas en la prensa se vul
nera el derecho a la intimidad?, ¿Es 
acaso porque entre las conversaciones 
grabadas están algunas de políticos 
notables y también la del Rey?.

Antes de poner como escudo pro
tector al Estado, hay algo que el gobierno 
no ha explicado todavía y que debe ser 
explicado: ¿no se vulneraron principios 
democráticos al grabar las conversacio
nes?, ¿no es eso más grave que su pu
blicación?.

Manglano ha reconocido en sus 
declaraciones al juez que dió orden de 
grabar a algunas personas. Quiere de
cirse que el responsable del CESID, 
nombrado por el gobierno, dió orden 
de vulnerar principios democráticos, 
atentó contra principios fundamenta
les del estado de derecho.

Hay que saber también ahora si 
Manglano obró por su cuenta o si reci
bió órdenes de grabar a determinadas 
personas y de dónde le llegaron esas 
órdenes. Sabremos entonces quién es 
el responsable político de este ataque 
contra los fundamentos del estado de
mocrático. Ese es un asunto de respon
sabilidad política que compete direc
tamente al gobierno.



El secretario general del PP, Alvarez 
Cascos, consideró "inverosímil" la 
explicación de Serra y acusó a Felipe 
González de autorizar las escuchas
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El vicepresidente reiteró que el Gobierno nunca ha espiado a ninsuna persona

Serra delega en Perote toda la 
responsablidad de las escuchas

El vicepresidente del Gobier
no, Narcis Serra, responsa
bilizó ayer en su compare
cencia al coronel Juan Al
berto Perote, ex jefe de Ope
raciones del Cesid, de la con
servación y sustracción de 
las escuchas telefónicas, 
mientras que todos los Gru
pos parlamentarios de la 
oposición exigieron respon- 
sabJUdades al Gobierno.

Efe - Madrid

En su intervención ante el 
Pleno del Congreso para ofre
cer explicaciones sobre las es
cuchas del Cesid, Serra reiteró 
en varias ocasiones que «el 
Gobierno nunca ha espiado a 
persona pública o privada o ins
titución alguna fuera de los ca
sos y mediante los procedimien
tos previstos o autorizados por 
las leyes».

Serra confirmó que presentó 
su dimisión la semana pasada por 
los «graves fallos» de seguridad 
en el Cesid, aseguró que el Go^ 
bierno no ha ordenado espiar 
conversaciones telefónicas, y 
puso especial énfasis al manifes
tar que «es absolutamente falso 
que se haya espiado a Su Ma
jestad».

«Solo en una ocasión -dijo 
Serra- se detectó una conversa
ción de Su Majestad por estos 
sistemas y de modo inmediato 
se puso en su conocimiento por 
el propio director del Cesid con 
el fin de aconsejarle la no utili
zación de dicho medio de comu
nicación».

Iniciado el juicio de dos GRAPO por el 
asesinato de dos Guardias Civiles

Efe - Madrid

La Audiencia Nacional ini
ció ayer el jucicio contra dos 
presuntos miembros de la orga
nización terrorista GRAPO acu
sados de participar en el asesi
nato de dos guardias civiles en 
la Delegación de Hacienda de 
Gijón, en diciembre de 1989, y 
para los que el fiscal solicita 120 
años de prisión.
' Los juzgados son 
Guillermo Vázqupz Bautista y

f T
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Serra confirmó ayer que había presentado su dimisión la semana pasada. ARCHIVO

Añadió que «el Cesid care
cía de medios técnicos suficien
tes para seleccionar con carác
ter previo comunicaciones de
terminadas» y manifestó que «la 
acción delictiva de difusión de 
información clasificada, ha po
dido ser instada por terceras 
personas con finalidad que sólo 
ellas conocen en detalle, pero 
que, con toda seguridad, persi- 

-guen su instrumentación políti
ca».

El secretario general del PP, 
Francisco Alvarez Cascos, con

María Jesús Romero Vega, pro
cesados por este asesinato jun
to a Fernando Silva Sande, que 
se encuentra en rebeldía, y María 
Isabel Santamaría del Pino, 
fallecida en 1993.

Según las conclusiones 
provisionales del fiscal, los he
chos ocurrieron el 28 de diciem
bre de 1989, cuando los cuatro 
procesados se dirigieron a la De
legación de Hacienda de Gijón 
y, mientras María Jesús Rome
ro e Isabel Santamaría vigilaban 

sideró «inverosímil» la explica
ción de Serra, acusó a Felipe 
González de autorizar, conocer 
y utilizar las escuchas y recha
zó la teoría del chantaje como 
origen de la polémica.

Ajuicio de Alvarez Cascos, 
González y Serra «intentan di
luir la gravedad extrema de un 
delito probado contra el derecho 
a la intimidad con la insosteni
ble apelación a la seguridad y a 
la defensa nacional».

«El señor González no tiene 
otro afán que acabar con la ver

en el exterior, los otros dos in
culpados entraron en la citada 
oficina pública, portando una 
pistola y un revólver respecti
vamente. Una vez en su interior, 
se dirigieron a la cabina de se
guridad donde se encontraban 
los guardias civiles Isaac 
Rodrigo Ramilla y José Sánchez 
Melero prestando servicio. Fer
nando Silva Sande disparó con
tra ellos, mientras Vázquez les 
remató.

Posteriormente, este último 

dad», subrayó el diputado del PP, 
quien consideró que es el presi
dente del Gobierno quien tiene 
la obligación moral y política de 
dar explicaciones al Parlamen
to sobre las escuchas del Cesid.

En su segundo turno, el vi
cepresidente Serra acusó al di
putado del PP Alvarez Cascos 
de ser «como un cero a la izquier
da», o mejor, precisó «a la dere
cha», frente a la labor del direc
tor del Cesid, Emilio Alonso 
Manglano, en favor de la demo
cracia.

arrebató el arma reglamentaria 
a uno de ellos y ambos huye
ron, junto con las otras dos pro
cesadas, que se hallaban en las 
inmediaciones del edificio. 
Como consecuencia de los dis
paros, uno de los agentes resul
tó muerto en el acto, mientras 
que el otro falleció en el hospi
tal donde fue trasladado.

Según las el Ministerio Pú
blico, los hechos son constitu
tivos de un delito de atentado con 
resultado de muerte.

Luis Roldán y José 
Enrique Serrano se 
contradicen en un 
careo sobre el 
informe Crillón

Efe - Madnd

EI ex director general de la 
Guardia Civil Luis Roldán y 
José Enrique Serrano, secreta
rio general de la Vicepresiden
cia del Gobierno, mantuvieron 
ayer posturas contradictorias 
a lo largo del careo que sostu
vieron en el Tribunal Supremo 
sobre el llamado Informe 
Crillón.

Serrano, que llegó al Su
premo minutos antes de las 
16.00 horas, cuando estaba 
previsto que comenzara el ca
reo, ratificó, según fuentes 
presentes en la diligencia, el 
testimonio que sostuvo en el 
mes de abril, cuando compare
ció en relación con este asunto 
en el Alto Tribunal.

Fuentes próximas a Serra
no indicaron que durante el 
careo se puso de manifiesto 
además que, entre los documen
tos publicados sobre el «infor
me Crillón», figuraun expedien
te que Roldán retiró cuando cesó 
en la DGGC, con la inscripción 
Kroll-Crillón y fecha 16 de 
enero de 1991.

Las fuentes agregaron que 
se trata de un documento ante
rior al nombramiento de Serra 
como vicepresidente del Gobier
no, que se produjo en marzo de 
1991, y al de José Enrique Se
rrano como secretario general 
de la Vicepresidencia, puesto 
para el que fue designado el 21 
de junio de ese mismo año.

Al igual que en su prime
ra declaración. Serrano relató 
hoy cómo había conocido la 
existencia del citado informea 
través de los medios de comu
nicación.

Por su parte, Roldán, que 
llegó hacia las 15.30 al Tribu
nal y en medio de fuertes me
didas de seguridad, denunció 
primero y ratificó después, que 
el vicepresidente del Gobierno 
encargó el informeCrillón sobre 
las actividades del banquero 
Mario Conde a la agencia de 
detectives extranjera «Kroll»-

Según Roldán, este infor
me se pagó con 67 millones de 
pesetas procedentes de los fon
dos reservados del Ministerio 
de Defensa, concretamente del 
CESID, razón por la que pre
sentó una querella en el Supre
mo contra Serra y el ministro 
de Defensa Julián García 
Vargas. El ex directof general 
de la Guardia Civil aseguró 
además al juez instructor que 
los pagos a «Kroll» se hacían 
desde la vicepresidencia del Go
bierno y que solía ser el propio 
secretario general de la Vice
presidencia, Enrique Serrano, 
quien le hacía llegar unos siete 
millones de pesetas al mes para 
que a su vez él se los entregara 
a la agencia.



La Tríbuaa NACIONAL Jueves, 22 de Junio de 1995 1 9

El Ministerio aceptó la propuesta de la CESM para que elabore un documento de consenso

Abril Martorell será el mediador entre 
los médicos y el Ministerio de Sanidad

Efe-Madrid

El ex vicepresidente de Go
bierno con UCD Fernando Abril 
Martorrell mediará en la huelga 
de médicos de hospitales del 
Insalud tras aceptar ayer el Mi
nisterio de Sanidad la propues
ta de la Confederación Estatal de 
Sindicatos Médicos (CESM), 
presentada anoche.

El secretario general de la 
CESM, Vicente Garcés, señaló 
que el papel de Abril Martorell, 
al que definió con «mediador con 
funciones de árbitro», será el de 
elaborar un documento de con
senso, que aúne las demandas de 
los facultativos con las ofertas 
de la Administración.

Abril Martorell comunicó 
a Garcés que el documento esta
rá elaborado «a la mayor breve
dad posible», lo que hace supo
ner, según el secretario general 
de la CESM, que esté en poder 
de ambas partes antes del fin de 
semana.

Garcés no quiso aventurar 
si la CESM estaría dispuesta a 
firmar un documento donde se 
recogiera una subida salarial para 
los médicos inferior a las cien 
mil pesetas mensuales consoli
dadas en tres años, petición rei
vindicada de manera invariable 
por los sindicatos médicos des
de el inicio del paro.

En su última oferta la Ad
ministración se comprometía a 
un aumento de 30.000 pesetas 

consolidadas para éste año, mien
tras que los incrementos para 
1996 y 1997 irían en función de 
la reorganización del trabajo 
médico en los hospitales. Una 
vez elaborado, este primer borra- 
dorseráestudiadoporla laCESM 
y por el Insalud, «que se reuni
rán para valorarlo y, si todos están 
de acuerdo, para firmarlo, lo que 
supondría la desconvocatoria 
inmediata de la huelga», infor
mó Garcés.

Fuentes del Ministerio de 
Sanidad confirmaron ayer que 
aceptaban la mediación, pero no 
quisieron facilitar más detalles 
sobre el proceso negociador que 
se abre. El responsable de la 
CESM añadió que laelección de 
Abril Martorrell se debió a su 
«independencia política y cono
cimiento de la realidad sanita
ria española».

En 1990, Abril Martorell fue 
el encargado de presidir la Co
misión de Análisis y Evaluación 
del Sistema Nacional de Salud, 
que emitió un informe sobre la 
sanidad pública, conocido como 
«informe Abril Martorell» y que 
promueve la limitación de pres
taciones en la sanidad pública en 
favor de la privada.

Esta mañana, las asambleas 
de médicos en huelga de los 
hospitales del Insalud manifes
taron su apoyo a la propuesta de 
mediación de la CESM, «ya que 
supone el desbloqueo del conflic
to, con las negociaciones sus

El conflicto médico entra en una nueva fase con la mediación, aceptada por ambas partes, de Abril. RUEDA

«

pendidas desde hace ocho días», 
dijo el portavoz del comité de 
huelga del Doce de Octubre, 
Jacinto García.

El portavoz de los médicos 
en huelga del hospital madrile
ño Ramón y Cajal, Luis San Juan, 
dijo que la mediación «es un paso 
más en la resolución del conflic
to».

La Federación de Asocia
ciones para la Defensa de la 
Sanidad Pública calificó de 
«positiva» la mediación, aunque 
puntualizó que «Abril Martorell 
no es la persona más adecuada 
por sus conocidas posiciones 
privatizadoras respecto a la Sa
nidad»; en el mismo sentido se 
manifestó el sindicato CC.OO.

Los médicos del hospital 
«Miguel Servet» de Zaragoza pu- 
blicarán un listado de los facul
tativos que secundan la huelga, 
para demostrar que el paro de 
médicos hospitalarios recibe un 
«apoyo masivo», en contra de 
las declaraciones de la directora 
provincial del Insalud, Rosario 
Jaquoto.

Si le das importancia a tú nuevo hogar...

AcA^üLcO
en Ctra. de Piedrabuena, junto al Colegio Santo Tomás

• 3 dormitorios
• 2 baños
• garaje y trastero
• jardines privados 
con juegos infantiles

¡todo por 9.800.000 ptas.!
entrada de 350.000 ptas.

Financiación 15 años, al 7,5%
Subvenciones ofíciales

r

Infórmese en:

GEDECO
Plaza Mayor, 29 - local 

Telef. 23 00 70
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La ONU intenta introducir varios 
convoyes de alimentos en Sarajevo, 
pero tropieza con los puestos de 
control serbios y bosnios
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La decisión de la 
Shell de no hundir 
la plataforma 
molesta al 
gobierno británico

Desbloqueado el cuartel de los cascos azules canadienses

La ONU intenta llevar
El parlamento 
ruso aprobó la 
moción de censura 
contra el gobierno 
de Chernomirdin

Efe - Londres

EI Gobierno británico es rea
cio a conceder un permiso a 
«Shell» para destruir su platafor
ma «Brent Spar» en tierra, des
pués de que la petrolera anglo- 
holandesa renunció a hundiría 
en alta mar por las presiones 
ecologistas internacionales.

La multinacional y el Gobier
no británico, que había expre
sado su acuerdo con el hundi
miento de la plataforma, se ha
llan sumidos en una dura con
troversia a consecuencia de la 
renuncia, con acusaciones de 
falta de apoyo y de energía para 
enfrentarse a las presiones de 
Greenpeace y otras organizacio
nes ecologistas.

El secretario de Estado de 
Energía, Tim Eggar, expresó 
ayer sus dudas acerca de la con
cesión a «Shell» del permiso ne
cesario para desmantelar la pla
taforma en tierra firme y no, co
mo estaba prev isto para esta jor
nada, en una fosa abisal del norte 
del Atlántico. Tras reiterar que 
el hundimiento en alta mar era 
el mejordestino posible para la 
plataforma del mar del Norte, 
Eggar aseguró que «hay todo ti
po de problemas con el desman
telamiento en tierra. ‘Shell’ ten
drá que convencemos de que es 
una opción mejor que la destruc
ción en las profundidades del 
mar. Les preguntaré: han teni
do tres años para llegara lacon- 
clusión de que el hundimiento 
en el mar era el mejor sistema, 
¿cuál es la razón desde un pun
to de vista ecológico para que 
hayan cambiado de opinión?», 
explicó el secretario de Estado.

Estacionamiento

Acerca de la posibilidad de 
que la plataforma petrolífera 

■ quedara estacionada en algún 
punto del territorio británico a 
la espera de su desmantelam ien- 
to, Eggar dijo que «no sé de nin
gún punto de anclaje a medio 
plazo en alta mar dentro del 
Reino Unido».

El Gobierno noruego ha indi
cado que podría permitir el an
claje de la plataforma en uno de 
sus fiordos de modo temporal.

El Gobierno británico no 
oculta su ira por lo que conside
ra un «derrumbamiento» de la 
petrolera que le deja en entredi
cho. Tan sólo 24 horas antes de 
que la petrolera anunciara su rec- 
tificación,el primer ministro bri
tánico, John Major, expresó en 
el Parlamento su apoyo al hundi- 
miento y aseguró que cualquier 
otra solución era «increíble». El 
ministro de Comercio e indus
tria, Michael Heseltine, afirmó 
que Major «merecía algo me
jor» y opinó que «Shell» se había 
«derrumbado bajo la presión».

alimentos a Sarajevo
Efe - Sara jevo

El Ejército bosnio, mayorita
riamente musulmán, desblo
queó ayer a los «cascos azules» 
canadienses emplazados en Vi
soko (30 kilómetros al norte de 
Sarajevo), donde permanecie
ron inmovilizados durante un 
día, confirmó un portavoz de la 
ONU en la capital bosnia.

El cuartel de los cascos azu
les canadienses en Visoko estu
vo cercado el martes por las tro
pas gubernamentales bosnias, 
que amenazaron con cañonearlo 
si las tropas de paz intentaban 
sal ir. Cerca de la ciudad de V iso- 
ko se libraron en los últimos días 
duros combates entre el Ejérci
to bosnio y el serbobosnio, en 
un intento de las tropas guberna
mentales de llegar a Sarajevo.

«El Gobierno de Bosnia-Her- 
zegovina ha informado a UN- 
PROFOR de que ha ordenado 
una solución inmediata al pro
blema», según Alexandar Yvan- 
ko, portavoz de las Naciones 
Unidas en Sarajevo.Yvanko 
agregó que queda reducida la li
bertad de movimientos de los 
cascos azules en las proximida
des del frente de Visoko.

El coronel Gary Coward, 
portavoz de UN PROFOR en Sa- 
rajevo, confirmó que «en los 
combates librados anoche (el 
martes) en Debelo Brdo y en el 
cementerio judío, al sur de la 
capital, los serbobosnios ataca-

La muerte de un juez abre 
otra tormenta en México

Efe - México

La oposición exige la dimi
sión del alcalde de México y la 
de altos cargos judiciales, tras 
el asesinato del magistrado 
Abraham Polo Uscanga, que ha
bía denunciado ser objeto de pre
siones para que fallara en favor 
de funcionarios. Polo Uscanga, 
de 60 años, fue hallado muerto 
el martes en uno de sus despa
chos con un tiro en la cabeza, 
más de 18 horas después de que 
la fam i I ia denunciara su desapa
rición. La Procuraduría Gene
ral de Justicia abrió una inves
tigación por homicidio.

Hace dos semanas. Polo Us-

El ejercito bosnio desbloqueó a los cascos azules de Visoko.

ron con lanzagranadas portáti
les un puesto de control de los 
cascos azules franceses». Co- 
ward agregó que no hubo heri
dos entre los soldados franceses.

El portavoz declaró que gra
nadas serbobosnias alcanzaron 
el martes el hospital de Visoko, 
sin poder precisar si ha habido 
víctimas, dado que los cascos 
azules no gozan de libertad de 
movimientos en esa zona.

«El Ejército bosnio detuvo 
el martes cuatro convoyes que 
se desplazaban desde la costa 
adriática hacia Sarajevo y tuvie

canga había denunciado presio
nes y amenazas del presidente 
del Tribunal Superior de Justi- 
ciadel Distrito Federal, Saturni
no Aguero, para que em itiera re
sultados judiciales favorables 
a funcionarios.

Al menos en tres ocasiones 
durante los últirnos dos años. Po
lo Uscanga afirmó haber sido 
presionado por Aguero en ca
sos en los quese pretendía com
placer al ex secretario de Ha
cienda Pedro Aspe, al ex presi
dente Carlos Salinas de Gortari 
y, recientemente, al alcalde de 
la capital mexicana, Oscar Espi
noza Villarreal.

El caso más reciente en que 

ron que regresara Jablanica(a 
82 kilómetros al suroeste de 
Sarajevo)», señaló Mark Cutts, 
portavoz de la Alta Comisaría 
de la ONU para los Refugiados 
(ACNUR)en la capital bosnia.

Cutts precisó que las cara
vanas fueron deten idas debido 
a las luchas en torno a las loca
lidades de Tarcin y Hadzici.

Un convoy alimentario de 
ACNURque partió ayer de Ze- 
nica (Bosnia central) hacia Sa
rajevo, está en un puesto de con
trol serbobosnio en los alrede
dores de la capital.

se vio involucrado el magistra
do fue la quiebra de la empre
sa de transportes Ruta-100, diri
gida por el Gobierno de la capi
tal, en el que Polo Uscanga se 
negó a validar órdenes de cap
tura contra los 1 íderes del sindi
cato, acusados de simpatizar 
con la guerrilla zapatista.

Después de este caso. Polo 
Uscanga comenzó a recibir 
amenazas, por lo que decidió 
pedir su jubilación anticipada 
antes de darlas a conocer públ i- 
camente, aunque dichas ame
nazas fueron desestimadas por 
el Consejo de la Judicatura, que 
respaldó la actividad de Aguero 
al frente del TSJDF.

La Duma de Estado, cáma.! 
ra bajá del Parlamento ruso | 
aprobó ayer el voto de censura! 
contra el Gobierno. La mocíóni 
fue adoptada por 241 votosafa.i 
vor, 72 en contra y 20 abstencio.) 
nes. i

El primer ministro, Victori 
C h e rn o m i rd i n, h a b ía a ñ miado i 
antes de la votación de lamoJ 
ción de censura que lo pasaen^ 
el país es culpa de todos, j

«Todo lo que se hace en el 
país en estos momentos no sólo i 
es un hecho violento sin prece
dentes, sino que también esel 
resultado del trabajo que hace
mos junto con vosotros», subra
yó Chernomirdin en clara refe-i 
rencia a los trágicos sucesosde^ 
Budiónovsk.

El presidente de la comisión 
sobre economía política de la 
Duma y miembro del Partido 
Democrático de Rusia, Serguei 
Gláziev, justificó haber pro
puesto que el Legislativo debata 
una moción de censura en el he
cho de que 107 diputados ha
bían exigido ladimisióndelgo- 
bierno ruso.

«Ninguno de los compromi
sos adquiridos por el gobierno 
en los dos últimos años se han 
cumplido. Escuchamos que 
n uestra econom ía está mejoran
do, pero al mismo tiempo el suel
do real del pueblo se ha reduci
do en un 29 por ciento», subra
yó Gláziev.

El diputado disidente agre
gó que «el nuevo programaóel 
consejo de ministros noconteiii- 
pía ningún tipo de medidas 
estructuradas para sacar al país 
de la crisis».
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Israel exige a Siria 
que también 
desmilitarice las 
zonas próximas a 
los altos del Golán

■mi

Efe - Jerusajéii

Además de los altos del Go^ 
lán, Israel exigirá a Siria la des
militarización de los territorios 
de ese país al este de 
que, se supone, el Gobierno L 
primer m in istro 1 saac Rabm 
volverá a cambio de la paz. ® i 
gún informó el «JerusalemPoU' 
cuya línea editorial refleja! 
posturas de la oposición, losa' 
pas de las zonas a desmilna 
zar ya han sido confecciona > 
y los llevará ia semana pio^ 
maa Washington el comanda' 
en jefe de las Fuerzas Arma 
general Amnón Shájak.’*’*
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Pescadores y 
armadores 
i^dicalizan sus 
)osturas por la 
alta de negociación

Efe - Algeciras
Efe - Madrid

ría

Pescadores y armadores de 
¡Algeciras permanecen concen
trados en el puerto de esta ciu
dad desde las siete de la maña- 
oade ayer para impedir el em
barque de camiones vacíos 
bacía Ceuta y Tánger, donde ya 

¡babían revisado la carga de un 
camión holandés que preten
día desplazarse a la ciudad ma-

Tras impedir en principio 
¡elpaso al camión, los pescaclo- 
|iescomprobaron que no estaba 
¡vacío, sino cargado con gambas, 
¡por lo que le han permitido em
barcar.

La medida de presión se 
mantendrá durante toda la jor
nada,y porel momento perma
necen en el puerto de Algeciras 
tres unidades de los Grupos 
Rurales de Seguridad de la 
Guardia Civil para evitar inci
dentes entre los concentrados y 

jos conductores de los camio
nes.

Durante la jornada del 
pasado martes, día en que co
menzó la nueva med ida de pro- 
jesta, fueron cinco los camio- 
¡nes a los que no se permitió 
i embarcar a 1 n o tran s po rtar n i n - 
guna mercancía.

La nueva medida supo
ne un endurecimiento de la 
postura de los pescadores an
daluces, que durante varias se
manas se concentraron en las 
instalaciones portuarias para 
intentar evitar la posible entrada 
en España de pescado proceden
te de Marruecos.

Porsu parte, la comisaria de 
Pesca europea Emma Bonino 
Kconóció ayer en Lisboa que 

jns negociaciones pesqueras 
entre la Unión Europea (UE) y 
¡Marruecos «están en un punto 
1 muerto».

Se espera un descenso de la deuda a principios de 1996

Las empresas españolas 
deben 1,4 billones a la SS
El secretario general de la 
Seguridad Social, cuantifi
có ayer la deuda histórica 
que las empresas tienen con 
la Seguridad Social en 1,24 
billones de pesetas, con un 
índice de morosidad del 3,6 
por ciento de media 
interanual en los últimos 6 
años frente al 6 por ciento 
de las instituciones priva
das.

Efe - Madrid

En su intervención ante la 
Comisión de Política Social y 
Empleo del Congreso, Jiménez 
explicó que la deuda es la cifra 
acumulada de los últimos 7 años 
al no haber prescrito los deli
tos en ese período, y pronosti
có que a finales de 1995 o prin
cipios de 1996 los 1,24 billo
nes se habrán reducido a unos 
906.000 millones de pesetas. 
La mayor parte de la deuda la 
asborben las cantidades noti
ficadas, que ascienden a632.514 
millones de pesetas, mientras 
361.448 millones seencuentran 
en fase de embargo, 69.427 en 
subasta, 58.575 millones con 
acuerdo de pago, 41.694 millo
nes están impugnados, 43.100 
en trámite de aplazamiento y 
39.250 en fase inicial de trá
mite.

En el período comprendi
do entre 1988 y 1994 la recau
dación por cotizaciones de la 
Seguridad Social se elevó a 34,8 
billones de pesetas.

La deuda de las empresas españolas es de los últimos 7 años. ARCHIVO

El responsable del sistema 
destacó la mejora de la recau
dación porvía ejecutiva, yaque 
desde 1988 a 1994 esta canti
dad ascendió a 549.542 millo
nes de pesetas, lo que supone 
un 500 por ciento más que en 
los siete años inmediatamente 
anteriores en los que todavía no 
funcionaban las unidades de re
caudación ejecutiva y en el 
mismo período los gastos se 
redujeron un cincuenta por cien
to.

En cuanto al tema relativo a 
las pensiones, el responsable de 
la Seguridad Social destacó que 
su reforma debe basarse en el 
Pacto de Toledo alcanzado en
tre todas las partidos sobre el 

futuro del sistema, el cual, 
agregó, no contempla las me
didas recomendadas por la 
OCDE como retrasar la edad de 
jubilación.

Tras comparecer en la 
comisión de Política Social y 
Empleo del Congreso, el se
cretario general de la Seguri
dad Social, Adolfo Jiménez, 
señaló que las recomendacio
nes de la Organización para la 
Cooperación y el Desarrollo 
Económico sobre la reforma del 
sistema de pensiones español 
no se contemplan en el Pacto 
Toledo, cuyas conclusiones se 
han remitido ya al Gobierno 
para que decida y adopte las 
medidas oportunas.

Borrell: ” El déficit 
es el condicionante 
más poderoso que 
impide el 
crecimiento”

El ministro de Obras Públi
cas, Transportes y Medio 
Ambiente, José Borrell, seña
ló ayer que las circunstancias 
deconvergenciay la reducción 
del déficit público plantean 
«condicionantes poderosos» al 
crecimiento que tendrá la in
versión pública en los Presu
puestos para 1996.

Borrell, que inauguró esta 
mañana unasjornadas sobre Fi
nanciación de Infraestructuras 
de Transporte organizadas por 
Ministerio y por el ICO, reco
noció que la inversión pública 
en infraestructuras, que en 1990 
representaba el 5 por ciento del 
P1B, se ha ido desacelerando 
en los últimos años para situar
se en 1995 en torno al 3,8 por 
ciento.

El titular del MOPTMA, 
que dijo desconocer cual será 
el porcentaje de crecimiento de 
este capitulo para 1996, desve
ló que las carreteras serán donde 
se dejará sentir más la 
desaceleración de las inversio
nes.

El ministro destacó la 
importancia del mantenimien- 
to de las actuales
infraestructuras, a las que se 
dedican cada año 100.000 mi
llones de pesetas para la con
servación de carreteras y 
150.000 millones para la red 
ferroviaria de Renfe.

«No queremos una Espa
ña de los baches», dijo Borrell, 
quien destacó que «no se pue- 
den hacer nuevas
infraestructuras si luego no 
somos capaces de mantenerlas».

Borrell se mostro partida
rio, además, de involucrara los 
inversores privados en los pro
cesos de creación y desarrollo 
de infraestructuras.
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DON MIGUEL NONET GIBERT
(Secretario Ayuntamiento, Jubilado)

Fallecido en Ciudad Real, ayer, 21 de junio, a los 81 años de edad 
Confortada con los Santos Sacramentos.

0. 
L

li ■ 
Q

Su esposa, Margarita Trull Aymerich; hijas, Margarita y Nuria; hijos políticos, Antonio Mesa y Pablo Marrero; nietos 
y demás familia

RUEGAN UNA ORACION POR EL ETERNO DESCANSO DE SU ALMA

Y comunican que la Misa de Córpore Insepulto, se celebrará hoy jueves, día 22, a las cinco de la tarde en la Parroquia de San 
^9blo, por cuya asistencia quedarán agradecidos.
¿osa doliente: Calle Olivo, 13-3° Izda. Ciudad Real
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COMENTARIO
a Bolsa continúa instalada en 
la inactividad y la falta de ten
dencia. Ayer, pese a los avan

ces de las bolsas europeas y a la
leve recuperación de fos cambios 
de la deuda, el mercado mantuvo 
una evolución similar a la de un 
encefalograma plano. Durante la 
mayor parte de la sesión apenas 
hubo movimiento, a la espera de la 
comparecencia de Serra en el 
Congreso. Sin embargo, tras las pri-

meras palabras del vicepresidente 
del Gobierno, las cotizaciones tam
poco registraron variaciones desta
cadas. El volumen de negocio, hoy 
inferior a los 20.000 millones de 
pesetas, sigue reflejando la apatía 
de los inversores.
GRUCYCSA. La compañía va a 

repartir un dividendo a cuenta del 
ejercicio 1995 por importe de 11 
pesetas brutas por acción. El pago 
se efectuará a partir del 26 de junio.

INMOBILIARIA ASTURIANA. La 
compañía ha acordado distribuir un 
dividendo complementario del ejer
cicio 1994 por importe de 250 
pesetas brutas por acción. El pago 
será efectivo a partir del próxima 1 
de julio.
FECSA. La eléctrica abonará a 

sus accionistas a partir del 3 de 
julio un dividendo complementario 
del ejercicio 1994 de 25 pesetas 
brutas por acción.

MADRID

NOMBRE CIERRE DIF.

Alimentación 179,70% -0,50 %

Bancos y Finanzas 305,90 % -0,16%

Construcción 474,30 % -0,48 %

Eléctricas 336,20 % 0,00 %

Inversión • 229,20 % 0,30 %

Metal-Mecánica 192,30% -0,72 %

Otras Ind. y Serv. 95,50% 0,20 %

Petróleo y Químicas 310,20% -0,67 %

Transportes y Com. 246,30 % -0,28 %

IBEX 35
Cierre 3.217.54%

Diferencia -5.97 %.

Máximo 3.218.69%

Mínimo 3.205.21 % '

Max. Anual (24/5/95) 3.348.78 %

Min. Anual (23/3/95) 2.833.61 %

LOS MAS ACTIVOS
Nombre Bolsa Volumen Efectivo

Ibersecurities Ma 4.310.098 4.915.314.162

BBV Interactivos Ma 2.376.882 4.083.775.441

F.G Inv. Bur Ma 5.128.605 3.978.620.847

Argentaria Ma 1.455.979 3.107.681.561

B.S.N. Ma 1.505.339 3.049.579.192

Societe Gen. Valores Ma 1.313.313 2.564.694.302

Inverban Ma 1.139.713 1.880.922.460

Ahorro Corp. Finan. Ma 968.154 1.667.302.013

AB Asesores Ma 863.843 1.558.655.748
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MERCADO CONTINUO

y aplicacionesLas mayores subidas, ■••bajadas
CIERRE DIF. V0L.(M) MAX/FECHANOMBRE

j NOMBRE COTIZACION DIF. (PTA) NOMBRE COTIZACION DIF. (PTA) NOMBRE COTIZACION DIF. (PTA)

Obrascón 1.440,00
40^' ^.¿^S'Cubierlas y MZOV

7.800,00 -210,00 Iberdrola 907.00 3 582 Gral, de Inversiones 484 1 4,40 495 6Jn 425 8 Mz

P Hisalba ■••560,00 40,00
Gas Naíural SDG 13.750,00 -190,00 Telefónica 1.555,00

. . __ ^....;; :.X0«0M*'' '•....  ' »}»X-:-A-X.>.'<4W«aM«WM#4#Me#NWMMMO««eMMO»M9MMe6«««MMl
Hidrocantábrico 3.700 15 30,73 3.970 10 My 3.080 24 En

^^Corp. Finandera Alba

^ E.R. de Zaragoza

6.300,00

2.385,00

2.480.00

30,00

25.00

20,00

Viriraía
F^CC.CAF 5.330,00 -170,00 . Huleva T.-.-.-.i-.-iiiwm- 4yU,UU kobo íXt-^

gao
Hidruña 0 13 0c -

Bco. Popular 17.900,00 -90,00 ; ^'•'°'’ Fenosa 543,00 662 ^^ Hisalba 1.560 40 9,58 1.720 6Jn 1.150 29 Mz

^^^ Endesa 

íjí Carburos Metálicos 

S^ Hidrocantabnco

5.920.00 20.00 Metrovacesa 

Valderiivas 

Radiotrónica

3.520,00 -80,00 "

8 970,00 -60,00 Z

1 450,00 -60,00 '

' Repsol 

Aumar 

Acesa

3.910,00 505 Hispano-Suiza 142 -3 74,10 261 11 My 12616My
4.910,00
3.700^00

20,00

15,00

I.HOU,UU ‘♦ua
1.155,00 ' 378 t Huarte 1.130 -5 17,65 1.345 24 My 956 29Mz

¿fe Gines Navarro <840.00 7 Fomento. Constr. y C. 11290^00^ , Sevillana
......... -IWW-W

727.00 ^6 ^
Iberdrola 907 2 3.582,54 913 21 Jn 700 9 Mz

Corp. Mapire 5.860.00 10,00. i Uniland 5.890,00 -50,00 . • Bco tspanol de Crédito 8^0,00 295
Industrias del Besós 1.155 16Jn - 1.485 1 Jn 1.000 2Mz

NOMBRE CIERRE DIF. VOLXM) MAX/FECHA MIN/FECHA NOMBRE CIERRE DIF. VOL(M) MAX/FECHA MIN/FECHA Inmobiliaria Urbis 587 -5 9,50 650 6Jn 546 30Mz

Acerinox 14.870 -30 13,68 16.140 24 My 11.830 23 Mz Bco. Vitoria 1.500 20 0,18 1.950 9 En 1.000 23 Mz Koipe 7.010 10 0,04 7.350 20 Jn 5.930 2 Fb

Acesa 1.155 -20 378,98 1.210 10 My 975 10 En Bco. Zaragozano 1.905 0 7,20 2.000 28 Ab 1.805 20 En Lain 172 -2 51,77 202 3 En 145 29MZ

AGF Unión-Fénix 1.300 0 6,63 1.900 15 Mz 1.155 10 En Campofrío 5.540 0 0,30 7.140 5 En 4.200 21 Ab Metrovacesa 3.520 -80 6,18 4.300 4 En 3.060 23 Mz

Agremán 113 -4 16,92 279 27 En 101 13Jn Carburos Metálicos 4.910 20 120,54 4.945 21 Jn 4.700 16 En Nicolás Correa 490 19 Jn - 550 4 My 390 29MZ

Aguas de Barcelona 3.245 -15 42,62 3.335 14 Jn 2.385 10 En Cepsa 3.035 -25 7,22 3.575 10 My 2.865 30 Mz Nissan 0 13 0c -

Algodonera 1.345 -5 22,02 1.385 10 My 895 24 Mz Citroen 5.150 20 Jn - 6.200 17 En 5.000 24 Fb Nueva Montaña 202 1 29,30 234 6Jn 144 8 Mz

Amper 876 -10 42,67 910 15Jn 620 10 En Cofir 420 5 34,52 429 6 Fb 335 30 Mz Ocp Constr. 3.350 -25 6,99 3.800 23 My 2.860 2 Mz

Anaya 3.085 -15 0,20 3.600 5 En 2.995 12 Jn Commerzbank 28.380 280 0,05 29.100 5Ab 24.500 12 En Papelera 132 0 17,50 160 16 En 12510 En

Argentaria 4.300 -10 138,43 4.770 3 En 3.600 31 Mz Continente 2.955 5 70,01 3.000 23 My 2.360 23 Mz Prima Imobiliaria 233 -1 30,78 275 13Jn 82 2En

Argón 5.000 17 De - Corp. Banesto 1.800 0 0,19 1.900 16 Jn 1.500 9 En Prosegur 2.925 0 20,06 2.985 25 My 2.1102^

Asland 2.170 -5 5,92 2.180 19 Jn 1.455 30 Mz Corp. Financiera Alba 6.300 30 33,82 6.480 4 My 5.150 12 En Pryca 2.385 25 118,39 2.385 21 Jn 1.860 24 En

Asturiana de Zinc 1.180 -20 38,92 1.570 25 En 995 29 Mz Corp. Mapfre 5.860 10 10,89 6.200 6 Jn 4.610 9 Mz Puleva 490 -5 1.555,33 579 16 En 340 8 Mz

Aumar 1.480 -25 409,41 1.575 10 My 1.200 10 En Cortefiel 3.750 0 2,72 4.000 4 En 3.320 24 Mz Radiotrónica 1.450 -60 6,74 1.880 16 My 1.265 10&

Auxiliar FF.CC. CAF 5.330 -170 1.12 7.100 2 En 4.110 13 Mz Cristalería 6.950 -50 7,04 7.250 6Jn 4.960 29 Mz Repsol 3.910 -30 505.68 4.110 11 My 3.475]^

Azcoyen 8.670 10 0,20 9.100 23 My 7.200 28 Mz Cubiertas y MZOV 7.800 -210 9,29 9.400 3 En 6.180 9 Mz Saltos del Nansa 6.970 90 0.11 7.030 3 En 5.990 29 Mz

Azucarera 3.320 0 3,59 3.650 16 En 3.150 6 Mz Dimetal 385 0 7,77 489 16 En 341 7Ab Sansón 20.010 2Sp - __

Bami 340 -9 20,85 411 10 My 301 29 Mz Dragados 1.775 -15 71,23 1.980 4 En 1.475 31 Mz Sarrió Papelera 619 -6 81.43 676 7Jn 430 10 En

Bankinter 11.060 0 4,78 11.400 24 My 9.580 20 Ab E.R. de Zaragoza 2.480 20 1,71 2.750 8 My 2.150 10 Mz Sevillana 727 -3 356.11 735 19Jn 511 ¿3En

Barclays 0 13 0c - Ebro-Agrícolas 1.260 -10 40,11 1.480 3 En 1.230 10 Mz Sniace 250 -2 50.30 296 10 My 208 10 En

Bayer Ag. 28.750 23 My - 29.250 10 My 27.000 2 En El Aguila 918 3 0,71 1.195 14 Fb 874 19Ab Sotogrande 322 -9 47.35 372 4 En 253 3 Ab

Bco. Atlántico 3.025 0 0,14 3.035 15Jn 2.925 30 Mz Electra de Viesgo 2.250 5 0,70 2.340 10 My 1.900 29 Mz Tabacalera 4.480 -45 122.25 4.620 10 My 3.500 8 Mz 
_______ —'

Bco. Bilbao Vizcaya 3.490 -5 114,21 3.740 24 My 3.125 23 Mz Ence 3.065 -5 7,67 3.600 15Fb 2.615 23 Mz Tafisa 1.375 5 0.43 1.500 9My 1.080 6 Ab 
_______-

Bco. Central Hispano 2.600 -15 57,74 3.105 4 En 2.500 21 Ab Endesa 5.920 20 234,84 6.170 11 My 4.910 10 En Telefónica 1.555 0 1.616.72 1.720 6Fb 1.470 13 En

Bco. de Alicante 4.650 0 13,50 5.270 27 En 4.640 29 My Enher B 2.025 -25 0,36 2.335 18 En 1.700 29 Mz Tubacex 115 -1 175.39 131 4 En 84'23 Mz

Bco. de Andalucía 15.600 0 0.11 16.180 25 My 13.650 29 Mz Eppicsa 103 0 12,15 142 18 En 86 10 En Uniland 5.890 -50 0.02 6.340 2 En 4.500 3 Ab

Bco. de Castilla 52.950 0 0,02 53.500 5Jn 49.900 2 En Ercros 133 0 259,79 162 9Fb 120 21 Ab Unión Fenosa 543 6 662.21 555 24 My 450 8 Mz

Bco. de Fomento 1.100 -40 0,72 1.350 17 En 970 21 Jn Esp. del Zinc 711 -16 3,26 945 26 En 700 29 Mz Unipapel 3.230 -20 0.37 3.520 8 My
2.850 13 En

Bco. de Galicia 11.100 0 0,03 11.110 21 Jn 10.400 2 En Europistas 984 8 51,34 1.235 24 My 972 21 Jn Uralita 1.460 5 77.73 1.515 8My
1.115 21 Fb

Bco. de Valencia 1.490 -10 4,88 1.580 21 Ab 1.450 11 En Fecsa 698 -3 698.65 727 4 My 589 8 Mz Urbas 125 0 6.80 181 4 En
1014Ab

Bco. Español de Crédito 830 6 295,76 934 3 En 777 17 Mz Filo 860 -9 10,58 1.105 9 En 830 22 My Valderrivas 8.970 -60 0.72 10.150 24 My
7,220 23 Mz

Bco. Exterior 3.130 0 12,23 4.230 3 En 3.075 22 My Financiera y Minera 1.425 0 1,20 1.640 4 En 1.155 30 Mz Valen, de Cementos 1.685 0 6.66 1.750 17 En
1.535 14 Mz

Bco. Guipuzcoano 3.525 -15 1,18 3.830 17 Ab 3.100 20 En Finanzauto 694 0 0,70 780 9 Fb 530 3 Ab Vallehermoso 2.150 -10 61.29 2.345 10 My
1.665 9 Mz

Bco. Herrero 7.280 0 0,13 7.400 10 Ab 3.750 24 En Fomento. Constr. y C. 11.290 -60 3,36 13.350 4 En 9.220 10 Mz Vidrala 4.500 -100 0.75 5.500 3 My
4.000 5 En

Bco. Pastor 5.900 0 13,45 6.400 8 My 5.420 15 Mz Fosforera 565 -20 2,93 917 4 En 535 13Jn Viscofán 1.820 0 40.00 2.100 6Fb
1.445 10 Mz

Bco. Popular 17.900 -90 20,41 19.400 24 My 15.300 9 En G. Duro Felguera 480 -3 32,89 638 2 En 395 8 Mz Volkswagen 34.000 3.750 0.07 34.000 20 Jn
29.10024»

Bco. Santander 4.775 -25 141,25 5.090 4 En 4.140 9 Mz Gas Natural SDG 13.750 190 7.86 14.090 9My 10.120 23 Mz Zabálburu 1.975 -10 2.06 2.350 27 En
1 720 28»

Bco. Vasconia Zardoya4.250 0 0,06 4.250 10 Ab 3.700 11 En Gas y Electricidad 5.830 10 8.64 6.300 9 My 5.020 23 Mz 13.850 -20 2.18
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RENTA VARIABLE
Alimentación

FONDOS DE INVERSION

13,00 En 

0,00

^¿5^0---
leprosa -----------

BOLSA 

Ma

CIERRE 

63,00

DIF.

16 Jn

MAX.

7().OO My

MIN.

45.00 En
J^^-¿;;Í^s y Bebidas Ma 390.00 30 Sp 0.00 0.00

Bi 390,00 30 Sp 0.00 0.00

'ÍjStOanwi N. Ba 590,00 -10.00 610.00 Fb 590.00 Fb

Va 85,00 8Jn ' 0.00 0.00 Jn

"■círÍBiBlnas Ba 1.200,00 14 Nv 0.00 0.00

Ma 325,00 20 Jn 325.00 Jn 280.00 Mz

'Tñi’Gáravilla — Bi 280,00 23 My 0.00 0,00 My

IjSTSw” Va 75,00 27 Sp 0.00 0'00

So Omsa -------- Ma 212,00 20 Jn 250.00 En 208.80 Ab

"liarpáscual Hermanos Ma 336,00 16 Jn 468.00 En 83,00 Mz

)(i(iO S.E.D.A. Ma 610,00 19 Jn 618.00 Jn 570,00 Mz

■1¿jrsan Miguel Ma 1.470,00 9Jn 1.480.00 Ab 1.420,00 En

Automóviles
N0M_TrnJLO_________ BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

320,00 20 En(rt) Bendibérica Ma 320.00 En 320,00 En
■ToiiÍFásáRenaull Ma 365,00 -5,00 500.00 En 357,00 My

"vio Santana 9,00 7 0c 0.00 0.00

"yiÓSanlana Ma 9,00 60c 0.00 0,00
—

Bancos comerciales
«MT!iyL2__ BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

75 B.N,P España Ma 80,00 0.00 100.00 En 80.00 Jn

'7rí¡LP.Esp8ña Bi 83,00 14 Jn 0.00 0,00 Jn

^ÓÓÍBM. Catalana Ba 26,00 -1.974.00 12.200.00 En 45.00 En

Tío Credit Lyonnais Ma 166,66 23 My 255.00 En 245.00 Mz

'iÓóniáplf»’C- Ma 300,00 0.00 300.00 En 300.00 En

Sindibank Ma 490,00 15 Nv 0.00 0.00

Bancos industriales
«_ TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

7250 Bandesco Ma 191,11 19 Jn 470,00 En 430,00 My

"iÓM Bankoa Bi 160,00 0.00 160,00 En 0,00 Jn

Cinematografía
S^M TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

IMO Eguaras Ba 71,00 23 Fb 0.00 0,00

Comercio
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

1000 Indo Internacional Ma 470,00 7Jn 490.00 En 450,00 My

1100 indo Internacional Ba 4.690,00 0.00 4.990,00 En 4,000,00 Ab

500 T, Filipinas Ma 242,00 30 Nv 0,00 0,00

Construcción
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

1000 Ahorro Familiar Ma 130,00 Un 131,00 En 130,00 En

500 Asland Cataluña Va 200,00 22 JI 0,00 0,00

500 Asland Cataluña Ba 975,00 0.00 1.000,00 My 925,00 My

170 Brunara Va 368,00 23 My 0,00 0,00 My

675 C.P, Lemona Bi 650,00 8Mz 0,00 0,00 Mz

500 Cem, Portland Ma 982,00 27 De 0,00 0,00

500 Cementos Molins Ba 550,00 15 Nv 0,00 0,00

5(0 El Encinar Ma 650,00 12 Nv 0.00 0,00

1000 Inm. Del Sur Ma 655,00 29 My 690.00 My 510,00 My

760 Leisa Ma 160,00 10.00 186.00 Fb 150,00 Jn

260 Leisa Ba 400,00 -67.00 475,00 En 400,00 Jn

500 Novoplaya B Va 430,00 30 My 0,00 0,00 My

500 Obrascón Ma 394,00 30 Sp 0,00 0,00

500 Renfila Ma 132,00 14 Jn 135,00 En 132,00 Fb

5(0 Rocalla Ba 550,00 30 En 550,00 En 550,00 En

1.000 Zabálburu Ma 227,50 17 En 258,00 En 220,00 En

Inversión mobiliaria
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

500 A & G Renta Ma 132,60 0.00 132,60 Jn 129.50 En
10(0 Ahorro burs. Ba 107,00 14 Jn 0.00 0.00
5(0 Bansaliber Ma 1.030,00 4.00 1.030,00 Jn 842.00 Mz
500 Barcino Ma 604,00 16 Jn 179,00 En 151.00 Jn

_500 Bexcartera Ma 185,00 15 Jn 220,00 En 185.00 Mz
1000 Bolshispania Ma 137,00 x14Jn 150,00 En 129.00 Ab

250 Carmosa Ma 1.122,00 0.00 2.098,00 En 930.00 Mz
. 1000 Cartasa Ma 75,00 12 Ag 0,00 0.00

13,00 En 

0,00

Nombre
A. B. Fondtesoro

500 Dar Ma 152,00 20 Jn 152.00 Fb 152,00 Fb
500 Española de Inv. Ma 167,00 30 Jn 0.00 0,00

250 Fibansa Ma 998,00 20 Jn 1.908.00 En 882,00 Fb
1.000 Finsa Ma 935,00 0,00 945.00 My 883,00 Mz

500 Fiponsa Ma 832,00 -5.00 837.00 Jn 718,00 Mz
1.000 Ibida Ma 100,00 0,00 100.00 Mz 100,00 Mz
1.000 Inburesa Ma 48,50 25 My 51.00 En 42,75 En

600 Intra Ma 2,66 9Jn 4.50 Fb 2,66 Mz
600 Intra Ba 6,00 13 Jn 12.00 Mz 6,00 Mz
600 Intra Bi 1,00 5 En 0,00 0,00 En
500 Inv. Herrero Ma 760,00 16 Jn 785.00 My 623,00 En
500 Inv. Leal Ma 91,00 30 My 106.00 Mz 91,00 My

1.000 Inverpastor Ma 192,00 20 Jn 192.00 My 180,00 Ab
1.000 Inverzeta Ma 155,00 0.00 170.00 My 114,00 My

500 Inves-Leasing Ba 755,00 25 0c 0.00 0,00
5.000 Mapire Inmuebles Ma 191,00 0.00 191.00 En 191,00 En

250 Norvasa Ma 770,00 0,00 1.072.00 En 714,85 Fb
1.000 Olarbi Ma 93,00 0.00 93.00 Ab 87,00 Mz
1.000 Rentinver Ma 214,00 20 Jn 215.00 Jn 205,00 En
1.000 Unión Eur. de Inv. Ma 550,00 0,00 553.00 Jn 427,00 Mz
1.000 Vaimesa Ma 100,00 0,00 100.00 Jn 70,00 Mz

500 Valen, de Negocios Va 300,00 16 Jn 0.00 0,00 Jn
500 Valenciana Valores

1.000 Valibesa

Ma 

Ba

160,00

74,00

19 My

17 Nv

160.00 Mz 
0.00 '

132,00 En 

0,00

1.000 Viscasa Ma 52,00 21 Ab 52.00 En 52,00 En

Mineras
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

500 H. Coto Cortés Ma 640,00 -15,00 825.00 En 523,00 En

Navegación y pesca
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

500 Pebsa Ma 2,20 20 Jn 6.25 En 1,00 Mz
500 Trasmediterránea Ma 1.000,00 19 Jn 1.600.00 En 1.000,00 My
500 Trasmediterránea Ba 858,00 17 Nv 0.00 0.00

Papeleras
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

1.000 Papelera Navarra Ma 122,00 20 Jn 123.00 Jn 70.00 En

1.000 Roberto Zubiri Ma 58,00 7Jn 60,00 Fb 58.00 My

Químicas y textiles
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

1.000 E. Oxigeno Ma 600,00 4My 600,00 Fb 600.00 Fb

500 Faes Bi 700,00 -5,00 960.00 En 0.00 Jn

500 Gassol Ma 105,00 0,00 105.00 En 105.00 En

1.000 Liwe Española Ma 5730 20 Jn 60.00 En 54,00 Ab

500 Nicas Ma 21,70 16 My 89,00 Fb 57,41 Mz

Siderometalúrgicas
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

250 Acenor Ba 6,75 27 En 0,00 0,00

250 Acenor Ma 6,50 18 Fb 0.00 0,00

500 Ceselsa-lnisel Ma 276,00 24 Fb 306,00 Fb 276,00 Fb

500 Cobra Ma 250,00 19 Jn 260,00 My 195,00 Fb

1.000 Control Aplic. Ma 135,00 24 Ag 0,00 0,00

500 Corp. Ucem Bi 14,00 11 En 0,00 0,00 En

500 Elecnor Ma 525,00 9Jn 570,00 En 460,00 Ab

1.000 Ibérica del Frío Ma 385,00 20 Jn 385,00 Jn 285,00 My

250 Interclisa Ma 1.792,00 19 En 448,00 En 448,00 En

500 Lingotes Ma 185,00 0,00 458,00 Mz 185,00 Jn

1.000 Moulinex Ma 395,00 20 Ab 400,00 En- 340,00 En

1.000 Tycsa Ba 820,00 -20,00 840,00 Jn 560,00 My

Telefonía y radio
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

500 Est. Subterráneos Ma 447,00 2Nv 0,00 0,00

750 Iberpistas Ma 600,00 20 Jn 614,66 En 425,00 Ab

1.000 Saba Ma 1.008,00 15 Jn 1.050,00 En 1.008,00 Jn

Transportes
NOM TITULO

1.000 Transfesa

NOM TITULO

BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

Ma S g 0.00 117.00 Mz 85.00 En

BOLSA

Varios
CIERRE DIF. MAX. MIN.

1000 Cartemar 
000 Cartinbao 
M Ceivasa

Ma 

Ma 

Ma

13,00

452,75 

1.300,00

16 Jn

23 Jn

0,00 2.427,00 En 1.121,00 Mz

1.000 Naarden

1.000 Vidriera Leonesa

1.000 Xey

Ma 

Ma 

Ma

239,00

67,00

150,00

21 Jn 

5Jn

20 Ab

255,00 En

67,00 My

150,00 En

246,00 My 

63,00 En

140,00 Ab

'S
I

Ito

no

Si

BANCO DE ESPAÑA
DIVISA COMP. VENO.

_ Chelín austriaco 12.363 12,387
__Corona danesa 22.247 22,291
_ Corona noruega 19.514 19,554
__Corona sueca 16.644 16,678
_ Dólar australiano 88.010 88,186
_ Dólar canadiense 87.983 88,159
.J®^ neozelandés 81.530 81.694
_^USÁ 121.109 121,351i Otaonas 53.709 53,817
JCU 160,517 160,839

Lí5?í^ portugueses 82,459 82,625
Jionn holandés 77,663 77,819

francés 24,784 24,834
_ i’iónco suizo 104,929 105,139
L llancas belgas

423,198 424.046
_J:5j^lerlina 194,259 194,647
^,J^irtandesa

198,339 198,737
LU¿telianas

7,400 7,414
_J^ alemán 86,935 87,109
jJ^ finlandés

28,244 28,300
Lj^^^s iaponeses

143,800 144,088

BOLSAS INTERNACIONALES

3,89%

Mercado monetario
Nombre Valor Actual Variación Rentabilidad

A. B. Dineiplus 174.121.94 38.05 3,26%

B. I. Multidinero 157.672.78 31.40 3,26%

B. K. Dinero ^ 147.053.86 32.62 3,53%

B. K. Fondo Monetar. 206.644.34 42.53 3,17%

BBV Dinero 229.185.71 67.51 3,60%

BSN Dinero 214.589.62 93.60 3,78 %

Cavaldiner 190.287.69 39.28 ’ 3,30%

Cenlrofondo 1 * 141.757.04 . 16,54 3,43%

Citimoney 161.559.65 33,15 3,26%

Cuenta Fiscal 143.402.68 29,46 3,17%

Cuenta Fiscal I 141.863.19 28,81 3,21 %

DB DinerFIAMM 143.004.22 30,84 3,42%

Dmeractivo 179.368.76 . 41,48 3,31 %

Dinerallántico 182.405.61 38,72 3,39 %

Dinerburgos 137.650.72 26,75 3,24 %

Dinercoop . 139.291.61 28.18 3,32 %

Dinerkoa 135.820.25 28.04 3,24 %

Dinemavarra 155.896.92 128.31 3,33 %

Eurovalor III 191.376.35 41.59 3,61 %

Fibanc-Fondiner 273.078.00 55.00 3,25%

Foncaixa 6 100.000.00 0.00 0,00%

Fondbarclays Din. 134.915.19 28.73 3,38%

Fondcomercio 153.135.99 32.68 3,41 %

Fondirno 214.714.21 47.97 3,63%

Fondmadrid 192.095.63 40.30 3,29%

Fondmaplre Dinero ■ 161.955.13 37.09 3,35%

Fondpostal Moneta. 220.073.79 46.75 , 3,17%

Inversión mobiliaria
Nombre Valor Actual Variación Rentabilidad

B. I. Multitondo 1.572.07 0.11 0,31%

B. K. Fondo Fijo 2.248.97 2.97 2,42%

Banrnadrid Renta 1.334.64 0.00 0,56%

BBV Ahorro 1.280.51 0.86 3,11 %

BBV Indice 113.15 ■0.37 3,90%

BBV Interés 1.251.26 0.43 2,98%

BBV Rendimiento 122.69 -0.09 0,78 %

BBV Renta 1.990.52 0.76 3,36%

BBV Renta 91 1.318.49 0.46 3,47%

Bex Renta 1.824.35 0.53 2,56 %

BSN Renta Fija 1.868.76 1.00 4,19%

Centrotondo 2 1.368.79 2,14 2,75%

Citifondo R.Fija 1.505.27 0,95 2,51%

Cta. fiscal oro III 129.839.95 26,53 2,69%

Eurovalor II 667.24 1,05 3,89%

Fonbanesto 1.805.26 0,92 3,69%

Fonbanzano 1.942.58 1,23 3,55%

Foncaixa 10 1.738.88 0,31 2,97%

Foncaixa 11 1.810.43 0,38 3,33%

Foncaixa 2 2.429.00 0,44 2,97 %

Foncaixa 4 2.095.72 0,33 2,70 %

Foncaixa 7 1.871.13 0,40 3,65 %

Foncaixa 9 1.697.26 0,28 2,74 %

Fondbarclays I 1.869.82 -0,70 3,98%

Fondespaña I 1.627.16 0,38 2,97%

Fondnatwest 1.468.07 0,03 3,94 %

Fondoatlántico 2.051.64 4,17 3,34 %

Fondpostal 2.286.64 0,60 2,75%

Fondsander 1.480.71 0,00 0,00%

1.862.40 0,77Fonsegur

Fondtesoro
Valor Actual

1.572,71

Variación Rentabilidad
4,16%3,70

Ahorro Corp. Cuenta 159.611.41 35.65 3.49%

Ahorro Corp. Deuda 1.536.90 1.97 3.87 %

BBV Activos 158.224.96 41.50 3.32%

BBV Deuda Fim. 15.728.57 53.45 4.23%

BM Fondtesoro 1.281.93 2,22 4.20%

BSN Tesorería 136.288.37 32.11 3.58%

Dinenriadrid 159.058.69 34.57 3.44%

Fondeuda Ahorro 16.251.40 28.96 . 3.19%

Fondeuda Efectivo 171.604.65 37.93 3.53%

NUEVA YORK
Índice Dow Jones a las 16:3 )h
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Jueves, 22 de junio de 1995 2^ jEl aumento de las exportaciones 
españolas perjudica los intereses de 
los agricultores franceses, que han 
solicitado ayudas europeas «f

e Í

Los franceses pretenden íwdas europeas por resultar perjudicados por los españoles

Francia intenta, desde la UE,
favorecer a sus agricultores

Efeagro

La presidencia francesa de la 
UE propuso ayer a los Quince 
la autorización a los países que 
lo deseen de ayudas nacionales 
destinadas a compensar la ma- 
yorcompetitividad adquirida por 
las exportaciones de frutas y 
hortalizas españolas tras las 
devaluaciones.

En una segunda propuesta de 
compromiso presentada a los 
ministros de Agricultura de la 
Unión Europea (UE), la presi
dencia recoge las peticiones del 
Gobierno de su país de autori
zar ayudas nacionales para con
trarrestar las Supuestas 
distorsiones comerciales creadas 
por las devaluaciones.

Francia ha aprovechado la 
reforma agromonetaria para in
troducir una solución a las pro
testas de sus agricultores con

Lonja de Talavera
■ PRECIOS INDICATIVOS Semana 25 (21-Junio-95) ■

OVINO Pts/Kgr Semana anterior

De vida y abasto de 7 a 10 Kg 590 590
De vida y abasto de 10 a 16 Kg 500 500
De vida y abasto de 16 a 22 Kg 380 390
De vida y abasto de 22 a 25 Kg 335 345
De vida y abasto de 25 a 28 Kg 325 325
De vida y abasto de 28 a 34 Kg 295 295
De vida y abasto de más de 34 Kg 250 250
Oveja talaverana de abasto 75 75
Oveja merina de abasto 65 65
Cabrito lechal de 7 a 10 Kg 615 600

Pts/Un¡dad
Oveja vida Talaverana 14.000 14.000
Oveja vida merina 12.000 12.000
Macho reproductor talaverano 20.000 • 20.000
Macho reproductor manchego 22.000 22.000
Cabras con cría 16.000 16.000
Cabras sin cría 1 1.000 11.000

VACUNO Pts/Kg
Ternero cruzado (base 200 Kg) 420-430 420-430
Ternero del país (base 200 kg) 300 300
Ternera cruzada (base 200 Kg) 360-370 360-370
Ternera del país (base 200 Kg) 260 260
Ternera cruzada 280 280
Ternera del país 230 230
Añojo cruzado 265 265
Añojo del país 215 215
Toro del país 160 ' 160
Toro charotaise 190 190
Vacas de distintas razas 120-150 120-150
Vacas charolaise 205 205

Pts/Unidad
Ternero de 1 a .3 semanas frisón 30.000 30.000
Ternera de I a 3 semanas frisona 25.000 25.000
Ternero de 1 a 3 semanas cruzado 40.000 40.000
Ternera de I a 3 semanas cruzada 35.000 35.000
Ternera francesa cruzada 250 Kg 97.000 97.000
Ternera francesa blanca 250 Kg 109.000 109.000
Ternera francesa cruzada 300 Kg 103.000 103.000
Ternera francesa blanca 109.000 109.000
Ternera irlandesa importación 250 Kg 92.000 92.000
Ternera irlandesa importación 300 Kg 99.000 99.000
Ternero frisón de 6 meses 47.000 47.000
Ternera frisona de seis meses 44.000 42.000

PORCINO Pts/Kg
Cerdo blanco gordo 191 198
Cerdo ibérico gordo 220 220

tra el incremento de las expor
taciones agrícolas de los países 
con moneda devaluada (España 
e Italia, principalmente).

Ese país se queja de que la 
mayor competitividad alcanza
da por los envíos hortofrutícolas 
españoles viene acompañada 
además de una reducción de las 
exportaciones francesas de va
cuno y leche a ambos Estados 
miembros.

La propuesta presidencial 
consiste en la autorización de 
ayudas nacionales por un periodo 
máximo de tres años a las que, 
no obstante, tendría que dar su 
visto bueno la Comisión tras 
verificar que se encuentran lo 
suficientemente justificadas.

El Gobierno español se opo
ne a esas ayudas por considerar 
que «ello podría abrir una vía 
hacia la nacionalización de la 
Política AgrícolaComún (PAC), 

que distorsiona la unidad de los 
mercados», señaló Luis Atienza.

En opinión de fuentes espa
ñolas, el fondo real de los pro
blemas planteados por Francia, 
no son las devaluaciones, ya que 
su incidencia es muy pequeña, 
sino la competitividad propia de 
las frutas y hortalizas españolas.

La reforma del régimen 
agromonetario es el tema más 
conflictivo de la reunión que 
mantienen los Quince desde el 
pasado lunes, en la que también 
se debate el paquete de precios 
para la campaña 1995/1996 y la 
reforma del sector del algodón.

El proyecto agromonetario de 
la presidencia pretende también, 
además, satisfacer las demandas 
de los Estados con moneda fuer
te, con Alemania a la cabeza, en 
los que se produce pérdidas de 
renta agrícola tras las 
revaluaciones.

El objetivo principal de la 
reforma agromonetaria es redu
cir el fuerte coste que supondría 
el mantenimiento del sistema en 
vigor, aprobado en diciembre de 
1994, debido a las compensacio
nes previstas tras las 
revaluaciones de las tasas de 
conversión del ecu verde, mo- 
nedá con la que se pagan las ayu
das y los precios a los agricul
tores.

EI régimen actual establece 
un incremento de las ayudas de 
la PAC para compensar esas pér
didas, del que se benefician to-

ASAJA pide a Atienza que no 
acepte el "chantaje" del algodón

Efeagro

La Asociación Agraria Jó
venes Agricultores (ASAJA)- 
Sevillaexigeal ministro de Agri
cultura, Luis Atienza, que no 
acepte la propuesta de «chanta
je» de la presidencia francesa 
sobre la OCM del algodón.

Según esta organización agra
ria, la presidencia francesa pro
pone, por una parte, reducir el 
precio mínimo del algodón para 
las próximas campañas en un 
13,23 por ciento, pasando de 198 
pesetas el kilogramo a 171,83, 
«mientras que la anterior pro
puesta de la Comisión fijaba el 
precio mínimo en 179 pesetas 
kilogramo».

De este modo, agregan estas 
fuentes, «el precio final se re-

COAG debate 
hoy el Proyecto 
de Ley de las 
Interprofesionales 
Agroalimentarias

Los franceses recibirán ayudas.

dos los Estados miembros (no 
sólo los países con moneda 
revaluada).

De mantener ese sistema, el 
gasto para la Unión se elevaría a 
1.000 millones de ecus porcada 
tres por cien de revaluación.

La presidencia propone con
gelar durante tres años las tasas 
de conversión del ecu verde en 
los países con moneda revaluada 
en el cálculo de las ayudas de la 
PAC, hasta la fecha del primero 
de enero de 1999.

La Coordinadora de Orga- 
nizaciones de Agricultoresy 
Ganaderos (COAG) celebrará 
hoy una jornada de debate so
bre el proyecto de Ley de las 
Interprofesionales Agroa
limentarias, en la que partid, 
parán representantes de la 
Ad m i n i strac i ón, em presariosy 
productores.

En un comunicado, COAG 
señala que la jornada serviráen 
primer lugar, para pasar revis
ta a la situación del mercado 
comunitario, así como la posi
ble estrategia de las futuras 
o r g a n i z a c i o n e s 
interprofesionalesy elaboraron 
documento, que será remitido 
al Ministerio de Agricultura, 
con las conclusiones.

Participarán, entre otros,el 
director general de Política 
Alimentaria del Ministerio, 
Josep Puxeu, el presidente de 
Asocarne, Fernando Pascual,el 
d i rector de la Confederaciónde 
Cooperativas Agraria (CCAE), 
Francisco Marín, y la experta 
en política agroalimentaria, 
Alicia Langreo.

La contratación de 
pólizas de seguros 
agrarios creció el 
pasado año un seis 
por ciento

ducirá si no se corrige la propues
ta respecto a la normativa ante
rior en un 20 por ciento, influ
yendo otros aspectos que se 
modifican».

La presidencia francesa, en
tiende ASAJA, «para contentar 
a Grecia propone además redu
cir a 240.000 toneladas el cupo 
para España y elevar a 773.000 
toneladas el cupo de Grecia».

ASAJA exige que se desig
ne a España una cantidad de 
350.000 toneladas, «que equivale 
a una superficie de 110.000 
hectáreas, pues en el caso con
trario, a la actual disminución 
del precio del 20 por ciento, se 
unirán unas sanciones del 22,5 
por ciento».

ASAJA critica a los france
ses «por empeorar la propuesta 
de la Comisión de la UE».

La contratación de pólizas 
de seguros agrarios combina
dos creció el año pasado miséis 
por ciento, hasta llegar a una 
superficie total asegurada de 
4,37 millones de hectáreas, 
según afirma la Agrupación 
Española de Entidades Asegu
radoras de los Seguros Agrarios 
Combinados (Agroseguro).

Castilla y León se encuen
tra a la cabeza de la Comuni
dades Autónomas en pólizas 
contratadas con 62.451, segui
da de Casti lla-La Mancha con 
48.3 19, Comunidad Valencia
na con 46.000 y Aragón con 
42.23 pólizas.

En cuanto a superficie ase 
gurada,CastillayLeón también 
ocupa el primer lugar con .• 
millones hectáreas, según es o 
mismos datos. ,

Castilla-La Mancha es 
segunda Comunidad con ma) 
volumen de superficie aseg 
rada, al alcanzar 900.000 
táreas, seguida de Aragón^ 
600.000 hectáreasyAndalud 
con 500.000 hectáreas.



Jueves, 22 de junio de 1995 27Las modalidades que comenzaron a 
impartirse en el Virgen de Gracia 
fueron las de Tecnología y 
Humanidades y Ciencias Sociales nm
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0 MEC convoca 
Ijs premios 
giguel Hernández 
destinados a la 
jlfabetización

La Tribuna

La transformación del instituto se inició en el curso 89-90

de 
IS 
1 
eis

El Ministerio de Educación 
(Ciencia ha convocado los 
preniios Miguel Hernández, 
correspondientes al año 1995, 
dotados, económicamente, con, 
onprimer premio, de un millón 
de pesetas; un segundo, de 
medio millón de pesetas y un 
lercero, de doscientas cincuenta 
mil pesetas. Los galardonados 
cecibirán, igualmente, una dis- 
linción acreditativa.

Podrán concurrir, a estos 
premios, aquellas instituciones, 
ublicas o privadas, sin animo 

de lucro, legalmente constitui
das, de todo el estado, que se 
kayan destacado por el desarro- 
Ilodeactividades, cuyos obje
tivos sean la alfabetización y la 
formación, básica y profesional, 
delapoblación adulta. El pla
zo de presentación de los tra
bajos es de treinta días natura- 
iesdesde la publicación de la 
convocatoria, en el BOÉ.

En esta convocatoria se va
loraran, de manera prioritaria, 
los temas relacionados con ex
periencias educativas, prógra- 
masque incluyan la enseñanza 
de lenguas españolas para per
sonas adultas extranjeras, con 
escaso nivel educativo, elabo
ración de medios didácticos, que 
tengan como objetivo, el desa- 
rrollodeelementos curriculares 
transversales, trabajos de inves
tigación sobre el campo de la 
educación.

IwiiMi) de la rdraia educativa
En el Instituto Virgen de 
Gracia, de Puertollano, se 
imparten enseñanzas de 
Secundaria, tanto obligato
ria como bachillerato  y, ade
más, formación profesio
nal. La transformación del 
centro posibilitará a la ju
ventud de Puertollano nu
merosas opciones para 
incorporarse al trabajo o 
seguir ampliando estudios.

La Tribuna
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Convocados los
Premios
Nacionales de
Bachillerato de la

Los jóvenes puertollanenses 
pueden cursar estudios de for
mación profesional, encamina
dos a la adquisición de títulos, 
que permita su incorporación a 
la vida activa, junto con las dis
tintas modalidades del nuevo ba- 
chillerato, en el que posibilita
ra su ingreso en la universidad 
para estudiar carreras como, por 
ejemplo, ingieneria, empresa
riales, periodismo o cualquier 
tipo de filología.

Lo que hoy es este antiguo y 
nuevo centro de enseñanza se
cundaria, es el resultado de un 
proceso, que se inicia en el curso 
89 - 90 con su incorporación a 
la reforma de la formación pro
fesional, con la implantación de 
un módulo experimental. Un 
curso mas tarde, el instituto, da 
un paso decisivo al Plan Expe
rimental de las Enseñanzas

EI Instituto Virgen de Gracia de Puertollano.

I

Medias, que venían realizándo
se en diferentes centros de Ba
chillerato y de Formación Pro
fesional desde la fecha de su apro
bación, año 1983, y comienza a 
impartir el denominado Bachille
rato General, un ciclo de dos años 
de duración.

La impartición del ciclo ex
perimental, supuso la desapari
ción de la Formación Profesio
nal de Primer Grado. En el curso

92 / 93 se produce la implanta
ción anticipada del segundo ci
clo de la Educación Secundaria 
Obligatoria y del primer curso 
del nuevo bachillerato.

Las modalidades que comien
zan a darse son las de Tecnolo
gía y la de Humanidades y Cien
cias Sociales. La implantación 
de las nuevas enseñanzas, entre 
las que existen ciclos formativos 
de formación profesional en el

centro, supone una transforma
ción, queafectaalaplantillade 
profesores, organización de los 
espacios y a las características 
del alumnado, que es el desti
natario de la las nuevas ense
ñanzas.

Esta experiencia implicaque 
los antiguos espacios del cen
tro tuvieron que modificarse , 
que el profesorado se vio en la 
necesidad de impartir nuevos 
contenidos y en cambiar su 
metodología. Surgieron, a la 
vez, nuevas materias y organi
zación en el centro.

Fruto de la citada experien
cia, se ha iniciado un proceso 
del que esta surgiendo un cen
tro educativo, en el que no solo 
ha cambiado el nombre, sino que 
también es necesario que lo 
hagan otros muchos aspectos 
relacionados con la educación 
y formación de los alumnos, que 
están llegando al centro. Dua
lidad que la LOGSE pretende 
transformar, estableciendo una 
red de centros de secundaria en 

, los que se impartan enseñanzas 
que sirvan para la formación 
profesional especifica, para el 
estudio del bachillerato y para 
la formación integral de las 
personas.

Lo que si se puede afirmar 
es que el equipo de profesores 
del Virgen de Gracia ha sido uno 
de los pioneros, en iniciar la 
transformación del sistema 
educativo en nuestro país.

La Tribuna

Sellan convocado los Pre
sos Nacionales de Bachillera- 
Mentro de las nuevas moda
les, regulado por la LOGSE. 
•-^dotación, de cada uno de los 
’f^s premios de finalización de 
estudios, ascenderá a cien mil 
P«setas.

I^odrán optaraquellos, alum- 
de centros, que hayan su- 

Mo los dos cursos de cual- 
Wmodalidad de dicho bachi-

y que tengan una nota 
/día, resultante de las califi- 
*!ones obtenidas, igual o SU- 

a ocho puntos y medio.
1 plazo de inscripción de los 
J^dnos que opten a estos pre- 
1^°^’ finaliza el 28 de junio de 

. ^jos es de treinta días na- 
i ^s desde la publicación de 

'Convocatoria, en el BOE.

Un estudio del INCE evaluara
la Educación Primaria

Tres colegios de la 
provincia de 
Ciudad Real se 
hermanan con 
centros de Albania

La Tribuna

El Instituto Nacional de 
Calidad y Evaluación, ha pues
to en marcha el primer proyec
to, consistente en un estudio 
encaminado a evaluar la Edu
cación Primaria establecida por 
la LOGSE.

Este estudio tiene la doble 
finalidad de conocer y evaluar 
el proceso de implantación de 
las nuevas enseñanzas en los 
centros y valorar los resultados 
educativos al final de la etapa.

El INCE es un organismo 
contemplado en la LOGSE, 
cuyas funciones, entre otras, son 
las deevaluarel funcionamiento

de la reforma y de los centros 
escolares, el rendimiento de los 
alumnos y la labor de las admi
nistraciones educativas y dar a 
conocer a los ciudadanos el 
resultado de estas investigacio
nes.

El estudio se realiza en una 
muestra de cuatrocientos treinta 
y ocho colegios de toda la geo
grafía española.

El numero de alumnos, 
implicados en esta evaluación, 
es de unos veintidós mil, mien
tras que el de docentes alcanza 
los dos mil doscientos, entre 
profesores de primer ciclo, sexto 
de Educación General Básica y 
equipos directivos.

La evaluación del primer 
ciclo de Primaria, pretende 
conocer, mas de cerca, el pro
ceso de implantación de las 
nuevas enseñanzas en los cen
tros, estudiando aspectos como 
la practica educativa y los 
métodos didácticos, materiales 
que se utilizan etc.

Por su parte, la evaluación 
del sexto curso de EGB, pre
tende conocer los resultados 
educativos logrados al final del 
mismo.

Este estudio permitirá rea
lizar comparaciones con los 
objetivos que con la nueva 
Primaria se ha de contribuir a 
desarrollar.

La Tribuna

Tres centros educativos de 
laprovinciadeCiudad Real, se 
han hermanado con otros tres 
centros de Albania, en el mar
co del Programa del Consejo de 
Europa de Hermanamientos.

Los centros son el Instituto 
de Enseñanza Secundaria Mi
guel de Cervantes, de Alcázar 
de San Juan, con el de Shkola 
Bardhaj; el CP Jesús Nazareno, 
de Almadén, con el de Shkola 
Skenderbe y el Instituto de 
Enseñanza Secundaria Alonso 
Quijano, de Pedro Muñoz, con 
el de Shkola Perenjes.

Í



Jueves, 22 de junio de 1995 JgSaburo Kobayaski, uno de los 
secuestradores, exige la liberación del 
guru Shoko Asahara, sosprechoso del 
atentado con gas letal en Tokio a seras

Los piratas del aire retienen a 350 personas

Muere el joven 
que se disparó 
accidentalniente 
con el arma de su 
padre

Efe-Murcia

El joven de 15 años que el 
pasado tunes se pegó un tiro en 
la cabeza de forma accidental 
con el arma de su padre, poli
cía nacional, se encuentra en 
situación de «muerte cerebral», 
informó ayer el portavoz del 
hospital «Virgen de la 
Arrixaca», de Murcia. El parte 
médico señala que el último 
encefalograma realizado a 
R.G.A., da muestras de inexis
tencia de actividad cerebral, por 
lo que los médicos creen que 
el fallecimiento se podría pro- 
duciren las próximas horas. El 
portavoz de la Arrixaca señaló 
que ayer se le hará otro 
encefalograma para comprobar 
si su estado sigue siendo el 
mismo y que el próximo infor
me de los facultativos no se 
facilitará hoy. El suceso ocu
rrió en Cartagena cuando el 
joven estaba en su casa jugan
do con otros chicos de su edad 
y sacó el revolver de su padre.

Incautados en un 
control 147 kilos de 
hachís del interior 
de un coche

Efe-Granada

El avión secuestrado, 
bajo estricta vianda
El gabinete del primer mi
nistro nipón, Tomiichi 
Miyazawa, se encuentra en 
una carrera contra reloj 
para adoptar medidas ur
gentes que permitan la libe
ración de los 350 rehenes 
tras el secuestro de un avión 
por miembros de la secta la 
''Verdad Suprema''. Uno de 
los secuestradores expresó 
su deseo de que "liberen al 
guro Shoko Asahara.

Efe-Tokio

La nave de las líneas aéreas 
«A11 Nippon Airways» se en
cuentra en el aeropuerto de 
Hakokate, en la septentrional 
Isla de Hokkaido, bajo estricta 
vigilancia de Policía 
antidisturbios y una unidad de 
las fuerzas de defensa especia
lizada en guerra química.

Murayama ha manifestado 
que tomará medidas enérgicas, 
aunque ha subrayado que se 
salvaguardará por encima de 
todo la seguridad de los pasa
jeros.

Saburo Kobayashi, uno de 
los secuestradores, que ha ame
nazado durante horas a una 
azafata con un punzón de picar 
hielo, asegura que si no se cum
ple su petición de suministro de 
combustible para regresar a 
Tokio hará explotar una bom
ba.

Los secuestradores no aceptan liberar a los ancianos y niños. ARCHIVO
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Asimismo ha manifestado 
que no negociará más que con 
el alcalde de Tokio, Yukio 
Aoshima, del que ha pedido el 
número de su teléfono portátil, 
pero no ha aceptado el ruego 
oficial de liberar a los ancianos 
y los niños y de permitir que sean 
suministrados alimentos a los 
pasajeros.

Por su parte, la secta, a tra
vés de su portavoz Fumihiro 
Joyu, se ha desvinculado del 
atentado y ha negado que 
Kobayashi figure en las listas 
de sus creyentes.

Tras aterrizar en Hakodate, 

casi una hora después del se
cuestro del Boeing 747, 
Kobayashi manifestó a través 
de un radioteléfono el deseo de 
que «liberen al reverendo maes
tro», el gurú Shoko Asahara, 
encarcelado desde mediados del 
pasado mes y acusado de ase
sinato masivo junto con otros 
altos cargos de su grupo.

Asahara es el principal sos
pechoso del ataque con gas letal 
sarín al metro de Tokio en 
marzo, que causó 12 muertos y 
más de 5.000 afectados, de otro 
atentado con el gas en 
Matsumoto con siete muertos.

Nueve detenidos 
en Arosa por 
orden de la 
Audiencia 
Nacional
Efe-Santiago de Conqin^B

Nueve personas dediferen-l 
tes municipios de la ría de Arosal 
fueron detenidas en lamadr«.| 
gada de ayer acusadas de intro-l 
ducir cocaína suramericana,!(S 
dentro de la denominada«opeírn 
ración Santino», que comenzól Jo 
en 1990.

El Gobierno Civil deLal 
Coruña informó ayer dequelosil Lu 
detenidos fueron trasladadosa|(T 
Santiago de Compostelayque-1 Ig 
daron a disposición del Juzga-I Isi 
do Central de Instrucción nú-1 
mero uno de la AudienciaNa-Ico 
cional. ■ pe

Los detenidos son Serafín Iba 
Bermo García, Santiagolica 
Garabal Fraga, Ventura García ■ roí 
Torrado, Jesús Carro Otero, ! po 
María Josefa Martínez Vidal, Ipu 
José Manuel Padín Bugallo,!M.
José Luis Perez Abal, Miguel* 
Angel Pérez Oubiña y Manuel' 
Santorun Paz, todos ellos doj 
miciliadosen los dos márgenesÍ 
de Arosa, en las localidadesde! 
Santa Uxia de Rivera,! 
Cambados, Vilagarcía de Arosa* 

sa
?f¡

y Vilanova de Arosa. ido
El Gobierno Civil ha infor-S leí 

mado de que entre las activida-1 pa 
des desarrolladas por estegni- lyi
po organizado que queda des-; 
articulado, está la introducción 
de un alijo de unos SOOkilogra-j 
mos de cocaína procedente de j 
Suramérica.

PO

co 
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La Guardia Civil de Tráfico 
destacados en Guadix (Grana
da) han requisado un alijo de 147 
kilos de hachís que se encon
traba en un vehículo, con ma- 

- trícula francesa, que tras huir 
en un control situado en la A- 
92 fue hallado poco después ac
cidentado y sin ocupantes.

Fuentes de la Guardia Civil, 
que han emprendido las inves
tigaciones para identificar a los 
responsables del alijo, han in
formado que la droga interve
nida podría haber alcanzado en 
el «mercado negro» un precio 
de 441 millones de pesetas.

El vehículo, matrícula fran
cesa 5020-SP-01, al parecer, 
ocupado por dos individuos, 
huyó, a gran velocidad, tras 
avistar un control que la Guar- 
diaCivil de Tráfico.Una patru
lla motorizada de la Beneméri
ta siguió al vehículo, que fue 
encontrado kilómetros después 
en unapista forestal.El alijode 
droga se encontraba en bolsas 
de plástico dentro del maletero 
del vehículo.

Andorra: estrangula a su madre
porque le pedía ayuda para morir

Condenado a 10 
años por apuñalar 
a un compañero 
que le difamó

co

Efe-Andorra

El joven de 20 años deteni
do por el asesinato de su ma
dre, Rosa Ana Coll, reconoció 
ayer ante la Policía haberla es
trangulado con un cable de 
antena de televisión, pero pre
cisó que actuó por las «reitera
das» peticiones de ésta, que le 
pedía que la ayudara a morir.

Rosa Ana CoIl, de 44 años, 
padecía una fibrosis pulmonar 
que le provocaba un estado de 
salud muy precario, y los mé
dicos le habían descartado cual
quier posibilidad de recupera
ción total, por lo que ella, se
gún su hijo, le pedía que la 

ayudara a morir.
El hijo, cuya identidad no ha 

sido facilitada por orden judi
cial, reconoció en su primera 
declaración a la Policía que, 
unos días antes, él y su madre 
habían intentado suicidarse in
giriendo gran cantidad de me
dicamentos, aunque no lo con
siguieron y ni siquiera tuvieron 
que ser ingresados, según su 
propio relato.

La Policía tiene constancia 
de que la difunta había intenta
do anteriormente suicidarse, ya 
que los testimonios de los ve
cinos sirvieron para confirmar 
los diversos intentos de suici
dio de Rosa Ana Coll.

El hijo constaba en los ar
chivos de la Policía como un 
habitual consumidor de estu
pefacientes, actividad que está 
prohibida y fuertemente pena
lizada en Andorra.

En su declaración, el presun
to parricida reconoció haber 
consumido desde los 13 años 
todo tipo de drogas, como he
roína, cocaína, LSD, éxtasis, 
hachís y setas alucinógenas.

La autopsia del cadáver de 
la madre del detenido ha reve
lado «signos de muerte violenta 
por compresión mecánica del 
cartílago tricoide», estrangula
da, según fuentes señalaron 
policiales.

La Audiencia de Tarragona 
ha condenado a diez años de 
prisión por un delito de asesi
nato frustrado aun hombreqn^ 
asestó varias puñaladas en n 
espalda a un compañero detm 
bajo porque sospechaba qne 
había hablado mal deél. SegJi 
la sentencia los hechos ocurr'e 
ron cuando el condena > 
Valeriano Coria Paramas, 
tró en la fábrica Cristaler** 
Española y se dirigió hadado 
de trabajabael compañeroag 
dido. Sin mediar palabrasa i 
un puñal y lo clavó 
ces en la espalda del comí» 
ro. La victima empreño 
huida al recibir las primo 
puñaladas. j
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El equipo de Jesús Ubeda se quedó 
sin aspiraciones de ascenso tras el 
empate ante el Badajoz, otro equipo 
que también necesitaba vencer

W
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DEPOm
^^Moz planteó un partido basado en el centrocampismo en el que se enmarañaron los manchesos

os El Tomelloso desaprovechó sus 
oportunidades y acabó empatando
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MENCHETA

0 Badajoz: Poli, Eugenio 
(Sevi, minuto 68), Gorka, Bece
rra, Cubillas, Nando, Espeleta, 
lose Mari (Barragán, minuto 70), 
Carlos, César y Antonio.

0 Tomelloso: Benito, Dani, 
Luismi, Pedro, Ortiz, Angel Vela 
(Treviño, minuto 50), Navarro, 
Ignacio (Romero, minuto 65), 
Israel, Ismael y Moreno.

Arbitro: Rubinos Pérez, del 
colegio madrileño, que estuvo 
perfecto. Bien auxiliado en las 
bandas y aunque mostró muchas 
cartulinas amarillas, todas fue- 
ronoportunas y justas. Amonestó 
por el Badajoz a Nando (2, ex
pulsado en el minuto 81) y a José 
Mari; por el Tomelloso, amari
llas para Pedro, Ortiz, Navarro, 
Israel y al portero Benito roja 
directa en el minuto 90.

Incidencias: Tarde caluro
sa sobre la capital pacense. 39 
grados. Terreno de tierra, que fue 
regado antes del inicio del parti
do. Se guardó un minuto de si
lencio por el fallecimiento del 
padredel consejero del Badajoz, 
yresponsable del segundo equi
po, José Cano.

Comentario: El encuentro 
comienza con unos minutos de 
tanteo por parte de ambos con

juntos. Los dos equipos sabían 
lo mucho que se jugaban en este 
encuentro, pues a ninguno de los 
dos le servía el empate, que fue 
el resultado final. Quizás por ello, 
los temores de ambos onces por 
encajar un gol eran evidentes a 
tenor del juego que desarrolla
ban. A los 11 minutos, sin em
bargo, se produce la primera 
oportunidad, favorable al Bada
joz, tras un remate de cabeza de 
Gorka, que el cancerbero man
chego Benito ataja sin dificulta
des.

Las oportunidades para el 
Tomelloso no se producen hasta 
pasada la media hora, entrando 
el partido en unos minutos de 
aburrimiento, dado el centrocam
pismo imperante en el juego de 
los dos conjuntos; fue Angel Vela 
quien, en inmejorables condicio
nes, sólo ante Poli, mandael balón 
alto, por encima del travesaño. 
Fue una gran oportunidad. Y siete 
minutos más tarde, el Badajoz, 
por medio de Carlos, gozó de la 
mejor oportunidad del encuen
tro: el disparo del delantero pa
cense Carlos lo repelió el palo. 
En los últimos instantes de este 
período, no hubo nada reseñable, 
ya que ambos conjuntos se limi
taron a tocar la pelota, sin asu
mir riesgo alguno que pudiesen

Treviño dispuso de una gran ocasión nada saltar al campo. ARCHIVO

pagar caro.
En el segundo tiempo, el jue

go continuó por los mismos de
rroteros vistos en la primera 
mitad, es decir, excesivas precau
ciones en el fútbol de los dos 
equipos, sin duda porque el que 
perdiera el partido, definitiva
mente, acababa de golpe con 

todas sus remotas opciones de 
quedar primeros en este grupo de 
la fase de ascenso a Segunda 
División B.

La primera oportunidad la 
tuvo el recién entrado Treviño, 
que encaró el portal pacense y 
cuando se disponía a disparar, 
sólo ante Poli, Eugenio toca lo 

suficiente la pelota, enviándola 
a córner, frustrando otra gran 
oportunidad para el Tomelloso. 
Erael minuto 57 de partido. Once 
minutos más tarde, el equipo 
manchego pudo adelantarse en 
el marcador: Navarro, de cabe
za, remata sobre el portal de Poli, 
que responde con una parada muy 
afortunada, enviando la pelota a 
saque de esquina.

En las postrimerías del en
cuentro, se produjeron las mejo
res ocasiones de gol para uno y 
otro equipo. En el minuto 72, es 
nuevamente Carlos, sólo ante 
Benito, el que hace una vaseli
na, pero el balón se estrella en el 
larguero. Más tarde, se produce 
la expulsión de Nando por do
ble tarjeta amarilla. Y, nuevamen
te, en el minuto 83, Romero se 
planta ante Poli, pero éste, otra 
vez, logra atajar la trayectoria de 
la pelota. Y en el minuto 90, ya 
en los últimos segundos, Beni
to, portero manchego, es expul
sado con roja directa. Con esto, 
acabó este partido que supone a 
ambos conjuntos abandonar de
finitivamente sus aspiraciones de 
ascenso.

Destacaron por el Badajoz 
Gorka, Becerra, Cubillas y An
tonio y por el Tomelloso Luismi, 
Pedro, Israel y Ortiz.

■ El Puertollano no remontó lo 
'»suficiente en Isla Cristina

MENCHETA
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JIsla Cristina: Pancho, Mar
ios, Montero, Roberto, Mompar- 
let>Biri (Mena), Cabeza (Pérez 
Cordero), García, FAli, Enrique 
y Pineda.

1 Puertollano: Carlos, Gon- 
(Raúl Serrano), Rivero, 

pni, Risas, Toni, Raúl, Bonilla, 
lancho, Manolo y Paco.

Arbitro: Alhaja Calamonte, 
colegio extremeño. Bien, 

^tinque señaló un penalti dudos 
^lefavordel Isla Cristina. Tarjé
is amarillas para los locales 

y Cabezas, y por el Fuer- 
Mano Rivero y Risas.

Goles: l-0.Minuto32,Pine- 
jugada personal. 1-1 Mi- 

1 0 44. Juancho, de penalti. 2- 
’Minuto 53, derribo de Rivero 

^B en el área y el penalti lo 

transforma Roberto.
3-1, Minuto 56. Córner que 

saca García y Biri, adelantándo
se a la defensa marca de cabeza.

Comentario: Gran ambien
te en las gradas del Polideporti
vo Municipal de Isla Cristina, 
ante un Puertollano que presen
tó muchos juveniles en sus filas 
para esta confrontación. Lsa pri
sas del os hombres isleños por 
querer golear motivaron que des
perdiciaran muchas ocasiones de 
gol, lo que puediera haber cau
sado una victoria mucho más hol
gada. Estos mismso fallos moti
varon a los pupilos de Villacreces 
para abrirse un poquito más y 
crear problemas a la zaga isle
ña, pero no llegaron a inquietar 
al portero Pancho.

Buen ambiente en el Polide
portivo Municipal Isleño con una 

entrada que se calculaba en algo 
más de dos mil personas, con una 
hinchada totalmente volcada con 
su equipo, con cánticos propios 
de estas celebraciones.

El encuentro fue dominado 
totalmente por el Isla Cristina, 
que en los primeros cinco minu
tos acosó y creó varias oportu
nidades para marcar. Poco a poco 
este dominio atosigante fue ce
sando, aunque persistió siempre 
el dominio local con algunos tí
midos intentos de contragolpe a 
cargo de los manchegos. La pri
mera oportunidad llegó en el 
minuto 25, cuando Biri largó a 
la escuadra y el rechace en Ía boca 
de gof io recogió Pineda, pero 
elevó algo el balón. Siete minu
tos después llegó ya la alegría al 
graderío. Al recibir Pineda un 
pase en profundidad, regatea a

Juancho, autor del único tanto del Puertollano. ARCHIVO

dos contrarios y marca de tiro 
cruzado.

Este jugador se fue directa
mente a la zona de banquillo 
donde su compañero Pereda pre
senciaba el partido con una pierna 
escayolada. El encuentro se ca
racterizó por el nerviosismo de

un Isla Cristina que quería go
lear y ello motivó que las preci
pitaciones no dieran su fruto 
como ellos pretendían, sino todo 
lo contrario, pues estas precipi
taciones llevaron a fallar nume
rosas y muy claras ocasiones de 
gol.



30 Jueves, 21 de Junio de 1995 DEPORTES
Una medida para facilitar la conservación del material provoca molestias en los clubes

Javier Laguna comienza su gestión 
con un malentendido con los atletas

Piego FARTO

La entrada de Javier Laguna 
en el área de Deportes de Ayun
tamiento de Ciudad Real, una vez 
constituida la nueva corporación, 
ha tropezado con un malenten
dido con los equipos de atletis
mo.

Esta semana, cuando los atle
tas que militan en los equipos 
ciudadrealeños se disponían a 
entrenaren el Polideportivo Prín
cipe Juan Carlos se encontraron 
que el material se había retirado 
de las pistas por orden del gerente 
de Patronato Municipal de De
portes, Enrique Barba.

Según Olallo Fernández, en
trenador del CUA, Barba le co
municó que esta medida se ha
bía tomado para hacer inventa
rio y para el cuidado del mate
rial. Al técnico ciudadrealeño le 
sorprende esta cuestión del in
ventario, pues en su mayor parte 
lleva cinco años en la pista.

Fernández transmitió sus 
quejas al concejal responsable del 
área, Javier Laguna, que hasta ese 
momento desconocía el proble
ma y pormetió darle solución.

LA TRIBUNA se puso en 
contacto con edil para aclarar esta 
cuestión de la retirada del mate
rial. Laguna explicó que el ma
terial sigueestando adisposición 
de los clubes de atletismo para 
su preparación, pero se ha reco
gido para evitar su deterioro o su 
extravío. Esto supone que cuan
do un atleta necesite un utensilió 

o material concreto deberá soli
citarlo a los empleados del poli- 
deportivo y el mismo guardarlo 
cuando concluya su sesión de 
entrenamiento.

Laguna considera que sacar 
y guardar el material todos los 
días supondría la necesidad de 
contar con una docena de opera
rios de los que el Ayuntamiento 
no puede disponer.

Por el contrario, dejar el 
material en la pista puede supo
ner su deterioro y que llegado el 
momento de disputar una com
petición no se cuente con todo 
lo necesario. El concejal opina 
que este nuevo funcionamiento 
no va suponer ningún problema 
para el entrenamiento de los at
letas.

Cuidado de las pistas

Otra de las cuestiones que 
Olallo Fernández había planteado 
al nuevo resposnable municipal 
de deportes era el control de los 
accesos a la pistas de atletismo, 
ya que según él, a estas pistas 
acceden personas con calzado in
adecuado o sencillamente a pa
sear que entorpecen la prepara
ción de los atletas.

Laguna se mostró de acuer
do con este planteamiento del 
director técnico del CUA y ase
guró que está cuestión se arre
glará de forma que sólo accedan 
a las pistas personas con calza
do deportivo y los clavos que 
correspondan a esta superficie.
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Los atletas también quieren entrenar en el cesped del Polideportivo Príncipe Juan Carlos. ARCHIVO

Otra de las cuestiones pen
dientes de los atletas es poder 
hacer entrenamientos sobre hier
ba, el concejal se mostró a favor, 
aunque todavía no sabe si la 
cuestión se arreglará disponien
do de un día para que los atletas 
dispongan de cesped o destinando 

a su uso una zona de hierba en 
otro lugar.

Al margen de estas cuestio
nes propiamente atléticas. Lagu
na se mostró partidario de apo
yar a aquellos clubes que fomen
tan el deporte base, frente a los 
que prefieren incorporar jugado

res foráneos.
El edil considera que loque 

se debe fomentar es la participa
ción deportiva de los ciudadanos, 
mientras que los equipos que 
prefieren traer deportistas de 
fuera únicamente fomentan la 
presencia de espectadores.

Miguel Naharro cerró el acuerdo para ser 
el próximo entrenador del CD Manchego

D.A.F.

Miguel Naharro, hasta ahora 
técnico de las categorías inferio
res del Albacete Balompié, con
firmó ayer que alcanzó un acuer
do que ya es irreversible para 
firmar por el C.D. Manchego, 
equipo al que entrenará durante 
la próxima temporada, aunque 
todavía se desconoce si será con 
opciones a un año más.

La firma del contrato y la 
presentación del nuevo técnico 
ante los medios de comunicación 
se realizará hoy o mañana, según 
confirmaron el propio prepara
dor y el que será vicepresidente 
del club, Rafael Candel, que es 
el que ha realizado las gestiones 
oportunas para esta contratación.

En cuanto a aquellos detalles 
que Naharro quería ajustar con 
Candel antes del "sí", referentes 
sobre todo a la filosofía que va a 

seguir el equipo y su tarea a 
desarrollar, el técnico explicó que 
esas cuestiones ya están claras 
en términos generales, pero otras 
tendrán que ir desarrollándose a 
medida que avance la tempora
da y según la marchaque lleve el 
equipo.

En ese sentido, el mismo día 
en que se produzca la presenta
ción del entrenador, éste entrará 
en contacto con los jugadores del 
equipo capitalino, paraconocer- 
los y hacerse una idea de los 
elementos de que disponibles.

El nuevo responsable depor
tivo del Manchego se mostró 
ilusionado por incorporarse al 
club, pero al mismo tiempo en
vió un mensaje de prudencia y 
moderación. "Estoy ilusionado 
pero desde la modestia y desde 
la humildad, no desde la eufo
ria". Con esta frase, Naharro se 
refería al ambiente eufórico que 

ha detectado en Ciudad Real y 
que el considera poco prudente. 
"Tenemos que trabajar con un 
equipo ajustado a tercera divi
sión. No podemos olvidar que 
estamos en tercera", con el que 
el técnico se refería tanto a la 
forma de juego que van a emplear 
los rivales, como las condicio
nes en que van a estar los cam
pos de juego.

Por otra parte, el C.D. Man
chego, ha convocado Junta Ge
neral Ordinaria y Asamblea Ex
traordinaria para mañana a las 
ocho y media de la tarde en el 
salón de actos de la Caja de Casti
lla-La Manchaen lacalle Cirue
la de Ciudad Real.

En esta reunión se tratará la 
liquidación de presupuesto y la 
dimisión de la actual Junta Di
rectiva en Junta General, mien
tras que la Asamblea aprobará el 
nombramiento de la nueva. Miguel Naharro no quiere triunfalismos en el Manchego.
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El acto de clausura de la Escuela de Fútbol fue una fiesta para los alumnos valdepeñeros. ARCHIVO

Cm una entresa de trofeos y recuerdos para los chavales

Fin de curso en la Escuela 
de Fútbol de Valdepeñas

La Casita del Pescador 
organiza un concurso

L. DE LERMA

Con la entrega de trofeos fi
nalizaba la temporada 94/95 en 
el seno de la escuela municipal 
de fútbol de Valdepeñas. Fue
ron galardonados un total de 27 
jugadores repartidos entre los 
diferentes equipos que confor
man la escuela.

En benjamines, los máximos 
goleadores han sido Alberto 
Garcíay Francisco Sánchez. Los 
más regulares, Marco Antonio 
García Rojo y Juan García, y los 
de mayor progresión y entrega, 
José Javier Avilés y Raúl Sevi
lla.

Eñ alevines, los más golea
dores, Francisco Miguel Pinés 
y Antonio León. Los más regu
lares, Andrés Guerra y José Luis 
Ruiz. Los más destacados en 
otros aspectos, Alfonso de la 
Torre y José Ramón Naranjo.

En la categoría infantil, los 
máximos goleadores, Francisco 
Lucas Sánchez y David Villalta. 
Como jugadores más regulares, 
José Luis del Fresno e Iván 
Maroto y en cuanto a la garra, 
Carlos Megía y José Miguel 
Serrano.

En cadetes, el máximo golea
dor del equipo de primer año fue 
David Muñoz y el de segundo 

año, Oscar Bárcenas. El jugador 
más regular, Miguel Angel 
Quesada y David Abad y trofeo 
a la garra, Sergio Lérida y José 
Angel Olmedo.

En juveniles, máximo golea
dor, Oscar Medina, jugador más 
regular, Santiado Pinés y trofeo 
a la progresión para Ramiro 
Campos.

En el acto dirigieron unas pa
labras el concejal de deportes sa
liente; Francisco Sánchez que fue 
su último acto, ya que se cele
bró horas antes de constituirse 
la nueva corporación, y el direc
tor de la Escuela de fútbol, Fran- 
cisco Fuentes García.

La Tribuna

El concurso de pesca que la 
Sociedad Deportiva Casita del 
Pescador organiza para este fin 
de semana tiene carácter auto
nómico castellano-manchego.

El concurso se celebrará en 
el pantano de El Vicario el do
mingo 25 de junio, aunque la 
inscripción deberá realizarse 
antes de las ocho de la tarde del 
día 23, para lo que se debe en
viar a la sede de la sociedad la 
relación de participantes con el 
número de licencia federativa.

La concentración tendrá lu
gar a las seis de la mañana del 
domingo en la Casita del Pesca
dor, en tanto que la jornada há
bil de pesca será desde las ocho 
de la mañana hasta la una del

Clausurada la Escuela 
Municipal de pelota

PELOTARI

El pasado día 19 se clausuraba 
la Escuela Municipal de pelota 
a cargo de los máximos repre
sentantes de los estamentos que 
rigen lapelota, tanto a nivel local, 
autonómico y nacional, los Sres. 
García Angulo, como presiden
te de la Federación Española, 
Alfonso Muñoz Lorca, como pre
sidente de la Federación caste
llano-manchega, José Arrieta 
León como presidente del Club 
Quijote-AISA y delegado pro
vincial, todos estos acompaña
dos por Enrique Barba, gerente 
del Patronato Municipal.

Se quiso aprovechar el que 
todos los nombrados podían

mediodía sin interrupción.
Durante el concurso se pes

cará con una sola caña con plu
ma o veleta, un sólo aparejo y 
un anzuelo. Los participantes 
estarán obligados a permanecer 
en su puesto y su pluma no puede 
rebasaren más de cinco metros 
a su izquierda o derecha. 
Ademñas la pesca debe mante
nerse en rejones o nasas amplias 
para que se conserve viva.

Los puntos serán de cien por 
pieza y uno por gramo de peso.

El sorteo del os puestos se 
ralizará el sábado en La Casita 
del pescador a partir de las nueve 
de la noche.

Al finalizar el concurso los 
participantes deben mantener
se en sus puestos hasta que el 
jurado de zona contabilice la 
pesca y firme la plica.

darse cita en el frontón de Ciu
dad Real, para poder estar un 
rato con los jugadores más jó
venes, pertenecientes a la Es
cuela Municipal y con los ju
gadores que no pudiendo per
tenecer a la Escuela Municipal, 
acaban su aprendizaje en el seno 
del Club Quijote-AISA de Ciu
dad Real.

Estos estuvieron acompaña
dos por amigos y familiares y 
se les entregaron algunos obse
quios y los trofeos a los juga
dores que habían intervenido en. 
el campeonato local que se efec
tuó en el pasado mes de abril, 
así como unos diplomas a los 
más jóvenes, que durante la 
temporada más se han distingui
do, por uno u otro motivo.

Bolaños ganó el torneo de 
fútbol 7 de Aldea del Rey

Jaime FERNANDEZ

El pasado domingo día 18 se 
celebró en Aldea del Rey la úl
tima de las concentraciones de 
fútbol-7 alevín, programadas por 
la Delegación Provincial de 
Fútbol. Y en esta, la Escuela de 
Fútbol de Bolaños podría ocu
par el primer puesto tras vencer 
en la final a la de Malagón, por 
úosgoles acero, tantos de Elviro 
y Alberto.

La concentración se celebró 
eon normalidad y destacó la 
excedente planificación de la 
sección de deportes del Ayun
tamiento de Aldea del Rey, que 
eon Antonio Caballero al frente 
Jtzo todo lo posible para que los 
73 niños asistentes (pertene- 
t^'cntesalos 10 equipos partici
pantes) pasaran una mañana 
agradable.

En cuanto, a los resultados, 
aay que apuntar que en el grupo 

los chicos de bolaños ratifi- 
''aron su condición de favoritos 
^’tcepto uno, mientras que en el 
^•aipo B, en el que figuraba el 

anfitrión, fueron los de Malagón 
los que se adueñaron de la plaza 
que le daba el ascenso a la final.

En la fase final y partidos 
decisorios para decidir la clasi
ficación, se disputaron los si
guientes encuentros: por los 
puestos 9 y 10, Almagro y Dai
miel, 3-1; por los puestos 7 y 8, 
Piedrabuena y Aldea del Rey, 1- 
0; por los puestos 5 y 6 Corral 
de Calatrava y Miguelturra, 1- 
0; por el tercer y cuarto puesto, 
Puertollano-Argamasilla de Ca
latrava, 3-0; en la final, Bolaños 
2-Malagón 0.

Líder definitivo

Tras esta concentración, la 
clasificación general queda de 
forma definitiva encabezada por 
la Escuela de Fútbol de Bolaños 
con 92 puntos, seguido de Puer
tollano con 80; Miguelturra 75; 
Malagón 60; Piedrabuena 49; 
Argamasilla de Calatrava 46; 
Daimiel 44, Corral de Calatra
va 43; Almagro 38 y en el últi
mo lugar Aldea del Rey, 19.

Ciudad Real destacó en el trofeo 
autonómico de promoción de pelota

PELOTARI

El pasado sábado en jornada 
de mañana y tarde, se disputaba 
en el frontón municipal de Ciu
dad Real, el Campeonato Auto
nómico de Promoción, en las 
especialidades de Paleta y Mano, 
categorías infantil y cadete.

En liza estaban un total de 24 
jugadores, repartidos entre las 
provincias de Cuenca, Albace
te, Guadalajara y Ciudad Real, 
que disputaron partidos muy in
teresantes y emocionantes, te
niendo en la paleta con pelota 
de cuero los roás atractivos, en 
donde Ciudad Real y Albacete, 
presentaron los mejores jugado
res, sobre todo los de Ciudad 
Real, que marcaron una clara di
ferencia.

En la actuación por equipos, 
cabe destacar la de Ciudad Real, 
los componentes de este conjunto 
lograron el triunfo en Paleta con 
pelota de goma y en pelota de 
cuero, además de presentar un 

total de 12 jugadores para la com- 
petición.

El equipo de Paleta con pe
lota de goma, formado por José- 
Raúl Salcedo y Diego Palacios, 
logró el triunfo final ante la pa
reja «B» Rubén García y Alfre
do Fernández, logrando así el 
puesto 1° y 2°.

En Paleta con pelota de cue
ro el equipo «A» formado por Ja
vier Sánchez y Ramón García, 
lograban el triunfo final ante el 
equipo «B» de Albacete, después 
de derrotar al equipo «A», de
mostrando gran seguridad y buen 
hacer en la pista. En la pareja ciu- 
darrealeña, destacó de manera 
fundamental el zaguero Ramón 
García, que sería la figura de la 
competición supo pelotear y jugó 
sin concesiones, lo que supuso 
el triunfo final.

Guadalajara se llevaría el 
triunfo en Mano-Parejas, sus 
jugadores no tuvieron rivales, si 
bien en el partido final que di
lucidaba el título, la pareja «A» 

de Cuenca con muy buenas ma
neras, dio más trabajo de lo 
esperado, pero al final el triun
fo se lo llevarían los jugadores 
López y Sánchez de la Alcarria.

Como acto final, se efectua
ría la entrega de trofeos corres
pondiente, a los campeones y 
subcampeones de cada especia- 
lidad y categoría, a cargo de 
Alfredo Muñoz Lorca, presiden
te de la Federación Castellano- 
manchega de Pelota, y José 
Arrieta León, presidente del 
Club Quijote y delegado provin
cial en Ciudad Real.

Resultados de las finales:
Paleta con pelota goma in

fantil: Ciudad Real A (Palacios- 
Salcedo) 25 - Ciudad Real B 
(Fernández-García) 5.

Paleta con pelota de cuero 
cadete: Ciudad Real A (San- 
chez-García) 30 - Albacete B 
(Molero-Romero) 17.

Mano parejas cadete: Cuen
ca A (Martínez-Bono) 12 - Gua
dalajara (López- Sánchez) 22.
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Eurokas fue el 
ganador de la VI 
edición del 
Maratón de 
Daimiel

Tomás G CONSUEGRA

Finalizó con éxito el sexto 
maratón de fútbol sala, que 
organizó los jugadores del equi
po Bar Casablanca de Daimiel.

Treinta y dos equipos estu
vieron presente en el pabellón 
de la localidad, que jugaron sus 
respectivos partidos por el siste
ma de eliminatoria, llegando a 
finalistael Eurokas (Frutas Espi
nosa) de Ciudad Real, que pre
sentó jugadores de gran calidad 
y conocidos por la afición dai- 
mieleña, como Correas, Anasta
sio, los Hermanos Pinto.

Hay que resaltar que este 
conjunto se enfrentó en las tres 
primeras eliminatorias con los 
equipos más flojos de la compe
tición, pero de todas formas que
dó patente la calidad y el juego 
del conjunto campeón. Desde 
el inicio se veía que sería el pri
mer candidato aftriunfo, sin qui
tarle méritos a otros equipos de 
laprovinciay de la localidad que 
pusieron resistencia a sus riva
les y ofrecieron fuerza, espec
táculo y calidad en su juego.

Portes Condés, equipo tam
bién de la capital y segundo cla
sificado fue un cuadro serio y 
con buenos jugadores, resultan
do una finalísima de mucho inte
rés donde una vez más el conjun
to primer clasificado demostró 
la categoría de sus futbolistas.

Tercerclasificadofueel Bur- 
guer Rayfer de Ciudad Real y 
cuarto se quedó en Daimiel para 
Prisma Chandal.

Los colaboradores

Los cuatro equipos fueron 
obsequiados con sus respecti
vos trofeos. El primero fue dona
do por Bar Casablanca, el terce
ro por Autocares Rodríguez y 
los segundos y cuarto por la or
ganización, el de la deportivi
dad donado por Joyería Tomás 
García Consuegra al mejor equi
po deportivo para el Portes Co
des. Él máximo goleador para 
el jugador de Burguer Rayfer 
Manuel Rubín, al portero me
nos goleado Espinosa del Euro
kas y al mejor árbitro Julián 
Calahorra.

También hay que destacar al 
conjunto El Carmen, equipo que 
pasó dos eliminatorias, ya que 
son chavales de doce y trece años 
respectivamente, que dejaron un 
espectáculo en sus botas, diri
gido por su entrenador Quique.

Resultó un gran maratón que 
año tras año va cogiendo los me
jores equipos de la provincia y 
bien organizado. Es unos de los 
maratones con más carisma de 
la provincia que este año ha 
llegado a los seis años de vida, 
lo cual el pabellón de Daimiel 
se va viendo abarrotado del 
público.

También hay que resaltar que 
hubo pueblos de laprovinciaque 
no pudieron actuar por sobran
te de equipos, lo que hizo co
menzar a las 12 de la mañana 
del sábado y terminar a las nueve 
de la noche del domingo.

El último en acceder a la fase final se llevó el título

T. Yuste y Moya ganó la 
liga de Pedro Muñoz

León MUÑOZ

Terminó uno de los torneos 
más largos en cuanto a lo de
portivo se refiere, ya que el cam
peonato de fútbol sala en Pedro 
Muñoz, comenzó más o menos 
como en todas las poblaciones, 
por el mes de octubre y ha con
cluido, el día 18 de junio. Tam
bién debemos decir que se ha 
demorado más porque ha sufri
do parones como los de los ma
ratones que se han celebrado 
últimamente y en Navidades que 
estuvo unas semanas sin dispu
tarse.

El desarrollo de este campeo
nato ha sido el lógico de liga, 
clasificándose los cuatro prime
ros para disputar los play-off que 
designarían al equipo campeón. 
A esta liguilla llegaron por este 
orden Cámicería RRR/Pub Boli- 
llón que entró con 3 puntos, el 
segundo clasificado Desguaces 
San Javier le correspondían 2 
puntos. Talleres Sevillaque fue 
tercero un punto y Tal leres Yus
te y Moya que entró en los play
off con cero puntos.

Todo hacía pensar que ya que 
tenía ventaja. Carnicería RRR/ 
Pub Bolillón se adjudicaría este 
campeonato, teniendo también 
muy en cuenta a Talleres Sevi
lla que venía lanzado, pero las 
sorpresas saltaron y en el pri
mer partido Talleres Yuste y^ 
Moya derrotó a los carniceros 
y Desguaces San Javier le puso 
el freno a Talleres Sevilla.

En la segunda jornada los

Bar Moya llegó como campeón 
al final de la liga de Socuéllamos

Luciano LOMAS

Este fin de semana se dispu
tó la última jornada de la deci
moquinta liga local de fútbol 
sala de Socuéllamos, (una de las 
veteranas de la provincia). Esta 
jornada solo sirvió, para con
firmar a los favoritos en sus 
posiciones, sobre todo en lo que 
respecta al cuadro de honor, ya 
que los cuatro primeros estaban 
decididos desde la jornada an
terior, así el «Bar Moya» con 
su victoria ante el Vaz Lohí se 
confirmó como brillante gana
dor de esta edición, al igual que 
el equipo de Rualco, que rubri
có su segunda plaza venciendo 
al Pub Melos, en el encuentro 
que cerraba la jornada y por 
tanto la liga se enfrentaban ter
cer y cuarto clasificado con las 
posiciones ya definidas, por lo 
que fuese el resultado Transpor
tes Félix Cepsa sería tercero y 
Escayolas Morales cuarto, por 
lo que el 13-5 de los transpor

1

UU£!tE^ v TALLERES :

Talleres Yuste y Moya, ganador de la liga de Pedro Muñoz.

mecánicos de Yuste y Moya ven
cían a los del Desguace y los se
villanos sacrificaron a los favo
ritos dejándolos sin opción para 
ser campeones.

El que mejor lo tenía para 
alzarse con el título, era preci
samente el de menos opciones. 
Talleres Yuste y Moya que se 
tenía que enfrentar en la última 
jornada al temido Talleres Sevi
llaque de vencer en este encuen
tro podía alzarse con el campeo
nato, pero en un partido más bien 
malo dondé los sevillanos se 
vieron sorprendidos en el mar
cador con un tres a uno a favor 
de Yuste y Moya. En la segun

tistas sobre los escayolistas no 
les sirvió de nada a los prime
ros.

En lo que respecta a los má
ximos goleadores, en esta edi
ción se premió al jugador que 
más tantos consiguiese en vez 
de al equipo. Así, como máxi
mo goleador del grupo A que
dó Vicente Alcolea del Rualco 
con un total de 18 goles, segui
do de José Angel Lomas del 
Transportes Félix Cepsacon 15. 
En el grupo B, Pedro López del 
Bar Aries consiguió este galar
dón, sin que en el momento de 
elaborar esta información se 
tenía claro quien quedó en se
gunda posición, pues había que 
revisar algunas actas.

El equipo más deportivo del 
campeonato, o lo que es lo mis
mo el menos sancionado fue el 
de Contamancha seguido de 
Modas Quin’s.

Laclasificación final fue: 1) 
Bar Moya 42 pts. 2) Rualco 40 
pts, 3) Transportes Félix Cepsa 

da parte donde los campeones 
lo pasaron muy mal. Talleres 
Sevilla tan sólo pudo igualar y 
quedó relegado a la cuarta pla
za. Con este resultado y con los 
puntos que tenían los del Des
guace contando que se enfren
taban aun equipo sin aspiracio
nes, los pocos aficionados que 
se dieron cita en el pabellón 
pensaron que pondrían toda la 
carne en el asador y sacarían el 
partido adelante. Nada más le
jos de la realidad ya que los 
antiguos favoritos, sin hacer un 
partido de lo mejor y casi an
dando ganaron el encuentro y 
dieron el título a Yuste y Moya.

40 pts, 4) Escayolas Morales 34 
pts, 5) Vaz Lohí 28 pts, 6) Alhim 
27 pts, 7) Ford Espinosa 26 pts, 
8) Bar Aries 25 pts, 9) Pub 
Jockey 23 pts, 10) Pub Melos 
21 pts, 11) Logaica 16 pts, 12) 
Contamancha 8 pts, 13) Cafe
tería 6° 7 pts, 14) Previsión 
Española 5 pts.

Descansa el fútbol sala en 
Socuéllamos, ya que este próxi
mo fin de semana 24-25 de ju
nio se disputará el maratón na
cional Villa de Socuéllamos que 
este año alcanza su quinta edi
ción, y cuyas bases ya dimos a 
conocer la pasada semana, aun
que conviene recordar que el 
plazo de inscripción de equipos 
está abierto hasta hoy a las 20 
horas, momento en que tendrá 
lugar el sorteo en las dependen
cias del Ayuntamiento.

Con posterioridad, muy pro
bablemente el 1 de julio comen
zara el torneo decano de este de
porte, «El gran Gaby» qué este 
año disputará su XVII edición.

Cuatro equipos 
están empatados 
en la cabeza de la 
liga de fútbol-sala 
de Miguelturra

lía_Trilniii^
La igualdad es la nota 

dominate en la liga local de 
fútbol-sala de Miguelturra 
cuando alcanza su séptiniajor- 
nada con cuatro equipos en ca
beza de la tabla con doce pun- 
tos.

En laúltimajornadadispu- 
tada los resultados fueron Fon
tanería Foinsa 6 - Criadero La 
Mancha3; AlarcosSoc.Coop 
4 - Mugogar 2; Construcciones 
Wilberto 9 - Pis Pas 0; Neumá
ticos Ramírez 6 - Talleres Car
pio 0; Talleres Cañizares 3- 
Eurocash 2; Restaurante Los 
Alamos 7-Bar Polígono4;Es- 
cueladeCaior7 - Katxis l;Vi- 
deo Chaplin 5 - Construccio
nes Loren 3; Bar Chiki 3 - Disco 
Hook 2; Hipermercado Leclerc 
7 - Fontanereía Rodrigo 4.

Tras estos resultados lacla
sificación la encabezan Hiper
mercado Leclerc, Fontanería 
Arenas, Neumáticos Ramírez 
y Alarcos Sooc. Coop, con doce 
puntos; el quinto puesto es para 
Video Chaplin, con 11 puntos; 
el sexto .y séptimo son Cons
trucciones Wiberto y Talleres 
Cañizares, con 10; octavo y 
noveno Escuela de Calor y Bar 
Chiki, con 8; décimo Fontane
ría Foinsa, con 7; del undéci
mo al décimo tercero se encuen
tran Eurocash, Restaurante Los 
Alamos y Criaderó La Mancha, 
con seis puntos; el décimocuar- 
to es Disco Hoook, con 5; déci
mo quinto y décimo sextoMu
gogar y BarPis Pas, con 4; déci
mo séptimo y décimo octavo, 
Construccucciones Loren y Ta
lleres Carpio, con 3, décimo no
veno., Bar Katxis, con 1 y cie
rra la clasificación Bar el Polí
gono, vigésimo, con 0 puntos.

El puesto de máximo golea
dores para Fernando, Del Chiki, 
mientras que la distinción para 
el equipo menos goleado está 
en un cerrada lucha en la que 
participan Neumáticos Ramí
rez, Alarcos y Construcciones 
Wilberto, que sólo han enca
jado doce tantos.

El Maratón

Por otra parte, el patronato 
Municipal de Deportes de 
Miguelturra comunica que en 
los días 9 y 10 de junio cele
brará el VIII Maratón Provin
cial de Fútbol-sala, con una 
i nscripe ión prev i sta de 32 equi
pos, que deberán formalizarsu 
participación en este torneo 
hasta el 3 de julio, fecha ante
rior a la presenación de los tro
feos y el sorteo de los grupos.

La inscripción costará quin
de mil pesetas, para lo quesera 
necesario ingresar previamente 
su importe en la cuenta 
71072 de Caja Madrid.

Además de los trofeos sé 
gún laclasificacióndelosequi- j 
pos se incluye un premio ps*^ 
el jugador máximo goleador) 
para el portero menos goleado 
de entre aquellos que lleguen 
a disputar las semifinales.
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^a y Zalazar han acabado prácticamente con las esperanzas de ascenso del Salamanca

El Albacete, mucho más peligroso, 
superó a su rival al contragolpe (0-2)

Efe - Salamanca

0, Salamanca: Olabe, Sito, 
Jandri, Torrecilla, Balta, Díaz, 
0uiioga(U’'záiz, m.59), Medina, 

Barbará, Vellisca.
2. Albacete: Molina, Mano- 

^(Dertyeia, m.6O), Sotero, Coco, 
fradera, Sala, Bjelica, Santi, 
Iiidonov, Zalazar, Cordero (An- 
ionio, m.84).

Goles: 0-1: minuto 18: 
8jelica.0-2: minuto 62: Zalazar.

Arbitro: García Aranda (Aso- 
[iación Madri leña). Amonestó a 
loslocales Sito, Torrecilla, Balta 
iMedinay a los jugadores visi- 
íantesCoco, ManoTo y Zalazar.

Incidencias: Partido de ida de 
lafasede promoción a Primera 
División disputado en el estadio 
Helmántico ante unos 18.000 
espectadores. Presencia en el 
raleo de la nueva corporación 
municipal.

Comentario: El acierto 
[ematador del croata Nenad 
Hjelicaydel uruguayo José Luis 
Zalazar hundió al equipo de 
Salamanca, que fue incapaz de 
superar el buen planteamiento 
láctico del Albacete. Bjelica, a 
tos 18 miñutos, y Zalazar, con un 
tanto desde el centro del campo 
(minuto 62) han acabado prácti- 
íamente con las esperanzas de 
ascenso de un equipo que se 
mostró en todo momento dema
siado responsabilizado. En el 
primer periodo, de escaso j uego, 
el Salamanca intentó sin éxito 
ejercer el dominio del encuen
tro, mientras el Albacete, mucho 

más peligroso superó a su rival 
al contragolpe. Después de dos 
ocasiones para cada conjunto, un 
disparo deZalazar a la madera y 
un cabezazo del local Quico 
excesivamente elevado, Bjelica 
controló un balón dentro del área, 
tras una falta indirecta y con 
escaso ángulo batió de fuerte 
disparo a Roberto Olabe.

Los locales acusaron el 
primer tanto manchego

El Salamanca acusó el tanto 
encajado y cedió terreno al Al
bacete, que pudo aumentar su 
ventaja instantes después al su
perare! búlgaro Ivaylo Andonov 
la salida de Olabe, con una 
vaselina que se estrelló en el 
larguero, sin aprovechar Bjelica 
el posterior rechace al cabecear 
al palo.

Tras el descanso, el Albace
te sorprendió al Salamanca por 
medio de Zalazar, que observó 
la posición adelantada de Olabe 
y, con un disparo desde el cen
tro del campo, logró un nuevo 
tanto, beneficiándose del 
esperpéntico tropiezo del meta 
alavés al intentar despejar.

La respuesta salmantina fue 
un remate de cabeza, casi de 
forma consecutiva al tanto, de 
Ismael Urzáiz que despejó José 
Francisco Molina.

Con el Salamancahund¡do,el 
argentino osear Alberto Dertycia 
desbordó continuamente a la zaga 
local y estuvo muy cerca de au
mentar la ventaja visitante, tras

Si
áí

í

El portero manchego José Francisco Molina despejó un remate de cabeza del local Ismael Urzáiz.

llegar sólo ante Olabe, que des
pejó su disparo a córner. Antes 
del encuentro, la ciudad de 
Salamanca era una fiesta desde 
primeras horas de la mañana. Una 
gran caravana de vehículos ador
nados con los colores del Sala
manca recorrió desde las 11 de 

la mañana las principales calles 
y plazas de la capital salmantina 
acompañada por las diferentes 
peñas y seguidores del equipo sal
mantino. Los aficionados reali
zaron por la mañana largas co
las en las oficinas del club para 
retirar su entrada del partido. Por

último, las diferentes peñas ubi
cadas en el fondo sur organiza
ron un gran mosaico blanqui
negro, colores del Salamanca, que 
compondrán 6.000 cartul inas con 
las que se recibió desde esta zona 
del campo la salida al terreno de 
juego del conjunto charro.

España abrió el Europeo con una victoria 
ante Turquia de la mano de Herreros (85-70)

Efe-Atenas

85-España (39+46). Laso 
). Herreros (28), Smith (4), 

”®nga(19), Ferrán Martínez (2) 
Jnco inicial-, Rodríguez (2), 
«artín (7) y Fernández (14).

-Turquía (29+41): 
Wkal (3), Erdenay (26), 
'Hirim (3), Oygiic (10), 
“yukaican (4) -cinco inicial-, 

■"®(6), Konuk (2), Aribogan (3), 
'*''ckan (2) y Apaydin (11) 
''Litros: Figueroa (PUR) y 
fazauskas (LIT). Sin el imilla-

incidencias: encuentro co- 
"^ndiente a la primera jor-

la fase previa del Cam- 
Jnnatode Europa disputado en 
pabellón Olímpico OAKA ante 
'”^4.000 espectadores.

jl l-nnientario: EspaTía abrió 
nropeocon una victoria ante

Turquía que no podía dejar es- 
capai i pero precisó que Alberto 
Herreros y Juan Antonio Oren
ga, los dos internacionales que 
aporta el Estudiantes a este tor
neo con la camiseta nacional, 
rompieran con su intensidad y 
entrega la frigidez de un balon
cesto encorsetado por autosu
gestión y temor al fallo, en unos 
casos, y falta de motivación en 
otros.

La falta de duende en el jue
go hispano presidió un buen tre
cho del partido, hasta que el es
colta y el pívot tiraron de sus 
compañeros hacia adelante. Tur
quía tuvo poco que decir en todo 
eso puesto que resistió los pocos 
minutos en los que Harun 
Erdenay rentabilizó la mala de
fensa rival. Luego, cuando la 
retaguardia española endureció 
sus asignaciones, los porcenta

jes en el tiro exterior turco, su 
arma más peligrosa, se soltaron 
casi en caída libre y el despegue 
se produjo por inercia y por los 
puntos de los dos estudiantiles.

España no había conseguido 
desarbolar a Turquía desde el 
juego interior, donde se suponía 
mejor dotada, sino con los triples 
de Herreros, primero, y el des
pertar reboteador y anotador de 
Juan Antonio Orenga, que puso 
en su sitio a los postes de Cetin 
Yilmaz, mientras Ferrán Mar
tínez paseaba su apatía por el 
parqué hasta que fue sustituido 
a tres minutos del intermedio-por 
Antonio Martín. La entrada de 
Nacho Rodríguez y, tres minu
tos más tarde la de Martín y Javi 
Fernández, subieron la velocidad 
de las acciones españolas. Acer
cándose a bastante distancia al 
modelo de defensa y contragol

pe que pretende el seleccionador. 
El quinteto en pista se marchó al 
descanso con diez puntos de ven
taja (39-29) y la tranquilidad de 
haber superado la tenaza de la 
desconfianza.El banquillo espa
ñol no se movió mucho durante 
la segunda mitad, sólo para dar 
descanso a Nacho Rodríguez y 
Martín. Confió al mismo quin
teto que había finalizado el pri
mer periodo la consolidación del 
triunfo y, igual que anteriormen
te, Herreros y Orenga fueron la 
columna vertebral que, por mo
mentos, asomó ciertas lagunas. 
La mano de Rodríguez también 
se dejó notar en la soltura ofen
siva de España, a la que ayudó 
mucho una zona turca que el base 
del Unicaja, el escolta estudian
til y Fernández supieron desmon
tar convenienteménte en la ma
yoría de las ocasiones. Alberto Angulo. ARCHIVO
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Jalabert sigue de líder de la Volta, pero a más distancia de sus rivales

Mauri volvio a ganar una
Mané considera 
que la promoción 
entre el Lérida y 
el Sporting está 
muy igualada

contrarreloj después de dos años
Efe - San Sadurní

El ciclista español Melchor 
Mauri, del equipo ONCE, resultó 
ganador de la sexta etapa de la 
VoltaaCataluña, unacontrarre- 
loj individual de 17 kilómetros 
que resultó bastante polémica 
debido a la falta de sincroniza
ción de los comisarios.

En un principio el ganador de 
la contrarreloj fue el italiano 
Claudio Chiappucci, que subió 
al podio a recoger los laureles, 
pero en el último peldaño de la 
escalerilla le dijeron que el tro
feo no era para él.

Tras dos horas de reunión de 
los comisarios internacionales 
de la carrera catalana se llegó a 
laconclusión deque el mejoren 
la etapa había sido el ex cam
peón de la Vuelta a España Mel
chor Mauri, con un registro de 
20:50 minutos, ya que a Chia
ppucci no se le había desconta
do el minuto con el que inició la 
carrera sobre el horario previs- 

' to. Lo cierto es que los jueces y 
cronometradores de la carrera no 
se habían percatado de las nume
rosas ausencias en la salida y esos 
errores convirtieron el final de 
la carrera en un desconcierto, 
pues al margen de Chiappucci y 
Mauri también se habló de Mon
toya y Garmendia como gana
dores.

Una vez revisadas las cuen
tas, es decir ordenados los pa
peles por parte de los cronome
tradores y jueces, resultó gana
dor de la etapa Melchor Mauri 
con un tiempo de 20 minutos y 
50 segundos, un segundo menos

que su compañero de equipo el 
francés Laurent Jalabert, que de 
esta forma se convierte en el 
virtual ganador de la carrera.

El bravo Chiappucci pasó del 
primer puesto de la etapa, todo 
un sueño, ya que era su primera 
victoria en una contrarreloj lla
na, al noveno puesto casi con un 
minuto menos, una diferencia 
que le aleja de los primeros pues
tos de la general.

Al margen de polémicas y tras 
la conformidad de los jueces a 
pesar de las reclamaciones de 
diferentes equipos, la general 
queda con Jalabert en el primer 
puesto seguido de su compañe
ro de equipo y ganador de la etapa 
Mauri, a 35 segundos, mientras

Popescu no quiere que se le compare con Koeman, 
el hombre al que sustituirá en el Barcelona

Efe - Barcelona

El defensa rumano Gheorghe 
Popescu, que fue presentado ayer 
como nuevo jugador del FC Bar
celona para las cuatro próximas 
temporadas, dijo que espera sus- 
tituir bien al holandés Ronald 
Koeman, aunque no desea que 
se establezcan comparaciones 
entre ambos.

«Somos jugadores muy dife
rentes. Koeman es Koeman y Po
pescu es Popescu», recordó el ju
gador que, curiosamente, ya ha
bía sustituido anteriormente al 
holandés cuando éste abandonó 
ladisciplinadel PSV Eindhoven 
holandés para fichar por el Bar
celona.

Popescu, de 27 años, ha sido 
fichado procedente del Totten- 
ham Hotspur inglés y tiene una 
claúsulaen su contrato por la cual 
el Barcelona puede renovarle al

término de las cuatro primeras 
temporadas por una campaña 
más, siempre que el jugador ac
túe en, al menos, 30 partidos ofi
ciales.

«Hagi (también rumano como 
Popescu) me ha hablado muy 
bien del Barcelona», indicó el 
defensa, quien en ningún mo
mento quiso referirse al hecho 
de que aquél pueda abandonar 
pronto el club barcelonista y tan 
sólo explicó que conocía las 
exigencias impuestas por el téc
nico, el holandés Johan Cruyff.

Popescu comentó que tiene 
claro que, primero, debe defen
der los intereses del club antes 
que los de la selección de su país, 
en referencia a unas declaracio
nes de Cruyff en las que insistió 
sobrela necesidad de fichar aju- 
gadores que estén dispuestos a 
negociar con sus respectivas fe
deraciones las fechas de incorpo-

A Jalabert solo le queda una etapa para proclamarse campeón de la Volta.

que Jesús Montoya pasa al ter
cer puesto, a49 segundos; el ita
liano Enrico Zaina es cuarto, a 
1:17 y el danés Bo Hamburger 
es quinto, ya que a pesar de re
clamar urgementemente los ser
vicios de su médico cedió 1 ;38 
minutos.

La decisiva contrarreloj en el 
kilómetro cero no tuvo, salvo los 
líos finales, mayor historia que 
la lucha de los corredores que 
salen a disputaría y los que lu
chan por el tiunfo final.

Durante muchos minutos el 
mejor tiempo fue el de Santos 
González, un neoprofesional del 

-equipo Kelme, que marcaba 
22:55 minutos. Curiosamente es 
un corredor que se defiende de 

ración a las diferentes concen
traciones.

El presidente del Barcelona, 
José Luis Núñez, que estuvo en 
el acto junto al vicepresidente 
Joan Gaspart, que fue el artífice 
de la contratación de Popescu, 
comentó que el libre rumano es 
un gran fichaje. «Siempre se ha 
hablado muy bien de este juga
dor y esperemos que tenga gran
des éxitos en esta nueva etapa 
que se inicia tras los títulos acu
mulados en los últimos años», 
aseguró Núñez, quien se refirió 
a que es necesario realizar «pro
fundos cambios» cuando se pro
yecta un nuevo equipo.

El dirigente barcelonista 
agradeció, en nombre del club, 
los servicios prestados por di
ferentes jugadores que abando
narán el club al término de la pre
sente temporada, en relación a 
la posible lista de altas y bajas 

perlas en la lucha contra las ma
necillas del reloj y en esta oca
sión le tocó salir en primera po
sición.

Su registro fue el mejor du
rante muchos minutos, hasta que 
llegó el turno de los primeros en 
lageneral y especialistas en esta 
modalidad cid ista como es el ca
so del francés Moreau, campeón 
de* persecución.

Desorganización y caos

Las diferencias entre los co
rredores que debían de ser los 
registros a batir por los favori
tos no sirvieron de nada, pues el 
tiempo, la mala climatología y 
el despiste de los árbitros que 
debían de dar las referencias in
termedias impidieron que éstos 
sirvieran para algo.

El iluso de turno resultó ser 
Chiappucci, un ilustre del pelo
tón intenrnacional, que hubo de 
iniciar la etapa cuatro minutos 
antes de lo que había calculado 
debido a los abandonos de algu
nos corredores bien situados, co
mo su compatriota Mario Cipo- 
llini.

Al final, tras cerca de tres^ 
horas de reuniones se decidió al 
ganador de la etapa, pues aun
que Chiappucci subió al podio, 
las reclamaciones prosperen y 
dieron el triunfo a un Mauri que 
hacía un par de años que no con
seguía ganar una cronometrada.

Hoy se disputará la séptima 
y última etapa, entre Barcelona 
y Olot, con los altos de Capsacos
ta (1 a.) y el Santiagosa (3a.) como 
principales dificultades.

que se hará pública próximamen
te. «La edad no perdona y esta
mos llevando a cabo todos es
tos cambios con la misma ilu
sión con la que se inició la ante
rior etapa hace unos seis años», 
argumentó.

Núñez cree que el Barcelona 
ha fichado al mejor libre que ha 
podido, recordó al jugador la ne
cesidad de integrarse en «la uni
dad del vestuario», así como que 
ha llegado el momento de que 
Po-pescu demuestre su valía.

El presidente de la entidad 
barcelonista cree que el club «es
tá tirando la casa por la venta
na», en cuanto a la inversión eco
nómica realizada tras las contra
taciones del portugués Luis Figo, 
Popescu y el bosnio Meho Ko- 
dro; así como recordó que el Bar
celona únicamente ha contrata
do a diferentes jugadores a pe
tición de los servicios técnicos.

El Lleida y el Sporting 
Gijón disputarán hoy en Uci, 
dad catalana el partido de ¡d i 
de la promoción de primeradi | 
visión, en la que ambos equ¡.j 
pos sejuegan a dos partidos^ 
aspiraciones en este tramofi. 
nal de la temporada.

Mientras el Lleida buscare, 
tornar a la primera di visión,ca. 
tegoría que dejó la tempoíada 
pasada al descender, el Sportim 
de Gijón intentará arreglarfren. 
te al rival catalán su maiateJ 
perada, en la que se ha vistoabJ 
cado a un proyecto que no ha
bía previsto.

Ambos conjuntos están coa- 
centrados en tierras lerinadas 
aunque en el caso del Lleida,en 
un hotel cercano a la autopista, 
sólo desde la noche de ayerhasta 
el inicio del partido.

El Gijón efectuó ayerunen- 
trenamiento a puerta cerrada, 
mientras que el el técnico del 
Lleida, José Manuel Esnal 
‘Mané’, ha trabajado con todos 
susjuagdores a excepción de los 
lesionados Aguilá y Vicente,)' 
el sancionado Virgilio.

Mané comentó que hay una 
buena disposición en su planti
lla para «intentar afrontar estos! 
dos partidos de tanta responsa-l 
bilidad. No hay un exceso de 
responsabilidad, yaquenohayj 
tampoco unaexcesivapresión».| 

- El técnico del Lleidacreequej 
las opciones de ambos clubes! 
se reparten al cincuenta por! 
ciento, y añadió: «La historial 
lo dice: estas el imian tonas son! 
muy igualadas y de tremendaj 
dificultad». |

No obstante, al tratarse del 
una eliminatoria en la que loa 
goles foráneos tiene valordo-l 
ble en caso de empate, Manél 
considera fundamental «noen-j 
cajar un gol en casa, yaquepue-j 
de hacer mucho daño en el par-j 
tido de vuelta». 1

El entrenador del conjunto! 
catalán está con vencido deqooj 
su equipo se medirá antenoj 
conjunto de mucha calidad.pewl 
matizó: «Si empezamos apen-l 
sar en ellos, lo mejor es quenol 
juguemos. Malo sería tenerinj 
exceso de temor por su juego! 
sin pensar en el nuestro». 
objetivo de Mané paraestepori 
tido es que su equipo Ileveljj 
iniciativadesdeel principiodei 
encuentro, algo lógico portroi 
tarse «de ser nosotros el Iocal*|

Por su parte, Paco Salil^l 
el goleador del Lleida, consi'l 
deró que su equipo irácontran-j 
quilidad a El Molinón con ni 
resultado favorable de 3-0- 1

No obstante, Salillasaclaí l 
que este resultado «lotenemni 
que trabajar, ya que no vam ■ 
a tener ninguna facilidad anj 
el Sporting, aunque llegue” 1 
a este partido en un grani” 1 
mentó».

El meta leridano, 1 
Isierte, ex portero del Spou' J 
de Gijón, espera que su^.f 
no desaproveche la ocas’®” 1 
alcanzar la primera divis< I

hO
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Miguel Báez Litri destacó el 
extraordinario comportamiento del 
público, que apoyó en todo 
momento a los toreros TOROS

l̂ bUco se lo pasó en grande con los tres diestros, que salieron a hombros, con dos orejas cada uno

^gde: 
actoi 
le ¡dal 
radi-; 
equi-l 
os sus

El cartel de moda, Litri, Jesulín y
care-' 
nica- 
orada 
ortino
Rivera Ordóñez, triunfa en Alicante
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jagüel Báez «Litri»: pin- 
diazo, estocada tendida y un 
i^scabello (una oreja tras 
m aviso); y metisaca en los 
iajos, pinchazo y estocada 
[ana oreja tras un aviso), 
jesús Janeiro «Jesulín de 
]]brique»: estocada caída 
■)ina oreja con petición de la 
le^unda); y estocada corta 
[aviso y una oreja con peti- 
dón de la segunda). Fran- 
dsco Rivera Ordóñez: pin- 
diazo, estocada y cuatro 
iescabellos (una oreja tras 
an aviso); y estocada casi 
ditera y cuatro descabellos 
[lina oreja).

Juan Miguel NUÑEZ

■sede 
jeto 
)r do- 
Mané 
joen- 
epue-

le que 
te un 
Lpero 
ipen- 
[ueno 
lerun 
juego

Con «Jesulín» y «Litri» y los 
otros toreros de la nueva ola, 
como el año pasado fue «El 
Cordobés» y éste está siendo 
Rivera Ordóñez, el público se 
divierte. Y como consecuencia, 
¡aplazase llena. Pero si además 
torean y triunfan, como sucedió 
hoyen Alicante, el espectáculo 
es total.

«Litri», que llegó a la fama 
porcaminos tremendistas, sigue 
fiel a su estilo, pero con el paso 
del tiempo se ha asentado 
también su toreo. Por eso, muy 
importante, está a la altura de los 
buenos toros. Así, en su prime
ro, toreó mayestático, con tem
ple y exquisitez. Su toreo de 
mano baja y muy ligado fue, más 
Rue limpio y bello, muy artísti

Jesulín, a pesar de su mal lote, tuvo recursos de sobra para el triunfo. ARCHIVO

co.
Y como el toro, que «se co

mía» materialmente los engaños, 
no le permitió muchos desaho
gos, la faena resultó emocionan
te. Al final se permitió sacar 
también su repertorio de 
molinetes de rodillas y 
manoletinas, con lo que el deli
rio fue total, hasta el punto de 
cortar la oreja con unanimidad 
a pesar de las tres agresiones con 
los aceros.

■

El cuarto duró menos, pero 
fue también suficiente para que 
«Litri» enardeciera otra vez. Des
de los estatuarios en la misma 
boca de riego, pisando la mon
tera y sin inmutarse, hasta la 
explosión de molinetes, 
giraldillas y valentísimos 
desplantes en terrenos de chique
ros, donde el toro, «rajado», 
buscó refugió, la plaza fue un 
manicomio. Hacía tiempo que no 
se veía un público tan regocijan

te. Pero, otra vez la espada le pri
vó del doble trofeo.

«Jesulín» sigue en candele
ro, y se sospecha que será por 
mucho tiempo, gracias al doble 
factor que le acompaña: su con
trovertida personalidad y su in
dudable mérito en el ruedo. Su 
lote fue el que menos acompa
ñó, pero él tuvo recursos de sobra 
para el triunfo. A su mermado y 
cansino primero le cuajó una 
faena airosa y muy potente, aun-

que para ello a veces echó mano 
también de trampas como los cir
culares de varias vueltas agarrado 
a los lomos del toro.

En el quinto hizo «el parón», «la 
tortilla» y otras lindezas, pero an
tes también había toreado con 
mucho temple y dominio, con 
mucha entrega y verdad. Su triun
fo de hoy no fue ningún regalo.

Rivera Ordóñez toreó con tan
to arrebato como sus compañeros, 
pero en un esti lo más depurado. Su 
toreo es de una entrega y de una 
solemnidad absolutas. El hombre 
tiene un concepto del toreo clási
co, pero como sabe bien lo que 
quiere y cuál es el camino para con
seguirlo, se juega la vida sin mira
mientos.

En su primero formó un consi
derable alboroto, toreando con la 
muleta adelantada, y por «la pan
za», estrechándose cada vez más 
con el toro conforme se sucedían 
los pases. La faena fue tan intensa 
que «la sombra» aplaudía de pie en 
los remates, mientras que «el sol», 
siempre más vehemente, estaba ya 
en éxtasis. Faena de mucho tem
ple y dominio. Faenacumbre de un 
imparable Rivera Ordóñez.*Ni si
quiera el fallo con los aceros im- • 
pidió que le dieran una oreja.

En el sexto, el único toro que 
no colaboró para el triunfo, salió a 
caradeperro. Se llevó una tremenda 
voltereta al abrir la faena, y al hilo 
de las tablas aguantó lo que no hay 
en los escritos. Volvió a fallar con 
el descabello, pero hizo bien el 
presidente en concederle la oreja, 
salvoconducto de la Puerta Gran
de, porque la tarde y el torero 
merecían este colofón.
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CANTELEC
TELEFONIA Y COMUNICACION

Distribuidor Oficial 

f^ Moví Une 
Su Sertficio de Te/e/ouM Móvil

- CENTRALITAS
- FAX
- MANTENIMIENTOS
- TELEFONIA MOVIL
- TARI FIO ADORES

Panasonic
ANTES AHORA

6?,CÍO 39.900
I.V.A. no incluido. I.V.A. no incluido.

SERIE J TMA DE ALTAS PRESTACIONES Y REDUCIDO TAMAÑO. PESO 250 Grs.

©

S *
 *f

0 0 0

¿fe La Mancha, 11 (esquina Ronda Ciruela) - Telf.: (926) 23 00 28 - 13001 CIUDAD REAL

PROMOCION VAUDA CON ALTA EN EL SERVICIO MOVIUNE DEL 14 DE JUNIO 
AL 23 DE JÜU0 - OFERTA NO ACUMULABLE A OTRAS OFERTAS EXISTENTES.

óndí 
lióo-

C/. Socuéllamos, 26 - Telf.: (926) 50 49 46 -13700 TOMELLOSO (C. Real)
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CRUCIGRAMA
HORIZONTALES

-1: Representación, alegoría.- 2: 
Apártelos.- 3: Nota musical. 
Cocínala en el horno. Al revés, 
preposición inseparable que 
significa dos o dos veces.- 4: El 
primero de alguna cosa. Engullir, 
devorar.- 5: Contienda. Negación. 
Equipa para la guerra.- 6: Liado. 
Os atrevéis.- 7: Río español. 
Campeón. Interjección.- 8: Al 
revés, pruébalo. Existe.- 9; Al revés, 
terminación verbal. Las trece 
monedas que el novio entrega a la 
novia en el matrimonio. Nota 
musical.- 10: Constelación.- 11: 
Al revés, golpean, varean.

VERTICALES
1: Acusón, soplón.-2: Letra griega. 
País europeo.- 3: Reflexivo. 
Afluente del Duero. Consonante 
repetida.- 4: Terminación de 
diminutivo (Femenino y Pl). Que 
goza de ciertas cualidades 
(Femenino).-5: Adjetivo posesivo.

Negación. Voz con que se estimula 
a las caballenas.- 6: Extremidad 
del cuerpo humano. Al revés, 
ciudad de Murcia.- 7: Al revés, uno 
dos o más metales fundiéndolos. 
Pronombre personal. Quiere.- 8:

El Horóscopo de hoy
ARIES 21deL3al^

Salud: Normal.
Trabajo: Recibirá palabras de elogio.
Amor: Encuentro inesperado que le llenarád 

inquietud.

TAURO 21deL4aL20je|j
Salud: Buena.
Trabajo: Día productivo en el terreno económi 

CO.
Amor: Controle sus instintos.

Convocas. Al revés, determine el 
peso.- 9: Vocal repetida. 
Embarcación malaya (Pl). 
Entrega.- 10: Al revés, pulís. 
Regala.- 11: Pieza de metal en la 
que se hace lumbre paracalentarse.

GEMINIS 2LdeL5alJ0eli
Salud: Buena.
Trabajo: Emplee su imaginación en cosasprác. 

ticas.
Amor: No haga caso de las murmuraciones.

CANCER 21 del 6 al 2^
Salud: Muy buena.
Trabajo: Se encontrará tenso.
Amor: Situación tirante.

Soluciones al crucigrama de ayer: HORIZONTALES.- 1: Nadería.- 2: Sometidas.- 3: Be. Aliño. aP.- 4: Ar. 
Canijo.- 5: Lar. La. Eros.- 6: Grial. Baena.- 7: Imán. Se. naD.- 8: Casino. aE.- 9: aD. Muros. Es.- 10: Abalorios.- 
11: Alocado. VERTICALES.-1: Bélgica.- 2: Sé. Armada.- 3: No. Arias. Ba.- Amar. Animal.- 5: Del. LL. Nulo.- 
6: Etica. soroC.- 7: Riña. Be. ora.- 8: Idónea. Asid.- 9: AA. Irene. 00.- 10: Sajona. Es.- 11: Posadas.

££Q 21 del 7 al 20^

Salud: Muy buena.
Trabajo: Sin contratiempos.
Amor: Sacrifíquese un poco por la personaama- 

da.

Los Siete Errores AI copiar el dibujo, el dibujante cometió siete errores. 
¿Sería usted capaz de descubrirlos? Las soluciones mañana Salud: Muy buena.

Trabajo: Ya es hora de que salga de ese anonima
to tras el que se oculta.

Amor: Se hará realidad su deseo.

Salud: No abuse de los estimulantes.
Trabajo: Jornada aburrida y monótona.
Amor: Muéstrese más dulce y cariñoso con el ser 

amado.

Soluciones a los siete errores de ayer: Admiración, cubo, sombrero, chumbera, sillón, teléfono, manga.

Salud: Regular.
Trabajo: Surgirán obstáculos.
Amor: Su pareja le brindará todo su apoyoenuna 

situación difícil.

Solución a las letras desordenadas de ayer

VIRGO

LIBRA

ESCORPION

21 del 8 al 20 del)

21 del 9 al 20 del 11

21 del 10 al 20 del 119

L
et

ra
s d

es
or

de
na

da
s

SAGITARIO 21 del 11 al 20 del 11

Salud: Bastante buena.
Trabajo: Le resultará agotador.
Amor: Su fanfarronería puede crearle problemas.
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CAPRICORNIO 21deLl2aL20!ai
Salud: Buena.
Trabajo: Aproveche la ocasión que se le presen

tará.
Amor: Habrá novedades en este terreno

d 

d 
3 
a

Entre las desordenadas letras de este recuadro figuran diez nombres, palabras, sinónimos, etc.de 
Rumiantes que pueden leerse de izquierda a derecha, de derecha a izquierda, de arriba a abajo, de abajo 
a arriba y en diagonal. ¿Sería usted capaz de identificados, teniendo en cuenta que una misma letra 
puede formar parte de uno o más de ellos? (Las soluciones, mañana)

ACUARIO 2106^1^1^
Salud: Buena.
Trabajo: Hágase valer en el trabajo.
Amor: Su intensa vida social podrá crearlepr»' 

blemas en el campo afectivo.

Salud: Muy buena. J
Trabajo: Debería poner en práctica sus nuev 

ideas.
Amor: Jornada agradable. j

PISCIS

C
A 

T3

Telf.: 81 43 93 CARRION DE CALATRAVA
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GUIA DEL ANUIENTE Y DEL LECTOR

Bolsa de la 1
Propiedad A

Bolsa de la Propiedad Bolsa del Trabajo
ESTRENE COCHE POR MUCHO 

MENOS DINERO

SE ALQUILA 
NAVE 

POLIGONO 
CTRA, 

CARRION

ALQUILA APAR
TAMENTO 

totalmente amuebla
do. A estrenar (Zona 
Puerta Santa María).

Telefóno: 210894 
(tardes)

L- Alquileres
2.- Compras
3.- Ventas
4.- Varios

2 1.- Administrativos
2.- Servicio Domestico
3.- Dependientes
4.- Varios

GRACIAS
ESPIRITU

SANTO POR 

LOS FAVORES 
CONCEDIDOS.

L.T.

Bolsa del Automóvil Bolsa de los Servicios
1.- Alquileres

3 2.- Compras
3.- Ventas
4.-Talleres
5.- Recambios
6.- Varios

1.- A. Matrimoniales

4 2.- Asesorías/Gestorías
3.- Animales domésticos
4.- Consultas Médicas
5.- Agradecimientos
6.- Varios

TOYOTA CELICA STI, 
16V, rojo, modelo nuevo, 
1.500.000 pesetas. Teléfo
no: 231673 ó 908-709862

ÜW Varios

Bolsa de los 
Servicios

Para sus anuncios e

La Tribuna

580 METROS 
CUADRADOS, 
MASPATIO 
DE 200 ME
TROS CUA
DRADOS. 
PRIMERA 
LINEA DE

CARRETERA

JAROÍN» PlSCtHA 
URBANIZACION 

PRIVADA
Pisos de 1 y 2 dormitorios 
desde 5.600.000 ptas. 
• Facilidades.
• Intereses desde el 7,5%

CDIFICACiONJES
AGUILAR, SX

TLR: 21 16 41
Telf. 230500

VENDO
CHALET A

ALQUILO PISO

Amueblado, 
céntrico, con 

teléfono, calefac
ción, ascensor. 

Llamar al teléfono 
255 2 40 (tardes).

ESTRENAR

PONE A LA VENTA 
NUEVO EDIFICIO 

EN CONSTRUCCION
EN EL CENTRO DE 

CIUDAD REAL

■ Pisos de 2,3y 4 dormitorios
• Locales
■ Plazas de Garaje
•Trasteros
■ Entregas a cuenta avaladas 

c/ CIRUELA 17 
esquina c/ JUAN CABA 
yac/SAN FRANCISCO

SE TRASPASA 
RESTAURANTE.

Céntrico, con terra
za, en pleno funcio
namiento.
Teléfono: 21-03-99.
Llamar a mediodía.

OCASION

A

SE ALQUILAN PLAZAS 
DEGARAJE. Junto a Cate
dral y Plaza del Pilar. Buen 
precio. Teléfono: 22-31 -97.

DEPARTAMENTO DE 
PUBLICIDAD DE LA 
TRIBUNA.Tfno:215301.

Entre Fernán Caba
llero y Embalse de 
Gasset.
Teléfono: 800445 y 
908-006410

INFORMACION 
C/ CARLOS VÁZQUEZ, 6 

TELF. 25 49 07 - 25 49 08

POR SOLO
1.000 PTAS
SU ANUN

CIO PUEDE

VENDO PISO
Seminuevo, Res. Parquesol 
(Miguelturra), entrada 
amplia, salón, cuatro dor
mitorios, cocina y baño 
amueblados, aseo, dos te
rrazas (una acristalada). 
Precio a convenir. ' 
Teléfono: 240083 (maña
nas)

Opción a piscina 
y pista de tenis

FINANCIACION 100% 
ENTRADA'0“ 

Aproveche esta 
oportunidad

Interesados 
llamar al

SE BUSCA LAS ALIANZAS 
DE ORO.

A todas aquellas personas que 
se inscriban desde el I de mayo 
al 30 de septiembre, LAS 
ALIANZAS DE ORO les ob
sequiarán con 2 noches de 
Alojamiento en hotel gratis 
para dos personas.
Además a todas las señoras que 
pasen a informarse les haremos 
un bonito regalo.

FH^^DAD
Teléfonos:
22 34 74
22 34 88

Fax: 22 67 20
Paloma, 13 - Ciudad Real

fillEllflSDETEGTI9ES
Licencia Oficial 778

OCUPAR
ESTE MO

DULO. OFICINAS

muñoz marín
A.P.I. 116

Cd Gestión
María Cristina, 1-1°
Telf. 255644
CIUDAD REAL

Bolsa del 
Trabajo 

2

NECESITAMOS 
15 PERSONAS 
RESPONSA
BLES PARA 

TRABAJAR YA

Telef: 908-864982 
908-465867

LAS ALIANZAS DE 
ORO. Doctora en Medici
na, 40 años, viuda, atracti
va, quiero rehacer mi vida 
con caballero educado y res
ponsable.. Tlf: 232304- 
232096.

LAS ALIANZAS DE 
ORO. Caballero con mu
chos años, busca señora edu
cada, también con muchos 
años, para llenar el vacío de 
soledad. Tlf: 232304-232096

* Conductas dudosas.
•infidelidad, abandono, 

desaparidón.
•Ambientes juveniles y 

de menores.
-Seguimientos.
-informes sobre solvencia
yíaborales, 

■Protección de la intimidad.

üaiBBiisy resoivefemossiis dudas.
11^2*1931 

908-00 5617 
Ciuda d Real

COOPERATIVA DE VIVIENDAS i 
III DE LAS FUERZAS ARMADAS J

‘ Viviendas unifamiliares en Miguelturra
‘ Precio de coste: 8.500.000 Ptas

ENTRADA INICIAL: 100.000 Ptas. .
‘ Acogidas a V.P.O. con financiación 

protegida y entrega en 1.995

Según la legislación vigente, disponemos 
de viviendas para minusválidos.

SE ADIO SOCIOS R^AWIERCERAFASE
fPIMERAYSEGUNDAFASESCUBIERT/6)

Alarcos. 13. CIUDAD REAL

Venta y alquiler de 
pisos, locales, naves y 

rústicas.
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• Venta de locales^X 
el San Antonio eK> 

semiesquina con 
c/ Calatrava desdé is 
3.000.000 y con^-& 

, facilidades, ^ <|- 

también dúplex y 

apartamentos
económicos.

EMPRESA NACIO
NAL CON DELEGA
CION EN CIUDAD 
REAL PRECISA 5 

PERSONAS 
AMBOS SEXOS PARA 

TRABAJO RELACIO

NADO CON EL 

SECTOR EDUCATIVO. 

JORNADA DETARDE, 
FORMACIÓN A NIVEL 

DEEMPRESA, SUELDO 

FIJO E INCENTIVOS.

INTERESADOS PRESEN

TARSE LOS DIAS 22 Y 23 

DE JUNIO DE 12 A 14 

HORAS EN C/LIRI0,41, 

LOCAL, PARA ENTRE

VISTA PREVIA A SELEC

CION.

PARA CAMPA
ÑA DE VERANO

Seleccionamos 
personas jóvenes, 

posibilidad de 
incorporación a 
la plantilla de la 

empresa.

Interesados presen
tarse hoy jueves de 
11,00 a 15,00.
C/Montesa, 9,3° B 
de Ciudad Real.

C/ ESTRELLA, 10. 2"- 
B. (Esquina Alta-gracia). 
Tfno: 926-232304/ 
232096

Sucursales en Albace
te, Murcia, Granada, 
Almería y Gijón y aho
ra también en CIUDAD 
REAL. Realmente Di
ferencia.

ORACION AL

VENTA DE 
CACHORROS 

De pastor Belga,
Terbueren y 

Gloendael, con 
pedigrí, altísima 

calidad.
Colores: En grises, 
rojos y negros.
Oferta: 35.000 ptas. 
Caniches, color cre
ma claro y negros. 
Teléfono; 426720 

(2 a 4 tarde)

23 13 23

SE NECESITA CAMA
RERA PARA RESTAU
RANTE. PRESENTARSE 
HOY, ASADOR SAN 
HUBERTO; PASAJE GE
NERAL REY-8.

SE NECESITANDISTRI- 
BUIDORES. 350.000 pe
setas mensuales, llamar al 
teléfono 95/410-03-01095/ 
561-08-65. Horas de ofici
na.

Bolsa del 
Automóvil

*1

ESPIRITUSANTO
Tú, que me aclaras todo, que ilu
minas todos los caminos para que 
yo alcance mi ideal. Tú que me 
das el don divino de perdonar y 
olvidar el mal que me hacen y 
que en todos los instantes de mi 
vida estás conmigo, yo quiero, 
en este corto diálogo, agradecerte 
por todo y confirmar, una vez 
más. que nunca quiero separar
me de Ti por mayor que sea la 
ilusión material. Deseo estar 
contigo y todos mis seres queri
dos en la gracia perpetua. Gra
cias por tu misericordia paracon- 
migo y los míos. (La persona 
deberá rezar esta oración tres días 
seguidos sin decirel pedido; den
tro de tres días será alcanzada 
la gracia por más difícil que sea. 
Publicaren cuanto se reciba la 
gracia).
Agradece las gracias alcanza
das.

L.T.

DEPARTAMENTO DE 
PUBLICIDAD DE LA 
TRIBUNA. Tfno: 2153 01.

TAROT telefónico, no cin- 
tas. Tlf: (93) 4209035.

FABRICA LAMPARAS 
FUENLLANA. Venta Di
recta Público. Mejores pre
cios región. C/Aguja, 13. A 
100 metros detrás Pryca.- 
ALB ACETE.
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Mí
Con motivo del centenario del nacimiento del séptimo arte

Documentos TV dedica
un espado a John Ford

Pilar GONZALEZ

En este año de conmemora
ciones con motivo del centena
rio del cine, los cinéfilos están 
de enhorabuena por la cantidad 
y calidad de películas y progra
mas que sobre el llamado sépti
mo arte se están ofreciendo du
rante casi todos los días de las 
semanas de este año en las dife
rentes televisiones de nuestro 
país.

Hoy, 22 de junio, y dentro 
del marco de esta celebración del 
centenario del nacimiento del 
cine, el programa documental 
«Documentos TV», que se emi
te de madrugada por La 2 de 
Televisón Española, continúa su 
homenaje especial a este inven
to creado por los hermanos 

Lumiére con un reportaje dedi
cado al que está considerado 
como uno de los más grandes di
rectores cinematográficos de 
todos los tiempo, el norteameri
cano John Ford.

Su nombre simboliza todaun 
época en la historia del séptimo 
arte y de él se ha dicho que fue 
quien mejor supo retratar el le
gendario mundo del Oeste con 
filmes como «La diligencia» o 
«Fort Apache».

Nacido en el año 1895 y bau
tizado con el nombre de John 
Sean Aloysius O’Feeny, Ford 
rodó su primera película en 1917 
(bajo el título «Strating 
Shooting») durante la época 
muda, época en la que llegó a 
rodar hasta un total de 60 pelí
culas diferentes.

A esta época, le siguió una 
segunda etapa, marcada por fil
mes de dimensión épica, tales 
como «Hombres sin miedo» o «La 
diligencia».

Con su incorporación a la 
Marina norteamericana durante 
la II Guerra Mundial, comienza 
su tercera y más conocida etapa 
cinematográfica sobre la caba
llería norteamericana con su actor 
de cine predilecto al frente: John 
Wayne.

Por último, y ya en el último 
periodo de su carrera cinemato
gráfica, el conocido director de 
cine John Ford vuelve los ojos a 
la Irlanda de sus antepasados, con 
películas, tales como «El hom
bre tranquilo».

El director de cine John Ford 
para cerrar su carrera con dos pe-

ARCHIVO 'John Wayne era el actor favorito de Jonh Ford.

5

lículas de una magnífica factu
ra: »E1 gran combate» y «Siete 
mujeres».

Su gran amigo, el director 
británico Lindsay Anderson, es

el encargado de conducir al te- 1 
lespectador de Docu mentó TVen 1 
el mundo profesional y en la vida I 
de este gran director de cine, que 1 
tantas buenas pélicas dirigió, i

de Ciudad Real

”Culpable de inocen
cia”

Tele-5. 10,55.
El doctor Calgary regresa por 

fin a su Inglaterra natal tras un 
largo viaje. Una vez en casa, 
descubre que Jack Argyle, un 
joven vecino al que en cierta 
ocasión llevó en su coche, ha sido 
condenado a muerte por el ase
sinato de su madre. Haciendo 
memoria, recuerda que el mismo 
día y a la misma en que se pro
dujo el asesinato, Jack estaba con 
él.

El médico se convence enton
ces de la inocencia del mucha
cho y decide actuar. Pero, cuan
do llega a la prisión para solici
tar una entrevista con el gober
nador y pedir la libertad del pre
so, la sentencia ya ha sido cum
plida, por lo que Calgary inicia 
una investigación para averiguar 
quién fue el verdadero asesino 
de la madre del muchacho.

Juego ciego”
Antena-3. J5,35.
Un brillante abogado se en-

carga de la defensa de Melanie, 
acusada del asesinato de su ma
rido.

”Cicatriz de guerra”
Canal Sur. 15,30.
De regreso en su país tras 

haber permanecido dos años 
combatiendo en la guerra del 
Vietnam, Jan Serugg se siente 
incomprendido por todos los que 
le rodean. Sólo es feliz, cuando 
está con otros veteranos de la 
guerra. Es así que, para hacer que 
cicatricen las heridas de una 
nación que estuvo dividida en el 
conflicto, decide dedicar todo su 
empeño a la construcción de un 
monumento a todos los que lu
charon en Vietnam.

”La senda de los ele
fantes”

Tele-5. 21,35.
Una bella inglesa viaja hasta 

la Isla de Ceilán, donde va a 
convertirse en la esposa de uno 
de los más ricos terratenientes de 
plantaciones de té.

”Comando secreto”
La 2. 22,00.
Transcurre el año 1943 en 

Italia. Cinco generales de briga
da, dos estadounidenses, dos 
británicos y un francés, son he
chos prisioneros de guerra por los

italisnos, fieles al Eje. Para con
seguir que los pongan en liber
tad, sus superiores han escogido 
a la persona menos indicada, ya 
que se trata de un desastre. Su 
nombre es Harry Frigg, un ex
perto en fugas, a quien se asciende 
provisionalmente a general de 
división, a fin de que pueda po
nerse al mando de sus superio
res.

Lu Man San.

”E1 olor de la papaya 
verde”

C-F. 22,00.
Dividida en dos partes clara

mente diferenciadas (la prime
ra, protagonizada por la niña Lu 
Man San y la segunda por lajoven 
Tran Nu Yén-Khé), "El olor de 
la papaya verde" cuenta cómo a 
los 10 años, la pequeña campe
sina Mui se traslada a Saigón para 
trabajar como sirvienta de una 
familia de comerciantes. Des
pués, convertida ya en una bella . 
joven, cambia de casa para ser
vir a Khuyen, un joven músico 
del que siempre ha estado ena
morada.

”Juego de lágrimas”
Antena-3. 22,15.
El secuestro de un soldado 

británico por un comando del 
IRA, da la oportunidad a Jordan 
de acercarse, de una forma ex
quisita, al síndrome de 
Estocolmo.

” Un loco maravilloso ’ ’
La 2. 1,35.
Samson Shillitoo es un poeta 

que se gana la vida limpiando 
alfombras. El abogado que repre

senta a su primera mujer leame- | 
naza con enviarle a la cárcel si i 
no le pasa una pensión. Cuando i 
pierde su trabajo la situación se i 
complica, pero la suerte le son- 1 
ríe finalmente, ya que un amigo f 
le ofrece doscientos dólares si lee I 
sus poemas en una reunión deun 1 
grupo de damas. Pero Samson se ■ 
emborracha e insulta a los pre- i 
sentes, incluida la esposado! 1 
doctor West. I

”Angel y pistolero
Antena-3. 2,00.

n

Un pistolero que ha sido ata
cado llega malherido a una granja. 
La familia de esta granja es pa
cifista.

”Fuegos internos
C-F. 2,35.
Isabel es una hermosa muj^f 

cubana que trata de rehacer su 
vida en Miami en compañías® 
su hija.

”E1 experimenti^ 
Barrad”

Antena-3. 5,00.
Dos jóvenes participan en» 

curso de relaciones sexual® 
impartido en una academia.
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Antena llde. 5 Canal + Canal sur

i
07 30.- RING-RING
09'35.-SELVA MARIA

Selva Mana se siente impotente ante la 
¡olamiaque se ha tejido a su alrededor. 

1100.- NOTICIAS
,l’05.-PASA LA VIDA 
¿0.-EL MENU DE KARLOS 

argúiñano
'Menú especial mayores' 
.Berenjenas con carne y verduras
.Melocotones con crema.

13,55.-NOTICIAS
14 00.-INFORMATIVO TERRITORIAL 
14’30.-AQUI JUGAMOS TODOS 
15,'00.-TELEDIARIO!

07,00.-LA 2. NOTICIAS
09,10.-LOS DESAYUNOS DE R-1 
10,00.- PREGUNTAS Y RESPUESTAS 
11,00.-TV EDUCATIVA: 

LA AVENTURA DEL SABER 
'Ciencia'
- Noticiencia
- Nuestro cuerpo: el estómago
- Minireportaje: Casa del Hombre de La 
Coruña.

12,25.- HERMANAS
14,00.- PINNIC
15,00.-CIFRAS Y LETRAS 

Programa cultural presentado por 
Elisenda Roca.

06,30.-TELE-N
07,00.- EL CLUB MEGATRIX
09,25.- AMADA BEATRIZ
10,10.- SANTABARBARA
11,05.-MATINAL DE CINE
13,00.- BONANZA

(Serie)
14,00.- SALVADOS POR LA

CAMPANA
(Serie)

14,30.-COSAS DE CASA
(Serie)

15,00.- NOTICIAS

05,45.-AVANCE DE 
PROGRAMACION

06,00.- ENTRE HOY Y MAÑANA 
06,25.- LAS NOTICIAS. TITULARES 
07,25.- DIBUJOS ANIMADOS 
09,30.- LA TRAIDORA
10,50.- LAS NOTICIAS. AVANCE 
10,55.-CINE CORAZON

«Culpable de inocencia»
1: Donald Sutherland, Sarah Miles. 
Después de dos años en La Antártida, el 
doctor Calgary visita a la familia Algay 
para darles la agenda de su hijo, a quien 
llevó en autostop dos años antes.

12,50.-¿DE QUE PARTE ESTAS?
14,00.-VEREDICTO
14,30.- LAS NOTICIAS (la edición)

08,00.- REDACCION. NOTICIAS 
08,05.-ABC WORLD NEWS 
08,30.- DIBUJOS ANIMADOS:

Garfield
08,55.- REDACCION. NOTICIAS 
09,00.- BUENOS DIAS, BUENOS 

CLIPS-
09,25.- ÉL GRAN MUSICAL 
09,52.- REDACCION. NOTICIAS 
10,00.-CINE:

«Blanco humano» 
11,37.-CINE:

«Historias de la pula mili» 
13,16.- PIEZAS:

Los wateres de Belle Ville 
13,30.- REDACCION. NOTICIAS

08,00.- DORAEMON, EL GATO 
COSMICO
08,25.- SHERLOCK HOLMES
08,50.- DIBUJOS ANIMADOS
09,00.- BUENOS DIAS, ANDALUCIA 
Magazine de los Servicios Informativos. 
Se divide en dos partes: la primera está 
dedicada a la información y la segunda a 
la divulgación.
11,10.- GUIA LABORAL
11,20.- AZULES Y GRISES
12,10.- NOTICIAS
12,15.- LA ALACENA DE MARIANA 
12,45.- ¡QUÉ BUENA GENTE!
13,55.- EL DlARIO-1

,15,40.-AGUJETAS DE COLOR DE 
ROSA

17,00.-DULCE ILUSION
17,55.-NOTICIAS
18,00.-SERIES DE ORO

Curro Jiménez 
la muerte espera en Ronda' 
los últimos ataques de los bandoleros a 
las diligencias que transportan viajeros 
taceses hacen sospechar al ejército 
¡rivasorque hay un espía.

19,00.-RENEGADO
'Un millón para el mejor'

19,55.-NOTICIAS
20,20.-PASO A PASO

'El caso del diario perdido'
20,30.-BLOSSOM
21,00.-TELEDIARIO 2 ,

15,30.- CICLISMO.
VOLTA A CATALUNYA 
Barcelona-Olot

17.00.- BALONCESTO.
CAMPEONATO DE EUROPA DE 
SELECCIONES
España-FInlandia

19,00.- BARRIO SESAMO
19,30.- RUTA QUETZAL 1995 

Concurso de aventuras presentado por 
Maritxell Codina y Félix Monclús, en el 
que participan 200 jóvenes.

20,00.-LA 2. NOTICIAS
20,20.- INFORMATIVO TERRITORIAL 
20,30.- ¿COMO LO VEIS? 
21,00.- LINGO

15,35.-TELECINE 
'Juicio ciego'
D. George Kaczender.
1: Lesley Ann, Peter Coyote.
Un brillante abogadose encarga de la 
defensa de Malaine, acusada del 
asesinato de su marido.

17,35.-ALTO RIESGO (Serie)'
18,30.- EL COCHE FANTASTICO 

(Serie)
19,25.-LOS SIMPSONS (Serie) 
20,00.- LOS MEJORES AÑOS
20,30.-A TODA PAGINA

Espacio diario presentado por Marta 
Robles, que incluye varios reportajes de 
máxima actualidad.

21,00.-NOTICIAS

15,00.-TARZAN
17,00.-LAS NOTICIAS
15,30.- ROBOCOP
16,35.- MCGIVER
17,50.-CONAN
18,00.- POWERS RANGERS
18,30.- SUPERBOY
18,55.- LAS NOTICIAS. AVANCE 
19,00.-LA RULETA DE LA FORTUNA
19,35.- SU MEDIA NARANJA
20,30.-LAS NOTICIAS
21,00.-TELECUPON 
21,10.-KARAOKE "

13,35.- LOS 40 PRINCIPALES 
14,00.- TELESERIE: Búscate la vida
14,30.- MAS DEPORTE
15,00.-CINE:

«Rapa Nui»
16,44.- DOCUMENTAL: AMERICA 

VIOLENTA
17,46.-CINE:

«El niño león»
19,13.- PIEZAS: Adiós, Toby, adiós
19,27.- INFANTIL:

CLASICOS ANIMADOS
19,35.- DIBUJOS ANIMADOS: 

DOG CITY 
20,00.-AVANCE. REDACCION

15,00.- EL CHAVO
15,30.- CINE DE TARDE: 
'Cicatriz de guerra' 
EE.UU.1988. Color. 96'.
D: Michael Pressman.
I: Eric Roberts, Glynnis O'Connor. 
Vietnam, Jam Serugg se siente 
incomprenido por todos los que le rodean. 
Sólo es feliz cuando esá con otros 
veteranos de la guerra.
17,25.- LA BANDA DEL SUR
18,30.- DIBUJOS ANIMADOS
18,40.- NOTICIAS
18,55.- TOROS
Toros de la ganadería de Los Bayones 
para los diestros Rafael Camino, Enrique 
Ponce y Vicente Barrera.
21,00.- EL DlARIO-2

!t,J2.-EL TIEMPO
21,3S.- EL PRIMI-JUEGO
22,tt-FUTBOL.

R. Madrid-Dinamo de Bucarest
24,00.-TESTIGO DIRECTO

Programa informativo en el que se 
analizan temas de acutalidad a través del 
leslimonio de la gente que los vive en 
carne propia.

01,00.-TELEDIARIO 3 _ 
01,30.-EL RAJA DE LOS MARES 

'La infancia'
Relato de la vida de Joseph Conrad.

02,25.-¿COMO LO VEIS? (R)
02,55.-SIN FRONTERAS (R)
03,40.-TELEDIARIO 4
04,10.-DESPEDIDA Y CIERRE

21,30.-TELECOMEDIA 
22,00.- LA ESTRELLA ES... PAUL 

NEWMAN
«Comando secreto» (1967 - 104'31') 
D: Jack Smight
1: Paul Newman, Sylva Koscina. 
Italia, 1943. Cinco generales de brigada, 
dos americanos, dos británicos y un 
francés, son hechos prisioneros de guerra 
por los italianos.

24,00.- DOCUMENTOS TV 
John Ford

01,35.-CINE CLUB CON SEAN 
COONERY
«Un loco maravilloso» (1966 - 99'20')
D: Irving Kershner
1: Sean Connery, Jean Seberg. 

03,20.-DESPEDIDA Y CIERRE

21,35.- FARMACIA DE GUARDIA 
(Serie)

22,15.-EL PELICULON 
'Juego de lágrimas'
1: Stepeh Rea, Miranda Richardson. 
Un soldado británico es secuestrado por 
un comando del IRA para usarlo como 
rehén.

00,30.-TIEMPOS DIFICILES 
01,30.- NOTICIAS
02,00.-CINE DE MADRUGADA 

'Angel y pistolero'
1: John Wayne, Gail Russell.
Un pistolero que ha sido atacado llega 
malherido a una granja.

03,30.-TELEVENTA 
05,00.-CINE DE MADRUGADA 

'El experimento Barrad'
1: Don Johnson, Tippi Hadran.

21,35.-CINE
«La senda de los elefantes»
D: William Dieferle
1: Elizabeth Taylor, Dana Andrews. 
Una bella inglesa viaja hasta la Isla de 

Ceilán, donde va a convertirse en la 
esposa de uno de los más ricos 
terratenientes de plantaciones de té. ■ 

23,45.-UN SIGLO DE CINE 
«El hombre que mató a Liberty Valance* 
D: John Ford
1: James Stewart, John Wayne 

02,00.- ENTRE HOY Y MAÑANA 
02,30.-CINE

«Crimen estilo italiano»
1: Lang Jeffries, Annabella Incontrera. 

03,55.- NOVEDADES INCREIBLES 
04,20.-CARIÑO DE PAPEL

20,05.-TELESERIE:
Padres forzosos

20,30.-LO + PLUS
21,30.- REDACCION. NOTICIAS
21,53.-CONTRARRELOJ
22,00.- ESTRENO CANAL+:

«El olor de la papaba verde» 
23,41.- CIEN ANOS DE CINE:

«La rosa púrpura de El Cairo»
01,01.-CINE:

«Mi hermano del alma»
02,35.-CINE:

«Fuegos internos»
04,05.- CIERRE

21,30.- FUTBOL
U.D. Lérida-Sporting de Gijón
23,20.- ASI ES LA VIDA
00,40.- EL DIARIO-3
01,10.- GUIA LABORAL
01,20.- VENTANA DE LA HISTORIA 
Programa cultural que aborda temas 
diversos de contenido histórico ymás en 
particular los que sonde especial interés 
para la sociedad andaluza. La emisión de 
un documental da pie a un debate en el 
que intervienen como invitados 
especialistas en el tema que se analiza. 
Hoy: 'El Maquis'
02,20.- CHICO LISTO III
03,10.- DESPEDIDA Y CIERRE

La programación de televisión es facilitada por la Agencia EFE y por las propias cadenas. La Tribuna no se responsabiliza de los cambios que se produzcan sin previo aviso.
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Tazos
* El alcalde de Ciudad Real, 

Francisco Gil-Ortega, valoró 
ayer muy positivamente la co
laboración de los ciudadanos 
para intentar solucionar la fal
ta de agua.

*Unodeellos, incluso, leba 
ofrecido dos pozos que tiene 
entre Ciudad Real y Torralba 
para que no falte agua en la 
capital.

* E1 nuevo alcalde debe ser 
muy optim ista respecto al abas- 
tecimiento de agua a la capi
tal, ya que se mostró partida
rio de que los particulares lle
nen sus piscinas en verano.

La fiestas del barrio de Pío XII de Ciudad Peal en honor del Sagrado Corazón 
de Jesús comenzaron anoche con el pregón que pronunció la presienta de 
IMujeres para la Democracia, Angela María de Gracia Muñoz, y la proclamación 
de las reinas y damas infantiles yjuveniles. El alcalde de Ciudad Real, Francisco 
Gil-Ortega, acudió a la barriada para disfrutar de las fiestas y para conversar con 
los vecinos. Tomás Fernández

*Finalmente, el concejal de 
Personal del Ayuntamiento de 
Ciudad Real, Fernando 
Rodrigo, no estará liberado, con 
lo que serán tres los ediles que 
cobrarán*de las arcas públicas.

*Los sufridos estudiantes

Rodrigo no estará liberado.

están CzXam inándose estos días 
de la temida selectividad,

* Por c ierto q ue en e 1 aulario 
del campus de Ciudad Real los 
alumnos estaban ayer sudan
do la gota gorda, entre los ner
vios y el agobiante calor que 
reinaba en las aulas.

* Francisco Ureña, asiste 
hoyen Puertollano a unodesus 
últimos actos como presiden
te de la Diputación, antes de 
hacer mutis por el foro el próxi
mo día 7 en espera de mejores 
tiempo para él y sus proyec
tos.

1

Celebrado el V Encuentro 
de Educación de Adultos

El alcalde, Francisco Gil- 
Ortega, y la concejala de Cul
tura y Bienestar Social, Tere
sa Aguirre, asistieron ayer en 
el Centro Social de El Torreón 
al V Encuentro de Educación 
de Adultos en los centros so
ciales, cuyo objetivo es propi
ciar la reflexión crítica sobre 
el desarrollo del Programa de 
Educación de Adultos 94-95 y 
favorecer la comunicación e 
integración de la totalidad de 
las personas que participan en 
el programa desde diferentes 

barrios de la ciudad. Gil-Orte
ga destacó el esfuerzo realiza
do por las 141 personas que han 
participado en los cursos de 
alfabetización, desarrollo cul
tural y Graduado Escolar, "por^ 
que no es fácil trabajaren casa 
y dedicar las horas de descan
so a mejorar la educación in
tegral de las personas que no , 
pudieron adquirir antes, pero 
que ahora se han preocupado 
de aprender"

Aguirre señaló que el hecho 
deque hubiese más mujeres que 

hombres significa que las 
mujeres apostamos por la cul
tura y la preparación, y desta
có la importancia de la educa
ción para los adultos, ya que si 
el nivel de estudios no es el 
apropiado, es más difícil com
petir. Señaló también que el 
Ayuntamiento está abierto a las 
sugerencias de los ciudadanos.

Por último, el alcalde entre
gó los certificados de escola
ridad a algunas de las que han 
participado en este programa 
de educación de adultos.

é,

Gil-Ortega, saludando a algunas de las participantes. M. DEL MORAL
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